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Апостольство  –  «Апостол»  означает  того,  кто  послан.  уверенность  Пола

4  Который  отдал  Себя  за  грехи  наши,  чтобы  спасти  нас  от  нынешнего  лукавого  века,  по  воле  

Бога,  Отца  нашего,

5  Ему  слава  во  веки  веков.  Аминь!

было  соразмерно  власти  Пославшего  его  и  зависело  от  доверия,  которое

Первые  пять  стихов  составляют  приветствие  и  содержат  всю  полноту

место  в  этой  власти  и  власти.  «Ибо  посланный  Богом  говорит  слова

Евангелие.  Если  бы  не  было  других  сочинений,  нам  бы  хватило  здесь  для

Бог»  (Иоанна  3:34).  Павел  говорил  с  властью,  и  слова  были  «повелениями»  от  Господа.

спасение  мира.  Если  бы  мы  с  таким  усердием  и  рвением  изучали  этот  сокращенный  раздел

(1  Кор.  14:37).  Таким  образом,  читая  это  послание,  как  и  любое  другое  в  Библии,  мы  не  должны  думать  о  

личных  особенностях  и  состояниях  автора.  Это  правда,  что  каждый  писатель

1  Павел,  апостол  (не  человеков  и  не  какой-либо  человек,  но  чрез

как  если  бы  это  был  единственный  доступный  священный  текст,  наша  вера,  надежда  и  любовь  были  бы

сохраняет  свою  индивидуальность,  поскольку  Бог  избирает  разных  людей  для

Иисусом  Христом  и  Богом  Отцом,  воскресившим  Его  из  мертвых),

бесконечно  укреплен.  Читая  стихи,  давайте  постараемся  упустить  из  виду  Послание  к  Галатам  и

выполнять  разные  работы;  но  это  всегда  и  в  каждом  случае  Слово  Божие.

2  И  всех  братьев,  которые  со  мною,  в  церквах  Галатийских,

Давайте  рассматривать  эти  слова  как  голос  Бога,  говорящий  с  нами  напрямую  и  лично  через

два

середина  апостола.

3  Благодать  и  мир  от  Бога  Отца  и  Господа  нашего  Иисуса  Христа,

1  ПОДЛИННОЕ  ЕВАНГЕЛИЕ :  ОТКРОВЕНИЕ  ИИСУСА  ХРИСТА

Золотой  стих:  «Но  если  бы  даже  мы  сами  или  Ангел  с  неба  стал  благовествовать  

вам  иное,  чем  то,  что  мы  благовествовали  вам,  да  будет  анафема».  (Галатам  1:8)

Воскресенье
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против  депрессии  и  страха.  Послы  земных  царств  имеют  власть

1:3  и  4).  Это  послание  имеет  тот  же  авторитет,  что  и  апостольство  Павла:  от  Того,  Кто

что  они  были  язычниками  с  религией,  очень  похожей  на  религию  друидов  Англии.

пропорциональны  власти  короля  или  правителя,  которого  они  представляют,  а  христианин  представляет

имеет  силу  воскресить  мертвых  от  Воскресшего  из  мертвых.

Павел  был  первым,  кто  проповедовал  им  Христа  (Деяния  16:6;  18:23).  Страна  Галатия

Божественное  поручение  –  Не  только  апостолам,  но  и  всем  в  церкви  было

Царь  царей  и  Господь  господ.

1)  На  чьем  авторитете  основано  Послание  к  Галатам?  (Галатам  1:3)

определил  поручение,  говорящее  по  словам  Божьим  (1  Пет.  4:11).

Отец  и  Сын  –  «Иисуса  Христа  и  Бога  Отца,  воскресившего  Его  из  мертвых».  О

А:  ______________________________________________________________________

Все,  кто  в  Иисусе  Христе,  —  новые  творения,  примирившиеся  с  Богом  через

Отец  и  Сын  предстают  здесь  объединенными  на  условиях  равенства.  «Я  и  Отец  —  одно»

__________________________________________________

(Иоанна  10:30).  Оба  сидят  на  престоле  (Евр.  1:3;  Откр.  3:21).  Совет  мира

через  того  же  Иисуса;  и  все  примирившиеся  получили  слово  и

служение  примирения,  так  что  они  суть  посланники  Христовы,  как  будто  Бог

это  будет  между  ними  обоими  (Зах.  6:12  и  13).  Иисус  был  Сыном  Божьим  на  протяжении  всей  Своей  жизни,  будучи

Церкви  Галатии  –  Галатия  –  город  в  Малой  Азии,  названный  в  честь

проси  людей  во  имя  Христа  примириться  с  Богом  (2  Кор.  5:17-20).

семя  Давидово  по  плоти;  но  это  было  для  воскресения  мертвых,

быть  населена  петухами,  пришедшими  с  территории,  которую  мы  теперь  знаем  как  Франция.

Для  тех,  кто  передает  послание  Божье,  это  мощная  защита.

согласно  Духу  святости,  как  проявился  Его  характер  как  Сына  (Рим.

Они  поселились  здесь  в  III  веке  до  нашей  эры,  дав  этому  региону  название  (Галатия).  Прозрачный

Понедельник
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стих,  ни  в  коем  случае  не  воспринимайте  его  как  форму  вежливости  или  просто

Также  сюда  входят  Иконий,  Листра  и  Дервия,  города,  которые  Павел  и  Варнава  посетили  во  время  своего  путешествия.

человек,  приходящий  в  этот  мир»  (Иоанна  14:6;  1:4  и  9).  «Все  состоит  в  Нем»

все,  чтобы  каждый  человек  в  мире  получил  «неизреченный  дар»  (Евр.  2:9;  2).

повелительная  форма,  расширенная  Богом,  чтобы  верить  через  Его  слово.

добродетель»  (2  Пет.  1:3).

Тот  факт,  что  человек  жив,  является  свидетельством  того,  что  Христос  был  дан  и  что

сила  победить  грех.  Бог  дарует  так  много  ценности  каждой  душе

Божий.  Оно  представляет  для  нас  то  же  самое  слово,  которое  сказал  Иисус,  обращаясь  к

«Благодать  и  мир  вам  от  Бога  Отца  нашего  и  Господа  Иисуса  Христа»

нам,  как  не  дарует  Он  и  нам  всего  с  Собою?»  (Рим.  8:32).

4

мужчина.  Господь  никогда  не  формулирует  пустую  хвалу.  Ваше  слово  творческое,  и  здесь  мы  находим

Эта  благодать  и  мир  исходят  от  Христа,  который  «отдал  Себя  за  грехи  наши».  "А

благочестие,  через  познание  Призвавшего  нас  славой  Своей  и

Во  Христе  нам  дана  вся  вселенная,  и  нам  дана  вся  полнота  Его

Бог  сказал:  «Да  будет  свет».  И  появился  свет.  И  теперь,  когда  вы  произносите  фразу:  «Благодать  и  мир

(Еф.  4:7).  Поэтому  мы  можем  быть  уверены,  что  каждому  дан  Сам  Христос.

индивидуально,  как  и  все  его  творения.  По  благодати  Христос  вкусил  смерть  через

все  мужчины.  И  тебе,  кем  бы  ты  ни  был,  и  мне.  Когда  ты  это  читаешь

Христос  есть  «жизнь»,  и  эта  «жизнь»  есть  свет  людей.  Этот  свет  и  жизнь  «освещает  всю

(Кол.  1:17).  Поскольку  «Он  не  пощадил  Сына  Своего,  но  предал  Его  за  все

первое  миссионерское  путешествие  (Деяния  14).

приветствие,  а  как  творческое  слово,  которое  приносит  лично  Вам  все  блага  мира

Кор.  9:15).  «Гораздо  более  обильно  излилась  благодать  и  дар  на  многих,

«Ибо  Его  Божественная  сила  дала  нам  все  необходимые  условия  для  жизни  и  для

той  женщине:  «Прощаются  тебе  грехи.  Иди  с  миром."  (Луки  7:48  и  50).

Мы  находим  перед  собой  Слово  Божие:  оно  означает  гораздо  больше,  чем  слово

тебе»,  это  происходит  так.  Бог  послал  благодать  и  мир  и  принес  справедливость  и  спасение

благодать  определена  каждому  из  нас  по  мере  дара  Христова».
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Вторник

Христос  дан  каждому  человеку.  Тогда  каждый  получает  полноту  Христа.  Любовь

Так  свет  Христов  освещает  каждого  человека,  приходящего  в  этот  мир.  На

термины:  «Я  такой  грешник,  что  Господь  не  примет  меня».  Даже  некоторые,  кто

Божье  охватывает  весь  мир  и  в  то  же  время  достигает  каждого  человека  в  отдельности.

В  сердце  каждого  верующего  Христос  живет  во  всей  Своей  полноте.  Посадить  семя

годами  называвшие  себя  христианами,  они,  к  сожалению,  выражают  свое  желание,  не  имея  возможности

благодатью  одного  человека,  Иисуса  Христа».  «Многие»  означает  «все»,  поскольку

человек.  Материнская  любовь  не  уменьшается,  если  ее  разделить  на  каждого  из  ее

на  земле,  и  ты  получишь  еще  много  семян,  и  в  каждом  из  них  будет  столько  же  жизни,  сколько  в  том,  что  в

достичь  уверенности  в  Божьем  принятии.  Но  Господь  не  дает  повода

как  «за  преступление  одного  последовало  осуждение  всем  людям,  так  и  за

детей,  чтобы  они  не  получали  более  третьей,  четвертой  или  пятой  ее  части.

что  они  и  продолжили.  Христос,  истинное  Семя,  дает  всем  полноту  Своей  жизни.

правда  одного,  всем  человекам  оправдание,  животворящее»  (Рим.  5:15  и  18).

Нет;  Каждый  ребенок  является  объектом  полной  любви  своей  матери.  Насколько  еще  будет  так  с  Богом,

1)  Кому  Бог  отдал  Своего  Сына  Иисуса  Христа?  (Иоанна  3:16)

чья  любовь  более  совершенна,  чем  любовь  самой  лучшей  матери,  какую  только  можно  себе  представить!  (Ис.  49:15).  Христос  есть  свет

1)  Какие  люди  были  куплены  кровью  Христа?  (2  Коринфянам  5:14  и  15)

А:  ______________________________________________________________________

мира,  Солнце  справедливости.  Но  свет,  освещающий  человека,  ни  в  коей  мере  не  умаляет  того,  что

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

просвещает  других.  Если  комната  идеально  освещена,  каждый  из  ее  обитателей

______________________________________________________________________

_______________________________________

извлек  выгоду  из  существующего  света,  как  если  бы  он  был  единственным,  присутствующим  в  этом  месте.

Христос  купил  нас  –  Как  часто  мы  слышим,  как  люди  стенают  в  этих
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прежде  создания  мира,  чтобы  мы  были  святы  и  непорочны  пред  Ним  в  любви...

этим  сомнениям.  Наше  принятие  уже  гарантировано  навсегда.  Господи,  нас

Освобождение  принадлежит  нам.  Христос  был  послан  открыть  глаза  слепым,  освободить  их  из  темницы

что  наша  «война  окончена»,  наш  «грех  прощен»  (Ис.  40:2).

В  противном  случае,  если  вы  сохраните  товар,  покупатель  будет  протестовать:  «Почему  бы  вам  не  отдать  мне  это?»

Так  оно  и  есть,  верим  мы  в  это  или  нет.  Мы  —  слуги  Господа,  хотя

нынешний  злой  век»,  пока,  охваченные  отчаянием,  не  вскрикнем:  «Бедный  я!

Он  раздавил  все  повязки,  которые  могли  помешать  нам  служить  Ему.  Если  мы  действительно  верим,

Почему  Христос  отдал  Себя  за  наши  грехи?  «Чтобы  освободиться  от

В  чем  причина  того,  что  кто-то  идет  в  магазин  и  покупает  товар?  Потому  что  это

провозглашает  «свободу  пленнику  и  свободу  узникам»  (Ис.  61:1).

того,  что  он  купил,  будет  ли  продавец  опасаться,  что  покупатель  не  примет  товар?  Для

Куда  бы  мы  ни  пошли,  мы  берем  с  собой  мир  («настоящий  злой  век»).  Мы

Я  раб  твой,  раб  твой,  сын  рабы  твоей,  ты  разорвал  узы  мои»  (Пс.  116:16).

давайте  упрямо  откажемся  служить  Ему.  Христос  купил  нас;  и  купив  нас,

это  принадлежит  мне?  Для  Иисуса  имеет  значение,  отдаемся  мы  Ему  или  нет.  Заинтересовано

творя  добро,  мы  обнаруживаем,  что  «зло  во  мне»  (Рим.  7:21).  Всегда  есть  «это

у  нас  есть  победа,  побеждающая  мир  (1  Иоанна  5:4;  Иоанна  16:33).  Послание  для  нас

человек  пришел  взыскать  и  спасти  погибшее»  (Луки  19:10).  «Бог  избрал  нас

Кто  освободит  меня  от  этого  тела  смерти?»  (ст.  24).

узникам,  а  из  тюрьмы  тем,  кто  во  тьме  (Ис.  42:7).  В  соответствии  с  этим,

купил  и  уже  заплатил.

восхвалять  славную  благодать  Его»  (Еф.  1:4  и  6).

6

Он  говорит  всем  узникам:  «Выходите»  (Ис.  49:9).  У  каждого  есть  привилегия  сказать:  «О  Господь,

заинтересован  в  нем.  Если  цена  была  уплачена,  после  ее  изучения,  чтобы  вы  знали

нынешний  злой  век».

с  бесконечным  желанием  за  каждую  душу  Он  приобрел  Своей  кровью.  "Сын

мы  носим  в  своих  сердцах,  как  тяжёлый  и  гнетущий  груз.  Хотя  мы  хотим
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______________________________________________________________________

мужчины»  (Титу  2:11).  Бог  принес  спасение  всем  людям  и  дал  его  каждому

Это  совет  узнать  волю  Божию.  Он  заключается  в  высвобождении

________________________________________________

один  из  них;  но,  к  сожалению,  большинство  отвергает  это.  Решение  покажет  тот  факт,  что  для  каждого

наше  рабство  греху;  тогда  мы  сможем  молиться  с  предельной  уверенностью  и  с

Ты  видел  меня  потерянным  и  осужденным,

человеку  было  дано  полное  спасение,  а  также  то,  что  все  потерянные  были  потеряны,  отвергнув

полную  благодарность,  поскольку  «это  доверие,  которое  мы  имеем  к  Нему,  что,  если  мы  попросим  чего-нибудь

и  после  Голгофы  Ты  дал  мне  прощение;

Божья  воля  –  Это  избавление  «согласно  воле  нашего  Бога  и  Отца».  А

намеренно  право  первородства  определялось  как  владение.

Ты  взял  для  меня  шипы,  Господи;

Божья  воля  –  это  наше  освящение  (1  Фес.  4:3).  Его  воля  состоит  в  том,  чтобы  все  люди

Следовательно,  Божьей  волей  следует  наслаждаться,  а  не  терпеть.  До

спастись  и  прийти  к  познанию  истины  (1  Тим.  2:4).  Он  «делает  все

Вот  почему  я  отдаю  тебе  свою  любовь  с  гимнами.

даже  когда  оно  сопряжено  со  страданием,  оно  идет  нам  на  благо  и  должно  действовать  в  нас  «как

1)  Принял  ли  Бог  даже  самых  величайших  грешников?  (Римлянам  5:8  и  10;  2  Коринфянам

по  изволению  Его»  (Еф.  1:11).  Кто-то  спросит:  ищем  ли  мы

бремя  вечной  славы»,  превосходящее  всякое  сравнение  (Рим.  8:28;  2  Кор.  4:17).  Мы  можем

5:19)

учить  всеобщему  спасению?  Мы  стремимся  показать,  что  Слово  Божье  учит

скажи  вместе  со  Христом:  «Боже  мой,  я  рад  творить  волю  Твою,  и  закон  Твой  в  моей  власти».

А:  ______________________________________________________________________

просто  то,  что  «благодать  Божия,  приносящая  спасение,  явлена  всем

сердце»  (Пс.  40:8).

Среда
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Когда  Иисус  Своей  силой  превратил  воду  в  вино,  он  говорит  нам,  что

полны  познания  славы  Господней,  как  воды  наполняют  море»  (Авв.  2:14).

чудо  «явило  славу  Свою»  (Иоанна  2:11).  Таким  образом,  когда  мы  говорим:  «Господь  будет

по  воле  Своей,  Он  слышит  нас,  о  чём  бы  мы  ни  просили,  мы  знаем

слава»,  мы  признаем,  что  всякая  сила  исходит  от  Него.  Мы  не  спасаем  себя,

6  Я  дивлюсь,  что  ты  так  быстро  отвернулся  от  призвавшего  тебя  благодатью  Христовой  к  иному  

благовествованию,

чтобы  мы  имели  то,  чего  просим  у  Него»  (1  Иоанна  5:14  и  15).

потому  что  мы  «слабые».  Если  мы  исповедуем,  что  вся  слава  принадлежит  Богу,  мы  не  будем

7  Это  не  другое,  но  есть  такие,  которые  смущают  вас  и  хотят  разрушить  благовествование  

Христово.

Слава  Богу  за  это  освобождение!  Вся  слава  принадлежит  Ему,  узнайте  этого  человека

мы  поддадимся  духу  хвастовства  и  хвастовства.

8  Но  если  бы  даже  мы  сами  или  Ангел  с  неба  стал  благовествовать  вам  не  то,  что  мы  

благовествовали  вам,  да  будет  анафема.

Последнее  провозглашение  «вечного  Евангелия»,  возвещающее,  что  настал  час  его

или  нет.  Воздать  Ему  славу  –  это  не  значит  воздать  Ему  что-либо,  а,  скорее,  признать  факт.  Мы  даем-

9  Как  мы  говорили  вам  прежде,  так  и  теперь  говорю  вам.  Если  кто-нибудь  будет  благовествовать  

вам  не  то,  что  вы  уже  приняли,  да  будет  анафема.

Слава  Ему,  признавая,  что  всякая  сила  принадлежит  Ему.  «Вы  признаете,  что  Господь  есть  Бог.

Суд,  выражается  так:  «Бойся  Бога  и  воздай  Ему  славу»  (Откр.  14:7).  Итак

8

Он  создал  нас,  а  не  мы  сами»  (Пс.  100:3).

Послание  к  Галатам,  приписывающее  всю  славу  Богу,  представляет  собой  утверждение  вечного  

Евангелия.  Сообщение  устанавливается  в  течение  последних  нескольких  дней.  Если  мы  будем  учиться  и

Сила  и  слава  взаимосвязаны,  как  мы  видим  в  образцовой  молитве  Господней.

Если  мы  прислушаемся  к  этому,  мы  сможем  способствовать  ускорению  времени,  когда  «Земля  будет

Четверг
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рано  город,  который  является  собственностью  Бога.

Те,  кто  оставлял  Господа,  конечно,  были  «без  Бога  в  мире»,

призвавший  их,  а  поскольку  Бог  милостиво  призывает  людей,  то

в  той  же  степени,  в  какой  они  отделялись  от  Него.  Но  те,  кто  в  этой  ситуации

предлагает  больше,  чем  смерть,  его  никогда  нельзя  отождествлять  с  «евангелием»,  что  означает

«хорошие  новости»  или  «радостные  новости».  Обещание  смерти  никогда  не  соответствовало  бы  этому

Было  очевидно,  что  они  оставили  Господа.

Кто  «позвал»  мужчин?  «Верен  Бог,  призвавший  тебя  к  общению  с  Сыном,

они  язычники,  или,  лучше  сказать,  язычники  (Еф.  2:11  и  12).  Вот  как  жили  братья  Галаты

концепция.  Итак,  чтобы  ложное  учение  могло  сойти  за  Евангелие,  оно  должно  искать

возвращение  к  язычеству.  Иначе  и  быть  не  могло,  так  как  каждый  раз,  когда  христианин  перестанет  

идти  к  Господу,  он  будет  возвращаться  в  прежнюю  жизнь,  от  которой  он  был  спасен.  Это  невозможно

Иисус  Христос,  Господь  наш»  (1  Кор.  1:9).  «И  Бог  всякой  благодати,  призвавший  нас  к

слава  вечная  во  Иисусе  Христе…»  (1  Пет.  5:10).  «Ибо  обетование  принадлежит  вам,  вашему

Многие,  похоже,  думают,  что  если  они  просто  «члены  нормализованного  общества»,

ситуации»  в  той  или  иной  церкви,  они  могут  быть  в  безопасности.  Но  единственное  соображение

Решающий  вопрос:  соединен  ли  я  с  Господом  и  хожу  ли  в  Его  истине?  Когда  Варнава  был

детям,  и  всем  дальним,  всем,  кого  Господь  Бог  наш

представьте  себе  ситуацию  более  отчаянную,  чем  жизнь  «без  Бога»  в  этом  мире.

«Другое  Евангелие»  –  Как  могло  «другое  Евангелие»  открыть  путь?  Верно

пламя".  (Деяния  2:39).  Для  тех,  кто  рядом  и  для  тех,  кто  далеко:  сюда  входит

в  Антиохию  он  увещевал  своих  братьев  «оставаться  с  твердым  сердцем,  соединенными  с  Господом»

Евангелие  «есть  сила  Божия  ко  спасению  всякому  верующему»  (Рим.  1:16).  сам  Бог

(Деяния  11:22  и  23).  Это  было  все,  что  было  нужно.  Если  мы  это  сделаем,  мы  найдем  много

все  жители  мира.  Поэтому  Бог  призывает  каждого  человека  (однако  не  каждого

это  сила,  и  отказаться  от  Него  значит  отказаться  от  Евангелия  Христа.

Чтобы  нечто  могло  считаться  «евангелием»,  оно  должно  обещать  спасение.  Если  не

он  приходит!).

Отделение  себя  от  Бога  –  Как  братья-галаты  отделялись  от  Него
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других  к  осуждению,  что  приводит  их  к  вере  во  что-то  ложное  для  спасения.  Тогда  как

быть  образом  жизни.  В  противном  случае  вы  не  сможете  никого  обмануть.  Галаты  были

Ангел  с  неба  –  Но,  возможно,  «ангел  с  неба»  мог  бы  проповедовать  и  другое

На  самом  деле,  это  невозможно,  если  мы  твердо  придерживаемся  Слова.

Евангелие,  которым  соблазнялись  галаты,  было  не  чем  иным,  как

утверждая,  что  они  являются  духами  мертвых  и  стремятся  донести  послания  извне.  Эти,

тот,  кто  физически  лишен  зрения,  тем  более  уверен  в  том,  кто  ведет  другого  к  вечной  погибели!  

Обмануть  людей  ложным  спасением;  Может  ли  быть  что-нибудь  хуже?  Это  побуждает

от  них.  «Возлюбленные!  не  всякому  духу  верьте,  но  испытывайте,  от  Бога  ли  они»  (1  Иоанна  4:1).  «За  

Закон  и  Свидетельство!  Если  они  не  говорят  соответственно,  то  это  потому,  что  они  не  видят

сила,  которой  якобы  обладает  человек.  Но  никто  не  может  спасти  другого  (Пс.

посредством  другой  силы,  чем  та,  которая  исходит  от  Бога.  Это  другое  Евангелие  не  было

который  недавно  сошел  с  небес.  «И  это  неудивительно,  ведь  тот  же  Сатана

факта  не  существует.  Маска  –  это  не  человек.  Таким  образом,  этот  другой

сердце  отворачивается  от  Вечного»  (Иер.  17:5).  То,  что  приносит  проклятие,  непременно  становится

выдают  себя  за  служителей  праведности»  (2  Кор.  11:14  и  15).  Относится  к  тем,  которые  появляются

они  неизменно  проповедуют  «иное  Евангелие»,  отличное  от  Евангелия  Иисуса  Христа.  Берегите  себя

«Проклят,  кто  уводит  слепого  с  пути»  (Втор.  27:18).  Если,  черт  возьми,  это  то,  что  отклоняется

извращенное  Евангелие:  подделка,  обман.  Это  не  имело  ничего  общего  с

рассвет»  (Ис.  8:20).  Никто  из  тех,  кто  владеет  Словом  Божьим,  не  должен  быть  обманут.

Достоин  ли  осуждения  тот,  кто  проповедует  иное  Евангелие?  Это  способ  вождения

пусть  другие  строят  свой  дом  на  бездонной  пропасти.

что-нибудь  кроме  истинного  Евангелия?  Конечно,  хотя  он  и  не  ангел

соблазнившись  отвернуться  от  Бога  к  чему-то,  что  обещало  им  жизнь  и  спасение,  но,

Галаты  отделяли  себя  от  Бога,  они  вкладывали  уверенность  в  спасение  в

10

маскируется  под  ангела  света.  Поэтому  не  так  уж  и  много,  если  министры  также

49:7  и  8).  И  «проклят  человек,  который  надеется  на  человека  и  полагается  на  плоть  и  свою

больше,  чем  Евангелие  для  мужчин.  Ложная  вещь  –  это  видимость  чего-то,  что

подлинное  Евангелие.

черт  возьми,  он  сам.
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Пятница

Но  Павел  стремился  угодить  Богу,  а  не  людям.  Он  был  слугой  Божьим  и

Он  один  должен  был  угодить.  Этот  принцип  эффективен  в  каждой  сфере  обслуживания.  Ты

Епископы  думали,  что  смогут  добиться  влияния  среди  язычников,  сократив

работники,  которые  пытаются  угодить  мужчинам,  никогда  не  станут  хорошими  работниками,  поскольку

деньги  или  положение!  Пусть  все  запомнят:  «Если  бы  я  еще  пыталась  угодить  мужчинам,  я  бы  не  стала

Я  был  бы  слугой  Христа».  Но  это  не  значит,  что  мы  должны  быть  грубыми  или  невежливыми.

высокие  стандарты  некоторых  принципов  Евангелия,  и  он  сделал  это.  Результатом  стал

1)  Где  единственное  место,  где  мы  находим  истину  о  Евангелии?  (Иоанна  17:17)

работать  хорошо  только  тогда,  когда  их  работу  можно  увидеть,  и  сводить  к  минимуму  всю  работу

Это  не  значит,  что  мы  должны  причинить  кому-то  ненужную  обиду.  Бог  добрый

которые  должны  подлежать  оценке.  В  этих  условиях  Павел  увещевает:  «Сотворенные,  повинуйтесь

А:  ____________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________

церковная  коррупция.

Любовь  к  себе  всегда  лежит  в  основе  попыток  угодить  мужчинам.  Епископы

___________________________________________________________

они  хотели  (возможно,  часто  не  осознавая  этого)  привлечь  вокруг  себя  учеников

все  своим  земным  хозяевам,  чтобы  их  не  видели  как  тех,  кто  желает  угодить  своим

мужчины,  но  с  искренностью  сердца,  из  уважения  к  Богу.  И  все,  что  ты  делаешь,

(Деяния  20:30).  Они  скомпрометировали  и  исказили  правду,  чтобы  завоевать  расположение  людей.

делайте  от  сердца,  как  для  Господа,  а  не  для  человеков»  (Кол.  3:22-24).

Так  произошло  и  в  Галатии.  Мужчины  извращали  Евангелие.

10  Ибо  теперь  я  убеждаю  людей  или  Бога?  Или  стремитесь  понравиться  мужчинам?  Если  бы  он  

все  еще  угождал  людям,  он  не  был  бы  слугой  Христа.

Существует  тенденция  смягчать  грань  истины,  чтобы  не  потерять  расположение  других.

кто-то  могущественный  или  влиятельный.  Сколько  людей  подавили  свою  убежденность  из-за  страха  потерять

В  первые  три  века  церковь  была  заквашена  язычеством,  и,  несмотря  на

реформ,  многое  из  этого  еще  осталось.  Таков  был  результат  попыток  «угодить  мужчинам».
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Суббота

вопреки  Евангелию,  и  когда  он  обратился,  раздался  голос  с  небес.  О

Сам  Господь  появился  на  пути,  дыша  угрозами  и  смертью  в  сторону

святые  Божии  (Деяния  9:1-22).

12

11  Но  я  возвещаю  вам,  братья,  что  Евангелие,  проповеданное  мною,  не  по  человекам.

с  неблагодарными  и  неверующими.  Мы  должны  быть  покорителями  душ,  поэтому  мы

Нет  двух  людей,  чей  опыт  обращения  был  бы  одинаковым.  Однако

Общие  принципы  всегда  одни  и  те  же.  Как  и  Павел,  они  должны  обратиться.  Немного

Мы  должны  выразить  победное  настроение.  Мы  должны  продемонстрировать  покорителей

качества  Того,  Кто  есть  вся  любовь,  Распятого.

12  Ибо  я  не  принял  этого  и  не  научился  этому  ни  от  кого,  как  только  по  откровению

Иисус  Христос.

1)  Как  мы  будем  предупреждать  людей,  не  бесчестя  Бога?  (2  Тимофею  4:2,  1  Тимофею

Евангелие  божественно,  а  не  человечно.  В  первом  стихе  апостол  говорит,  что  это  не  было

они  получат  такой  же  удивительный  опыт,  как  и  он;  но  если  оно  настоящее,  то  это  будет  откровением

небеса  так  же  несомненно,  как  и  Павел.  «Всех  ваших  детей  будут  учить

5:1  и  2)

посланный  людьми  и  не  имеющий  желания  угодить  им,  кроме  Христа.  Ясно,  что

Вечный»  (Ис.  54:13).  «Каждый  будет  научен  Богом.  Таким  образом,  каждый,  кто  слышит  и

послание,  которое  он  принес,  пришло  полностью  с  небес.  По  рождению  и  образованию  он  был

А:  ______________________________________________________________________

научитесь  от  Отца,  придите  ко  Мне»  (Иоанна  6:45).  «Помазание,  которое  вы  получили  от  Него,  пребудьте  в

ты,  и  тебе  не  нужно,  чтобы  кто-нибудь  учил  тебя»  (1  Иоанна  2:27).

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________
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Но  когда  кто-то  упоминает  имя  какого-нибудь  ученого,  пользующегося  большим  уважением

Однако  давайте  не  будем  считать,  что  в  сообщении  Евангелия  слишком  много

просто  откровение,  исходящее  от  Иисуса  Христа,  а  скорее  «откровение  Иисуса

Я  бы  проповедовал  не  о  Христе,  а  о  самом  Христе.  «Почему  бы  нам  не  проповедовать  себя,

будет  полагаться  не  на  авторитет  человека,  представившего  его,  а  на  авторитет  Бога

принципам  определенным  образом,  что  мы  следуем  Ему,  но  достаточно,  чтобы  Он  Сам  воздействовал  на  нас,  принимал

противостояние  всем  великим  людям  на  Земле.

наша  смертная  плоть.  Без  благоухания  Его  присутствия  не  может  быть  проповеди

Вы  можете  быть  уверены,  что  не  знаете  той  истины,  которую  исповедуете.  Может  это  и  правда,  но  нет

человек  впервые  услышал  истину,  он  должен  воспринять  ее  как  идущую  непосредственно

что  Он  открыл  Себя  апостолу.  Тайна  Евангелия  –  Христос  в  верующем,

они  узнают  истину,  как  только  увидят  или  услышат  ее;  и  они  примут  это  и  не

8:31  и  32).  Когда  человек  придерживается  истины,  исходящей  непосредственно  от  Бога,  десять

быть  известным  и  стать  известным.  Христос  недалеко,  будучи  ограничен  в  провозглашении

обладание  нами,  когда  мы  подчиняемся  Ему,  проявляя  Его  жизнь  в

его  авторитет;  поскольку  я  бы  даже  ни  в  малейшей  степени  не  принижал  ее,  если  бы  она  была  в

Действительно.

Евангелие.  Иисус  открылся  в  Павле  таким  образом,  что  он  мог  проповедовать  Его  среди  язычников.

апостол  Павел.

Откровение  Иисуса  Христа .  Обратите  внимание,  что  послание  Павла  не

Христос".  Дело  не  в  том,  что  Христос  что-то  сообщил  Павлу,  а  в  том,  что

человеческий  агент.  Бог  поместил  в  церковь  апостолов,  пророков,  учителей  и  других  людей  (1  Кор.  

12:28).  Во  всех  них  действует  Дух  Божий.  Неважно,  через  кого

оправдать  убеждение  или  придать  ему  больший  вес  перед  другим  или  другими  людьми,  которых  оно  пытается  убедить,

но  Иисусу  Христу  Господу»  (2  Кор.  4:5).

надежда  славы  (Кол.  1:25-27).  Только  так  может  быть  истина  Божья.

с  неба.  Святой  Дух  готовит  тех,  кто  хочет  исполнять  волю  Божью,  чтобы  они

Он  сам  знает,  что  это  правда.  Тем  не  менее,  каждый  имеет  честь  знать  ее  (Жоао

Мы  можем  быть  настолько  уверены  в  истине,  которую  держим,  и  учим  тому,  как

тысячу  раз  по  десять  тысяч  великих  имен  в  ее  пользу,  не  равнялись  бы  весу  перышка  для
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1)  Когда  Павел  получил  от  Бога  поручение  проповедовать  Евангелие,  он  посоветовался

момент,  в  который  они  принимают  Слово,  чтобы  проявилась  совершенная  жизнь  Христа

Р.  _____________________________________________________________________

мужчины,  чтобы  подтвердить,  в  чем  заключалось  его  призвание?  (Галатам  1:15-17)

будь  оно  униженным  и  греховным.  Позвольте  Богу  сделать  это;  тогда  всякое  сопротивление  прекратится.

______________________________________________________________________

они  живут,  является  доказательством  того,  что  Христос  хочет  спасти  их,  но  вынужден  терпеливо  ждать

______________________________________________________________________

Это  может  случиться  с  каждым,  кто  этого  захочет,  прямо  сейчас,  как  бы  то  ни  было.

Но  во  многих  Христос  настолько  «подавлен»,  что  Его  трудно  узнать.  Дело  в  том,  что

______________________________________________________________________

на  них.
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Иерусалим,  упомянутый  в  Деяниях  15.  Об  этом  говорится  во  второй  главе  Послания  к  Галатам.

совета,  темы,  которые  там  обсуждались,  и  что  из  этого  вытекало.

независимо  от  того,  бежал  ли  я  напрасно.

В  первой  главе  нам  сообщается,  что  некоторые  беспокоили  братьев.

сопротивлялись  этому,  «чтобы  истина  благовествования  оставалась  среди  вас»  (Гал.

3  Но  еще  не  был  вынужден  Тит,  который  был  со  мной,  будучи  греком,

через  извращение  Евангелия  Христова,  через  введение  ложного

Евангелие,  которое  пыталось  выдать  себя  за  истину.  В  Деяниях  15:1  мы  читаем,  что  они  пришли  из

обрежьте  себя;

(Римлянам  3:28).

«Четырнадцать  лет  спустя».  Следуя  естественному  ходу  повествования,  это  означает  четырнадцать

лет  после  посещения  Галатам  1:18,  что,  в  свою  очередь,  произошло  через  три  года  после

В  Иудее  некоторые,  которые  учили  своих  братьев:  «Если  не  обрежешь  их  по  обряду

Моисея,  вы  не  сможете  спастись».  Оно  состояло  из  «другого  Евангелия»,  которым  они  были

1)  Что  сделал  Павел,  чтобы  убедиться,  что  его  побег  не  был  напрасным?  Что  твое

Обращение  Павла.  Итак,  этот  визит  случился  через  семнадцать  лет  после  его

пытаясь  проповедовать  братьям  вместо  истинной  –  в  действительности  она  была  не  другая,  так  как

обращение,  или,  если  хотите,  в  51  году  нашей  эры,  дату,  которая  совпадает  с  собором

пример  учит  нас?  (Галатам  2:2)

что  их  не  больше  одного.

Павел  и  Варнава  никоим  образом  не  были  готовы  поддержать  эту  новую  проповедь.

1  Через  четырнадцать  лет  я  снова  пошел  в  Иерусалим  с  Варнавой,  взяв  с  собой  Тита.

2  И  я  пошел  с  откровением  и  объяснил  им  Евангелие,  которое  я  проповедую  среди  язычников,  

и  особенно  тем,  кто  пользовался  уважением;  так  что  ни  в  коем  случае

2  ЖИЗНЬ  ПО  ВЕРЕ  ХРИСТА  –  ЧАСТЬ  1

Золотой  стих:  «Итак,  мы  заключаем,  что  человек  оправдывается  верою,  независимо  от  дел  закона».

Воскресенье
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Евангелие  впервые  было  принято  братьями,  выходцами  из  рассеяния,  которые

последовали  гонения,  начавшиеся  с  мученической  смерти  Стефана.  Эти  братья  «пришли

А:  ______________________________________________________________________

В  Антиохии  они  говорили  с  греками  и  возвещали  им  Евангелие  Господа  Иисуса.  Рука

______________________________________________________________________

2:5).  Апостолы  «вели  суровый  спор  и  раздор»  с  лжебратьями

Господь  был  с  ними.  И  многие  уверовали  и  обратились  к  Господу»  (Деяния

11:20  и  21).  В  той  церкви  были  пророки  и  учителя,  и  когда  они  проповедовали  Господа

(Деяния  15:2).  Спор  разгорелся  между  подлинным  Евангелием  и  его  подделкой.

______________________________________________________________________

Сравнение  истинного  и  ложного  Евангелия

и  постились,  Дух  Святой  побудил  их  разделить  Варнаву  и  Савла  на

1)  Что  сказали  лжебратья?  (Деяния  15:1)

Отречение  от  Христа  –  Взгляд  на  опыт  Антиохийской  церкви,  которая  была

дело,  к  которому  призвал  их  Бог  (Деяния  13:1-3).  Нет  сомнения,  поэтому,

А:  ______________________________________________________________________

страдания  от  вторжения  этого  нового  Евангелия,  покажут,  что  оно  означало  самое

что  церковь  имела  глубокий  опыт  в  делах  Божьих.  Они

категорическое  утверждение  о  спасительной  силе  Христа.

______________________________________________________________________

они  познакомились  с  Господом  и  с  голосом  Святого  Духа.

16

______________________________________________________________________

2)  Чем  мы  спасаемся,  согласно  истинному  Евангелию?  (Ефесянам  2:8)

Понедельник
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свое  дело,  о  котором  апостол  заявил,  что  всякий,  кто  предается  ему:  «будь

осужден»  (см.  Гал.  1:8  и  9).  Эти  проповедники  в  каком-то  смысле  смотрели

5  Которому  мы  не  уступили  ни  на  час,  чтобы  истина  Евангелия  пребыла  среди  вас.

намеренно  подрывают  Евангелие  Христа  и  тем  самым  уничтожают  верующих.

(Рим.  2:28  и  29).

1)  Чья  сила  действует  в  спасении  человека?  (Филиппийцам  2:13)

Павел  заявил  в  первой  главе,  что  лжебратья  «возмущают  их  и

И  вот,  после  всего  случившегося,  пришли  эти  братья  и  сказали:  «Если  мы  не

Лжебратья  говорили:  «Если  вы  не  обрежетесь  по  обряду

Моисей,  ты  не  можешь  спастись»  (буквально:  у  тебя  нет  силы  спастись).

обрезанный  по  обряду  Моисея,  ты  не  сможешь  спастись».  Это  было  то  же  самое,  что

хотят  извратить  Евангелие  Христово»  (стих  7).  В  письме,  отправленном

скажи:  «Вся  ваша  вера  во  Христа  и  все  свидетельство  Духа  —  ничто  без  знамения

апостолов  и  пресвитеров  церквей,  о  них  было  сказано:  «Мы  знаем,  что  без  нашего

обрезание».  Они  намеревались  поставить  знак  обрезания  без  веры  над  верой  во  Христа  без  веры.

разрешения,  некоторые  покинули  нас,  потревожили  нас  и  затуманили  себе  душу  своими

Они  низвели  спасение  до  уровня  чего-то  просто  человеческого,  чего-то  зависящего  от  силы.

человек.  Они  не  знали,  в  чем  на  самом  деле  состоит  обрезание:  «Тот,  кто

внешние  признаки.  Это  «другое  Евангелие»  представляло  собой  нападение  на  все  правило  Евангелия.

слова»  (Деяния  15:24).

не  внешнее,  и  не  внешнее  обрезание  по  плоти,  но  иудей

Представителей  этого  класса  по-прежнему  было  гораздо  больше.  Настолько  негативно  это  было

подлинное  и  явное  отрицание  Христа.

внутреннее,  и  обрезание  сердечное,  то  в  духе,  не  по

букве,  и  которому  похвала  исходит  не  от  людей,  но  от  Бога.

Неудивительно,  что  Павел  называл  тех,  кто  учил  таким  образом,  «лжебратьями»:

4  И  это  из-за  лжебратьев,  которые  прокрались  и  вошли  тайно,  чтобы  высмотреть  нашу  

свободу,  которую  мы  имеем  во  Христе  Иисусе,  и  поработить  нас;
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Итак,  когда  Авраам  получил  Духа  по  вере  в  Бога,  он  действительно  был

обрезанный.  «И  приняли  обрезание  как  знамение,  печать  праведности  через  веру,  которая

ходил  перед  Ним  с  искренним  сердцем  и  повторял  Ему  Свой  завет.  Для  того,  чтобы

имел,  когда  был  необрезанным»  (Рим.  4:11).  Внешнее  обрезание  никогда  не  было  ничем  иным

они  доверились  Христу  ради  спасения;  теперь  некоторые  пытались  заставить  их  доверять

во  плоти.  Они  не  сказали  им,  что  они  свободны  грешить,  это  не  так,  они  им  сказали

вспомнив  неудачу  и  тот  факт,  что  «плоть  не  приносит  никакой  пользы»,  Авраам  получил  печать

А:  ______________________________________________________________________

чем  просто  внешний  признак  подлинного  обрезания  сердца.  Если  последний  отсутствовал,

Они  сказали,  что  должны  соблюдать  закон!  Но  им  придется  оставить  его  себе;

сигнал  был  мошенничеством;  но  если  бы  подлинное  обрезание  было  реальностью,  то  оно  сделало  бы

______________________________________________________________________

обрезание,  удаление  части  тела.  Это  показало  бы,  что

___________________________________________________________
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поскольку  «никакое  добро  не  обитает  во  плоти»,  обетования  Божьи  могут  быть  даны  в

реальность,  когда  мы  «оставляем  грехи  наши»  (Кол.  2:11)  через  Духа.

воспринимать  внешний  сигнал.  Авраам  –  «отец  всех  верующих,  хотя  они  и  не

обрезаны»  (Рим.  4:11).  Ложные  братья  пытались  заменить  реальность

«Мы  —  истинное  обрезание,  мы,  поклоняющиеся  по  Духу

Доверившись  Богу,  Авраам  однажды  послушал  голос  Сарры:

пустым  символом.  Для  них  скорлупа  ореха  имела  большее  значение,  чем  очищенный  орех.

Богу,  а  мы  не  на  плоть  надеемся»  (Флп.  3:3).

вместо  того,  чтобы  слушать  Господа,  и  пытались  исполнить  Божьи  обетования  силой

Иисус  сказал:  «Дух  дает  жизнь,  плоть  не  приносит  никакой  пользы.  Слова,  которые

Я  говорил  вам:  дух  и  жизнь»  (Иоанна  6:63).  Братья  Антиохии  и  Галатии

от  своей  плоти  (Быт.  16).  Результатом  стал  провал:  вместо  того,  чтобы  получить  наследника,

получил  раба.  Затем  Бог  снова  явился  ему,  увещевая  его

Вторник
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единственный  результат:  несовершенство,  грех.

им  пришлось  бы  сделать  себя  праведными  без  Иисуса  Христа.  Обрезание  означало

избавление  (освобождение)  от  греха.  «Закон  свят,  и  Заповедь  свята,  справедлива  и  добра»

По  закону  он  заключен  в  тюрьму,  он  не  может  найти  выхода  из  тюрьмы  по  тому  же  закону,  который  

его  осудил.  Но  это  не  означает,  что  закон  несовершенен.  Это  именно

братья  должны  были  сделать  себе  обрезание,  чтобы  оправдаться  и  спастись.  Но  «сердцем

Заповеди  Божии  в  свободе  (Пс.  119:45),  и  соблюдать  заповеди  можно  только

обратите  нас  в  рабство»  (Гал.  2:4).  Христос  освобождает  от  греха.  Ваша  жизнь  –  это  «совершенный  Закон

Следовательно,  что  побуждает  людей  доверять  закону  ради  праведности  без  Христа,  так  это

что  люди  должны  оправдывать  себя  своими  делами,  а  не  верой  в

лжебратья  добивались  от  верующих  доверия  к  внешней  форме  обрезания,  через

индикатор,  который  сообщает  нам  правильный  адрес,  но  не  доставляет  нас  до  места.  Не  могли  бы  вы

иго,  которое  ни  наши  родители,  ни  мы  не  могли  нести?  (Деяния  15:10).

праведность,  приходящая  по  вере,  стала  признаком  самодовольства.  Претензия  на  ложь

будем  ходить  в  Нем,  ибо  Он  есть  путь.  Грех  –  это  рабство.  Только  те,  кто  хранит

Заповеди  по  вере  во  Христа  (Рим.  8:3  и  4).

которые  «шли  тайно  подсмотреть,  какую  свободу  мы  имеем  во  Христе  Иисусе,  чтобы

человек  считает  себя  оправданным»  (Рим.  10:10),  а  «все,  что  не  по  вере,  есть  грех»

наложив  на  них  ярмо,  заключив  их  в  рабство.  Когда  осужденный

своими  собственными  силами,  какими  бы  пылкими  и  искренними  они  ни  были,  они  обретут

–  свободы».  «Законом  познаётся  грех»  (Рим.  3:20),  но  не

(Рим.  7:12),  поскольку  дает  познание  греха  и  осуждает  его.  Это  как

соблюдать  закон.  Но  подлинное  обрезание  было  законом,  написанным  Духом  на  сердце,  и

Когда  этот  вопрос  был  поднят  в  Иерусалиме,  Петр  сказал  тем,  кто  намеревался

потому  что  это  справедливый  закон,  который  не  объявляет  виновного  невиновным.

дать  понять,  что  мы  не  на  правильном  пути,  но  Иисус  Христос  может  сделать  это  только  так

как  замена  работе  Духа.  То,  что  было  предоставлено  в  знак

Христос:  «Итак,  для  чего  же  вы  искушаете  Бога,  помещая

(Рим.  14:23).  Поэтому  усилия  человека  соблюдать  закон  Божий

Это  было  иго  рабства,  как  показывают  слова  Павла,  обращенные  к  лжебратьям.
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утверждает,  что  это  произошло  «по  откровению»  (Гал.  2:2).  Это  произошло  не  только  по  рекомендации

братья,  но  тот  же  Дух  побудил  его  к  этому,  Павла  и  их.  Это  было  не  нарочно

______________________________________________________________________

узнать  правду,  но  и  защитить  ее.  Речь  шла  не  о  том,  чтобы  выяснить,  что

______________________________________________________________________

Апостол  сообщает,  что  он  столкнулся  с  ложным  учением,  которое  теперь  вводило  в  

заблуждение  братьев-галатов,  «чтобы  истина  Евангелия  оставалась»  с  ними.  Это  все

состоял  из  благовествования,  но  передавал  то  Евангелие,  которое  он  проповедовал  среди  язычников.

Те,  кто  казался  важным  на  этом  собрании,  ничего  к  нему  не  добавили.  Павел

Очевидно,  что  послание  к  Галатам  содержит  Евангелие  в  его  чистейшем  выражении.

Многие  неправильно  поняли  и  не  получают  никакой  пользы,  они  думают,  что  это

6  А  что  касается  тех,  которые  казались  чем-то  (были  ли  они  в  другое  время,  не  знаю;  

Бог  не  принимает  облик  человека),  то  те,  говорю  я,  которые  казались  мне  чем-то,  ничего  

не  сообщали  мне;

просто  дополнительный  вклад  в  «споры  и  дебаты  о  законе»

7  Напротив,  когда  они  увидели,  что  Евангелие  от  обрезания  было  поручено  мне,  как  

Евангелие  от  обрезания  было  поручено  Петру

не  получил  Евангелия  ни  от  кого  и  не  имел  нужды  в  свидетельстве

любой  человек  должен  быть  уверен  в  ее  подлинности.  Когда  это  Бог

(Титу  3:9),  против  чего  предостерегал  сам  Павел.

Согласно  Деяниям,  в  Антиохии  было  принято  решение,  что  Павел,  Варнава

говорит,  искомое  подтверждение  со  стороны  мужчины  представляет  собой  дерзость.  О

и  некоторым  другим  отправиться  в  Иерусалим  по  обсуждаемой  теме.  Но  Пол

1)  Согласно  истинному  Евангелию,  как  человек  становится  послушным  Закону,

Господь  устроил  так,  чтобы  братья  в  Иерусалиме  услышали  свидетельство  Павла  и  чтобы

20

практикует  правосудие?  (Римлянам  1:17)

А:  ______________________________________________________________________

Среда
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которые  Бог  предназначил  нам  ходить  в  них»  (Ефесянам  2:8-10).  Это  «истина  Евангелия»,  

которую  защищал  Павел.  Это  Евангелие  на  все  времена.

1)  Будет  ли  евангельское  послание  вечным  или  в  какой-то  момент  оно  изменится?

что-то  другое,  или  даже  доверять  каким-либо  усилиям,  самому  делу  ради  спасения,

(Откровение  14:6)

___________________________________________________________

Даже  если  такие  усилия  направлены  на  достижение  самых  похвальных  целей,  это  является  

извращением  истины  Евангелия.  Это  ложное  Евангелие.  В  Церкви  Христовой  нет  таинств

недавно  обратившиеся,  знали,  что  те,  кого  послал  Бог

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

они  говорили  слова  Божии,  и  поэтому  все  они  говорили  одно  и  то  же.  После  Вас

отвернувшись  от  «многих  так  называемых  богов»,  чтобы  служить  единому  Богу,  им  нужно  было  иметь

которые  посредством  определенного  магического  действия  даруют  особую  благодать  тому,  кто  их  получает.

Однако  будут  дела,  которые  верующий  в  Господа  Иисуса  Христа  и  потому

оправданный  и  спасенный,  он  сделает  это  как  выражение  своей  веры.  «Благодатью  вы  спасены,

уверенность  в  том,  что  истина  одна  и  одно  Евангелие  для  всех  людей.

___________________________________________________________

2)  Отличалось  ли  Евангелие,  проповедуемое  Петром,  от  Евангелия,  проповедуемого  Павлом?

Евангелие  –  это  не  суеверие .  В  этом  мире  нет  ничего,  способного  даровать  благодать  и

через  веру.  И  это  не  от  вас,  а  Дар  Божий.  Не  по  делам,  чтобы

(Галатам  1:9)

никто  не  может  похвастаться.  Ибо  мы  —  Его  творение,  созданы  во  Христе  Иисусе  на  добрые  дела,

справедливость  по  отношению  к  людям,  и  человек  не  может  сделать  ничего,  что  могло  бы  принести  спасение.  О

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

Евангелие  –  это  сила  Божья  для  спасения,  а  не  сила  человека.  Любое  учение,  которое

побуждает  человека  доверять  объекту,  будь  то  изображение  картины  или  какой-либо  другой  предмет.
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знамения,  которые  Бог  сотворил  через  Него»  (Деяния  2:22).  Разве  ученик  не  больше  своего

Сэр.  Тогда  Павел  и  Варнава  в  Иерусалимском  соборе  «рассказали  великому

чудеса  и  знамения,  которые  сотворил  Бог  через  них  среди  язычников»  (Деяния  15:12).

9  И  зная  Иакова,  Кифу  и  Иоанна,  которые  считались  столпами,  данную  мне  благодать,  они  

протянули  нам  правые  руки  свои  в  общении  со  Мною  и  с

Варнава,  чтобы  нам  пойти  к  язычникам,  а  им  на  обрезание;

8  (Ибо  Тот,  Кто  действенно  содействовал  в  Петре  в  апостольстве  обрезанных,  также  действенно  

содействовал  и  во  мне  по  отношению  к  язычникам),

Внешность  может  быть  обманчивой :  Бог  смотрит  на  то,  кем  является  человек,  а  не  на  то,  каким  он  кажется.  О

Павел  заявил,  что  он  старался  «представить  каждому  человеку  совершенным  в

22

Христа»,  «борясь  с  силой  Христовой,  действующей  во  мне»  (Кол.  1:28  и

то,  чем  оно  кажется,  во  многом  зависит  от  глаз,  которые  его  видят;  что

действительно  так  оно  и  есть,  оно  показывает  меру  Божьей  силы  и  мудрости  в  Нем.  не  Бог

Слово  Божье  живо  и  действенно  (Евр.  4:12).  Независимо  от  активности  на  работе

Евангелия,  все,  что  делается,  исходит  от  Бога.  Иисус  «ходил,  делая  добро»,  потому  что

«Бог  был  с  Ним»  (Деяния  10:38).  Сам  он  говорил:  «Я  ничего  не  могу  сделать  сам

склоняется  к  официальной  позиции.  Не  должность  дает  власть,  а

29).  Даже  самые  смиренные  верующие  могут  обладать  той  же  силой,  «ибо  Бог  есть

Который  производит  в  вас  и  хотение,  и  действие  по  Своему  благоволению»  (Флп.

авторитет,  который  дает  подлинную  позицию.  Немало  скромных  людей,  без  должностей

твори»  (Иоанна  5:30),  «Отец,  живущий  во  Мне,  Он  творит  дела»  (Иоанна  14:10).  Из  этого

2:13).  Имя  Иисуса  –  Эммануил:  «С  нами  Бог».  Бог  с  Ним  сотворил  Его

Таким  образом,  Петр  называл  Его  «мужем,  засвидетельствованным  среди  вас  чудесами  и  чудесами  и

на  этой  Земле,  не  имея  никакого  официального  признания,  они  действительно  заняли

пошел  делать  добро.  Но  Бог  неизменен;  Итак,  если  мы  действительно  обладаем

Иисус,  Бог  с  нами,  мы  тоже  будем  делать  добро.

превосходящий  и  обладающий  большей  властью,  чем  у  всех  царей  Земли.  Власть  приходит

присутствия  Бога  в  душе,  свободной  от  ограничений.

Четверг
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дружеского  общения,  только  прося  его  помнить  о  бедных  среди  своего  народа,

10  Рекомендуя  нам  только  помнить  о  бедных,  что  я  и  старательно  старался  делать.

Слова  заключается  в  том,  что  «в  единстве  веры  и  в  познании  Сына  Божия»  мы  приходим  «к

знание.  Вся  правда  одна.

признать  свою  работу.  Остальные  апостолы  имели  Святого  Духа  и  ценили  то,  как

великолепие  света.  Хотя  человек  не  знал  другого  света

таким  же  образом»,  —  частый  комментарий.  Они  неверно  истолковывают  Послание  к  Ефесянам  4:13,  делая  вывод

который  излучает  электрическую  лампу,  показанную  ему  впервые.  Понятно,  что  есть

Совершенное  единство .  Заметим,  что  между  апостолами  не  было  разногласий,

которое»  было  дано  Павлу.  Руководимые  Духом  Божьим  всегда  будут

вера  Иисуса.  Поскольку  и  Господь  один,  те,  у  кого  нет  этой  веры

23)

что  кто-то  лично  ничего  не  знает  о  Святом  Духе  –  это  неспособность

поскольку  они  были  ложными,  они  не  были  частью  церкви,  тела  Христова,  которое  есть  истина.

Слово  Божие  есть  Истина  и  свет.  Только  слепой  может  не  оценить

искусственный  свет,  за  исключением  того,  который  исходит  от  лампы,  сразу  распознает,  что

В  церкви  необходимы  различия.  «Не  все  могут  видеть  вещи  со  стороны

Бог  избрал  Павла  для  особой  работы  среди  язычников;  и  хотя  твой

разные  степени  познания,  но  между  степенями  знания  нет  противоречия.

за  эту  особую  работу,  и  они,  не  колеблясь,  протянули  ему  правую  руку  в  знак

что  Бог  дал  нам  дары,  «доколе  мы  все  не  придем  к  единству  веры».  Но  учение

совершенное  состояние,  в  рост  полноты  Христовой».  Есть  только  «одна  вера»  (стих  5),

Братья  в  Иерусалиме  подтвердили  свое  общение  с  Богом  и  увидели  «благодать

«что  я  также  был  готов  выполнить».

1)  Когда  мир  поверит,  что  Бог  послал  Иисуса  и  что  Он  возлюбил  нас?  (Иоанна  17:21-

обязательно  будет  лишен  Христа.

готовы  признать  работу  Святого  Духа  в  других.  Самые  надежные  доказательства

ни  в  церкви  в  отношении  того,  чем  было  Евангелие.  Были  лжебратья,  это  правда;  но

способ  работы  отличался  от  их,  Бог  дал  ему  особые  дары

Многие  исповедующие  христианство,  искренние  люди,  полагают,  что  это  представляет  собой  немногим  меньше,  чем
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есть  такое  понятие,  как  видимый  (человеческий)  глава  церкви,  эту  честь  следует  иметь

очевидно,  соответствовало  Павлу,  а  не  Петру.  Павел  был  отправлен  к  язычникам,  и

благочестивый.  Никакой  прибыли  в  этом  нет.  Но  нам  следует  обратить  внимание  на  это  доказательство.

Петр  –  евреям;  но  эти  последние  составляли  очень  небольшую  часть  церкви.  Ты

неопровержимые  доказательства  того,  что  Петр  никогда  не  считался  «главным  из  апостолов»  и  что

А:  ______________________________________________________________________

Обращенные  язычники  быстро  превзошли  их  численностью,  так  что  присутствие

верующих  еврейского  происхождения  почти  не  замечали.  Все  христиане  находились  в  великом

______________________________________________________________________

Он  никогда  не  был  и  не  был  Папой.  Кто  осмелится  священнику,  епископу  или  кардиналу  оказать  сопротивление?

______________________________________________________________________

лицом  к  лицу»  с  Папой  перед  публичным  собранием!

Но  Петр  допустил  ошибку,  и  сделал  это  в  отношении  жизненно  важного  дела,  по  той  причине,  что

измеряйте  плоды  дел  Павла,  к  которым,  естественно,  были  обращены  взоры  больше,  чем  к  другим  

ученикам.  Вот  почему  Павел  мог  сказать,  что  это  тяготило  его.

«ежедневная  забота  о  всех  церквах»  (2  Кор.  11:28).  Но  непогрешимость

11  И  когда  Петр  пришел  в  Антиохию,  я  выступил  против  него  в  лицо,  потому  что  он  был  предосудителен.

что  не  было  непогрешимым.  Он  со  смирением  принял  упрек,  адресованный  ему  Павлом;

это  не  удел  какого-либо  человеческого  существа,  и  Павел  не  искал  этого.  Самая  большая  в  церкви

Он  принял  ее  как  искреннюю  и  смиренную  христианку,  которой  он  и  был.  Учитывая  историю,  если  бы  это  было

12  Ибо  прежде  чем  пришли  некоторые  от  Иакова,  он  ел  с  язычниками;  но  когда  они  пришли,  он  

удалился  и  отделился  от  них,  опасаясь  обрезанных.

24

13  Вместе  с  ним  лицемерили  и  другие  Иудеи,  так  что  даже  Варнава  был  увлечен  их  лицемерием.

Не  надо  останавливаться  на  ошибках  Петра,  да  и  любого  другого  человека.

Пятница
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благодать  через  искупление,  совершенное  Христом  Иисусом»  (Рим.  3:23  и  24).  Хотя,

Христос  не  имеет  власти  над  самым  слабым.  Иисус  сказал:  «Один  у  вас  Учитель,  и  все

Павла,  и  он  не  только  был  злым  сам  по  себе,  но  и  смущал  и  вводил  в  заблуждение  учеников.  Педро

часто  впадали  в  ту  же  ошибку,  что  и  дети,  чтобы  стать  судьями,

сердца,  признали  их,  дав  им  Святого  Духа  так  же,  как  и  нам.  Никто

именно  по  истине  Евангельской»  (стих  14);  но  простой  акт

то,  что,  по  его  мнению,  не  одобряло  бы  такую  свободу,  начало  меняться!  «Он  удалился  и

контексте  означало  публичное  отрицание  Христа,  как  это  было  в  том  другом

проповедовал  язычникам  и,  став  свидетелем  дара  Духа

(1  Пет.  5:5).

Вопреки  евангельской  истине  –  Волна  страха,  казалось,  достигла  и

14  Но  когда  я  увидел,  что  они  не  поступают  правильно  по  истине  Евангельской,  я  сказал  

Петру  в  присутствии  всех  их:  если  ты,  будучи  Иудеем,  живешь,  как  язычники,  а  не  как  

Иудей,  то  для  чего  же  вы  заставляете  язычников  жить  как  евреи? ?

язычники  получили  Евангелие  через  его  проповедь:  «Бог,  знающий

о  том,  что  они  верно  защищали  их;  после  того,  как  дал  твердое  свидетельство  в  Ассамблее

настолько,  что  даже  Варнава  поддался  их  лицемерию».  Конечно,  «они  не  ходили

притворство  не  было  единственным  преступлением  против  истины  Евангелия.  В  этом

сам  не  изменив  ситуацию  –  Педро  внезапно,  как  только  «некоторые  пришли»

между  нами  и  ними  произошла  разница,  потому  что  верою  Он  очистил  сердца  их»  (Деяния  15:8  и  9).

случай,  когда  Петр  под  внезапным  давлением  страха  впал  в  искушение.  У  нас  есть

лишены  славы  Божией»,  то  они  могли  быть  только  «свободно  оправданы

Он  ушел  из  страха  перед  обрезанными».  Это  было  «притворство»,  «лицемерие»,  как  я  сказал.

им  в  то  время  управлял  страх,  а  не  вера.

вы  братья»  (Мф.  23:8).  И  Петр  призывает  нас  быть  «всеми  друг  другу  покорными».

после  того,  как  Господь  дал  доказательство  его  пред  глазами  Петра  –  после  этого

но  мы  можем  рассматривать  этот  факт  и  его  последствия  как  предупреждение.

Верующие  евреи,  поскольку  «другие  верующие  евреи  участвовали  в  их  притворстве,

Когда  Петр  был  на  Иерусалимской  Ассамблее,  он  упомянул  о  том,  как

Свято  для  верующих  язычников,  а  также  для  евреев;  после  того,  как  поели  с  ними  и

Почему?  Потому  что  зная  сердца,  они  знали,  что  «все  согрешили  и  согрешили».

о  том  Боге,  который  не  делал  различия  между  евреями  и  язычниками;  и  даже  после
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А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

ты  не  спасешься».  Его  форма  действий  гласила:  «Мы  также  ставим  под  сомнение  власть,  которая

______________________________________________________________________

26

Только  вера  во  Христа  может  спасти  человека.  Мы  искренне  верим,  что  спасение

Обратите  внимание,  что  действие  Петра  и  сопровождавших  его  было  виртуальным  –  хотя

______________________________________________________________________

не  умышленное  –  отречение  от  Христа.  Споры  по  поводу  обрезания  разгорелись

место  только  сейчас.  Это  был  вопрос  оправдания  и  спасения:  человек  спасается  только

зависит  от  обрезания  и  дел  закона.  Вера  во  Христа  –  это  хорошо,  но  делать  надо

что-нибудь  еще.  Ей  самой  мало».  Павел  не  мог  согласиться  на  такое  отрицание

верой  во  Христа  или  внешними  формами?  Показания  были  однозначными,  в  том  смысле,  что

истинность  Евангелия  и  прямо  подошли  к  корню  проблемы.

15  Мы  по  природе  иудеи,  а  не  грешники  среди  язычников.

16  Зная,  что  человек  оправдывается  не  делами  закона,  но  верою  во  Христа  Иисуса,  и  мы  

уверовали  во  Христа  Иисуса,  чтобы  оправдаться  верою  во  Христа,  а  не  делами  закона;  ибо  

делами  закона  не  оправдается  никакая  плоть.

1)  Мы  оправдываемся  и  спасаемся  делами,  которые  совершаем  сегодня,  или  только  верой.

что  спасение  возможно  только  по  вере.  И  сейчас,  пока  спор  еще  жив,

Имел  ли  Павел  в  виду,  что,  поскольку  они  были  евреями,  они  не  были  грешниками?  Невозможно,  потому  что

во  Христе  Иисусе?  (Римлянам  3:28,  Ефесянам  2:8)

все  еще  «лжебратья»,  распространяющие  свои  ошибки,  эти  верные  братья  начали  делать

они  поверили  в  Иисуса  Христа,  чтобы  быть  оправданными.  Они  были  просто

Грешники-евреи,  а  не  грешники-язычники.  Чем  бы  они  ни  хвастались  как

дискриминация  в  ущерб  верующим  язычникам,  потому  что  они  не  обрезаны.  В

На  самом  деле  они  говорили:  «Если  вы  не  обрежете  себя  по  обряду  Моисея,

Суббота
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Обрезанный  человек  ничем  не  лучше  необрезанного.  Грешник,  являющийся  членом  церкви

Иудеям  пришлось  посчитать  это  потерей  ради  Христа.  Не  было  ничего,  что  могло  бы

Значение  слова  «оправданный»  означает  «сделанный  праведным».  Оно  происходит  от  латинского  justitia.  Быть

сам  не  может  обеспечить:  «То,  что  было  невозможно  для  Закона  при  том,  как  он  был

«Верное  слово,  достойное  принятия  всеми,  что  Христос  Иисус  пришел  в  мир

поскольку  «все  согрешили»,  нет  никого  праведного  –  или  честного  –  перед  Богом.  Итак,  все

обращать  грешников  в  мире,  а  также  членов  церкви.  И  в  то  же  время,

Закон  Божий  –  это  справедливость  (см.  Рим.  7:21;  9:391  и  31,  Пс.  119:172).  Пауло  оценил

лучше,  чем  грешник,  который  никогда  не  исповедовал  религию.  Грех  есть  грех,  и

Язычники  также  могли  быть  спасены  непосредственно  верой  во  Христа,  без  необходимости

"делать".  Увеличить:  сделать  большим.  Удостоить:  сделать  достойным  и  т.  д.  Оправдать:  творить  справедливость.

жертва  за  грехи  наши,  как  и  за  грехи  всего  мира  (1  Иоанна

были  даны,  в  значительной  степени,  из-за  их  неверия.

несправедливо  обвинен.  Но  это  не  нуждается  в  обосновании,  поскольку  это  уже  справедливо.  Сейчас,

их  нужно  оправдать  или  сделать  праведными.

который  никогда  не  призывал  имя  Христа.  То  же  самое  Евангелие,  которое  проповедуется  миру,  

должно  быть  проповедано  и  в  церкви,  поскольку  есть  только  одно  Евангелие.  Это  полезно  обоим

кроме  грешников,  из  которых  я  первый»  (1  Тим.  1:15).  Все  согрешили  и

и  закон,  который  уверовал  во  Христа,  чтобы  получить  требуемую  им  праведность,  но  который  сам

примите  эту  истину:  «Принимайте  грешников  и  ешьте  с  ними»  (Луки  15:2).  Грешник

обновляет  тех,  кто  истинно  во  Христе.

справедливо  –  значит  быть  прямым.  К  этому  добавим  окончание  Ficar,  тоже  латинского  происхождения,  означающее

ценность,  кроме  веры  во  Христа.  А  раз  так,  то  очевидно,  что  грешники

не  лучше,  чем  тот,  которого  нет.  Грешник,  принявший  форму  крещения,  не

болен  плотью;  Бог,  послав  Своего  Сына  в  подобии  плоти

В  некоторых  случаях  мы  применяем  термин  «оправдать»  к  тому,  кто  невиновен  в  факте,  который  является

следовать  пустым  формальностям,  которые  не  принесли  пользы  евреям,  и  что

Грешники  есть  грешники,  внутри  церкви  или  вне  ее.  Но,  слава  Богу,  Христос

одинаково  виновен  перед  Богом.  Но  каждый,  независимо  от  расы  или  класса,  может

2:2).  Есть  надежда  как  для  неверного,  исповедующего  религию,  так  и  для  того,  кто
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Бог  снимает  вину  и  превращает  грешника  в  праведника;  Я  имею  в  виду,  привести  это  в  гармонию

с  законом.  Закон,  который  когда-то  осудил  его,  теперь  свидетельствует  о  его  праведности  (см.

мы  его  не  выполнили.  Следовательно,  мы  виноваты.

3:21).

Кроме  того,  ни  у  кого  нет  сил,  необходимых  для  соблюдения  закона,  из-за  масштабов

грех,  грехом  осуждаемый  грех  во  плоти;  чтобы  справедливость  закона  свершилась

28

в  нас,  живущих  не  по  плоти,  но  по  духу»  (Рим.  8:3  и

4).  Закон,  объявляющий  всех  людей  грешниками,  мог  бы  оправдать  их,  только  подтвердив

требований.  Хотя  несомненно,  что  никто  не  может  быть  оправдан  делами  закона,

Это  происходит  не  потому,  что  дефектен  сам  закон,  а  потому,  что  дефектен  человек.  Когда  Христос

живет  в  сердце  верою,  там  живет  и  праведность  закона,  потому  что  Христос  сказал:  «Я  наслаждаюсь

что  грех  не  грех.  Но  это  было  бы  не  оправдание,  а  противоречие.

Итак,  отменим  закон?  Те,  кто  упорствует  во  грехе,  будут  делать  это  с  радостью,  потому  что  это

Я  исполняю  волю  Твою,  Боже  Мой;  Закон  Твой  в  сердце  Моем»  (Пс.  40:8).

Кто  отвергает  закон,  потому  что  он  не  считает  зло  добром,  тот  отвергает  и  Бога,  «который  никоим  

образом  не  оставит  виновного  невиновным»  (Исх.  34:7).  Но

закон,  который  объявляет  их  виновными.  Но  отменить  закон  Божий  невозможно,  так  как  он

это  Его  жизнь  и  характер.  «Итак,  Закон  свят,  и  Заповедь  свята,  справедлива  и  добра».

(Рим.  7:12).  Когда  мы  читаем  писаный  закон,  мы  видим,  что  наши  обязанности  четко  определены.  Но
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может  бояться  полагаться  на  веру.  Но  вера  в  него  так  же  тверда,  как  Слово  Божье.  Нет

Есть  и  другая  вера,  кроме  веры  Христовой.  Все  остальное,  что  притворяется  таковым,  является

Мы  многое  потеряем,  если  не  примем  Писание  таким,  какое  оно  есть.  В  оригинале  16  стих.

фальсификация.  Только  Христос  справедлив.  Он  победил  мир,  и  только  Он  имеет  власть  сделать  это.

содержит  выражение  «вера  в  Иисуса»,  подобное  тому,  которое  встречается  в  Откровении  14:12.  Иисус

этот.  В  Нем  обитает  вся  полнота  Божия,  ибо  закон  в  Его  сердце.  Только

Он  соблюдал  и  может  соблюдать  закон  в  его  совершенстве.  Тогда  только  Его  верой  –  верой

является  «начальником  и  совершителем  веры»  (Евр.  12:2).  «Вера  приходит  от  слышания,  а  слышание  от

слово  Божие»  (Рим.  10:17).  В  даре  Христа  каждому  человеку  мы  находим  «меру  веры,  которую  Бог  

распределил  каждому  человеку»  (Рим.  12:3).  Все  исходит  от  Бога.  Это  Он,  кто

1)  Продолжает  ли  человек,  считающий  себя  оправданным,  заниматься  грехом?

дарует  покаяние  и  прощение  грехов.

живи,  то  есть  Его  жизнью  в  нас,  мы  можем  сделаться  праведными.

Этого  вполне  достаточно.  Он  —  «испытанный  камень»  (Ис.  28:16).  Вера,  которая  дает  нам,  –  это

(Римлянам  6:12)

Итак,  никто  не  может  жаловаться  на  слабую  веру.  Возможно,  он  не  принял

Ваш  собственный,  проверенный  и  одобренный.  Вы  не  подведете  нас  ни  при  каких  обстоятельствах.  Нет

дар  используется,  но  не  существует  такого  понятия,  как  «слабая  вера».  Человек  может  быть  «слаб  в  вере»,

А:  ______________________________________________________________________

нас  призывают  стараться  поступать  так  же,  как  Он,  даже  если  мы  пытаемся  упражнять

______________________________________________________________________

___________________________________________________________

3  ЖИЗНЬ  ПО  ВЕРЕ  ХРИСТА  –  ЧАСТЬ  2

Воскресенье

Золотой  стих:  «Зная,  что  человек  оправдывается  не  делами  закона,  но  
верою  во  Христа  Иисуса,  и  мы  уверовали  во  Христа  Иисуса,  чтобы  
оправдаться  верою  Христовой,  а  не  делами  закон;  ибо  делами  закона  не  
оправдается  никакая  плоть».  (Галатам  2:16)
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А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

лично  живя  в  нас,  проявляя  Свою  веру.  В  Его  руках  все

______________________________________________________________________

власть  на  небе  и  на  земле.  Понимая  это,  мы  просто  позволяем  этому

столько  веры,  какую  Он  проявлял,  а  просто  чтобы  мы  приняли  Его  веру  и  позволили  Ему

2)  Кто  рожден  от  Бога,  не  грешит.  И  если  в  какой-то  момент  верующий  боится  опереться  на

Что  ему  делать  в  этой  вере?  (1  Иоанна  2:1  и  2)

работайте  ради  любви  и  очищайте  сердце.  Он  сделает  это!

«Всем,  принявшим  Его,  верующим  во  Имя  Его,  Он  дал  силу

применять  Свою  силу,  Своим  способом.  Христос  силен  сделать  это

«бесконечно  больше,  чем  все,  что  мы  просим  или  думаем,  благодаря  силе,  которая  действует  в

будете  сынами  Божиими»  (Иоанна  1:12).  Принимающие  Его  —  это  те,  кто  верят  в  Его

нас»  (Еф.  3:20).

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

имя.  Верить  в  Его  имя  —  значит  верить,  что  Он  —  Сын  Божий.  А  это,  в  свою  очередь,

1)  Каков  опыт  того,  кто  принял  веру  Христову,  веру,  которая  не  ослабевает?

___________________________________________________________________________________

(Римлянам  6:14,  1  Иоанна  3:9)

это  значит  верить,  что  Он  пришёл  во  плоти,  в  человеческой  плоти,  в  нашей  плоти.  Так  что  это  должно

30

да,  ибо  имя  Ему:  «Бог  с  нами».

Веруя  во  Христа,  мы  оправдываемся  верою  Христовой,  пока  имеем  Его

Понедельник
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поздно,  это  потому,  что  они  препятствовали  течению,  вызывая  застой  воды.  Они  не  давали  бесплатно

17  Ибо  если  мы,  ищущие  оправдания  во  Христе,  сами  оказались  грешниками,  то  неужели  

Христос  есть  служитель  греха?  в  некотором  смысле

в  нем".

уничтожены,  чтобы  мы  больше  не  были  рабами  греха».  Мы  также  читаем:  «Вы

Христос  не  отдает  грех.  В  источнике  жизни,  который  течет  из  Его  израненного  бока,  из  Его

потребность  во  Христе.

Рожденный  от  Бога  не  продолжает  грешить,  потому  что  жизнь  Божия  в  нем.  Нет

Христа,  которые  были  оправданы  верою  Христовой.  Павел  говорит  в  Послании  к  Римлянам  6:6:  «Наш

всплывает.  Не  надо  в  этом  никого  обвинять,  кроме  самого  человека.

Иисус  Христос  –  Святой  и  Праведный  (Деяния  3:14).  «Христос  пришел,  чтобы  удалить  нашу

преступник.

обрезаны  обрезанием  нерукотворным,  когда  снимете  с  себя  тела

знал  грех  (2  Кор.  5:21).  Итак,  никакой  грех  не  может  исходить  от  Него.

Невозможно  верующему  человеку  прожить  безгрешную  жизнь.  Для  истинного  христианина,  для

позже  он  снова  становится  преступником;  снова  пропал  и

Необходимо  помнить,  что  апостол  имеет  в  виду  тех,  кто  уверовал  в  Иисуса.

что  мы  мертвы  для  греха,  как  можем  мы  еще  жить  в  нем?»  (Рим.  6:2).  «Все

пронзенное  сердце,  нет  и  следа  нечистоты.  Он  не  министр

вместе  с  Ним  был  распят  ветхий  человек,  чтобы  тело  греховное  было

Если  те,  кто  искал  –  и  нашел  –  праведность  во  Христе,  грешат  больше

он  может  продолжать  грешить,  потому  что  он  рожден  от  Бога»  (1  Иоанна  3:9).  Поэтому  «оставаться

18  Ибо  если  я  снова  создам  то,  что  разрушил,  я  создам  себя

никто.

обращаются  к  Слову,  чтобы  они  прославились.  А  там,  где  активности  не  хватает,  смерть

совершенен  в  Нем,  Который  есть  глава  всякого  начальства  и  власти.  Ты  тоже  был  в  Нем

Если  христианин  снимает  –  отбрасывает  –  свои  грехи  через  Христа,  чтобы  восстановить  себя

грехи»  (1  Иоанна  3:5).  Он  не  только  «не  совершил  греха»  (1  Пет.  2:22),  но  и  не

Пусть  ни  один  исповедующий  христианин  не  советуется  со  своим  несовершенством  и  не  говорит,  что  он

грех:  никому  не  преподносит  греха.

грехи  через  обрезание,  совершенное  Христом»  (Кол.  2:10  и  11).

тому,  кто  имеет  полную  веру,  невозможно  жить  иной  жизнью,  «потому  что  мы
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_________________________________________________________________

2)  Каким  будет  наше  состояние,  если  мы  снова  примем  Христа  в  свою  жизнь?

то  уничтожение  тела  греховного,  хотя  и  уже  совершенное  Христом  для  всех,

(Римлянам  8:37)

Оно  принадлежит  настоящему,  каждому  как  индивидуальности.

Уничтожается  тело  греха,  и  это  только  личное  присутствие  жизни  Христа.

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

это  разрушает  его.  Он  делает  это  с  целью  освободить  нас  от  власти  греха  и  не  дать  нам  когда-либо  

снова  служить  ему.  Оно  уничтожено  для  всех,  так  как  Христос  упразднил  его  в

собственная  плоть  «вражда»,  плотской  разум.  Не  Его  –  потому  что  у  него  этого  никогда  не  было  –  но

1)  Если  мы  вернем  грех  в  нашу  жизнь,  мы  действительно  окажемся  в  опасности.

наш.  Он  забрал  наши  грехи,  наши  слабости.  Он  одержал  победу  всей  душой;  О

Христос?  (1  Иоанна  3:9  и  10)

___________________________________________________________________________________

19  Ибо  законом  я  умер  для  закона,  чтобы  жить  для  Бога.

противник  был  обезоружен.  Мы  должны  принять  победу,  которую  одержал  Христос.  Победа

А:  ______________________________________________________________________

Многие,  кажется,  полагают,  что  фраза  «мертвый  для  закона»  означает  то  же  самое,  что  и

______________________________________________________________________

о  всяком  грехе  –  это  уже  реальность.  Наша  вера  в  это  делает  это  реальностью  для  нас.

«пусть  закон  умрет».  Это  совершенно  разные  вещи.

32

Потеря  веры  выводит  нас  за  пределы  этой  реальности,  и  вновь  появляется  старое  тело  грехов.

То,  что  разрушает  вера,  восстанавливается  неверием.  Необходимо  помнить,  что

Вторник
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они  не  принесут  никакой  пользы.  Если  крест  Христов  останется  далеко  и  вне  нас,  хотя  бы

на  мгновение,  хотя  бы  на  ширину  волоса,  для  нас  это  как  бы

Воскреснув  после  смерти,  которая  из-за  моего  греха  наложила  на  меня  закон,  я  теперь  вхожу  в

мы  были  распяты.  Кто  хочет  увидеть  распятого  Христа,  не  должен  смотреть

страдания,  которые  они  претерпят,  не  будут  больше,  чем  страдания,  которые  перенес  на  кресте  Христос,  которого  они  отвергли.

1)  Каково  отношение  человека,  распятого  со  Христом?  (Римлянам  6:11)

«обновление  жизни»:  я  жив  для  Бога.  Как  можно  было  сказать  о  Сауле  в  первой

Закон  должен  вступить  в  полную  силу,  прежде  чем  кто-либо  сможет  умереть  из-за  него.  Как

назад  или  вперед,  но  вверх;  поскольку  руки  креста  подняты  в

Голгофа  простирается  от  утраченного  рая  до  восстановленного  рая  и  охватывает  всю

Может  ли  кто-то  быть  «мертвым  для  закона»?  Получив  всю  полноту  своего  наказания,  то  есть

смерть.  Человек  мертв,  но  закон,  осудивший  его,  настолько  эффективен  и  готов

дней  Дух  Божий  «превратил  меня  в  другого  человека»  (1  Царств  10:6).  Таково

опыт  христианина,  как  показывает  следующий  стих:

приговорить  другого  преступника  к  смерти,  как  он  сделал  с  первым.  Давайте  теперь  предположим,  что

мир  греха.  Распятие  Христа  не  ограничивается  одним  днем.  Христос  –  это

«Агнец  закланный  от  создания  мира»  (Откр.  13:8).  Тревоги

первый  человек,  казненный  каким-то  чудесным  образом  за  совершение  тяжких  преступлений,

20  Я  был  распят  со  Христом;  и  уже  не  я  живу,  но  живет  во  мне  Христос;  и  жизнь,  которой  я  

теперь  живу  во  плоти,  я  живу  верой  в  Сына  Божия,  возлюбившего  меня  и  отдавшего  Себя  за  

меня.

Голгофа  не  прекратится,  пока  есть  хоть  один  грех  или  грешник.  Прямо  сейчас

Если  мы  не  будем  распяты  с  Ним,  Его  смерть  и  воскресение  не  будут

можно  вернуть  к  жизни.  Разве  она  не  будет  мертва  для  закона?  Конечно.  Закон  не

Христос  забирает  грехи  всего  мира,  ибо  «все  Им  держится».

И  когда  он  наконец  оказывается  вынужден  отправить  нераскаявшихся  злодеев  в  озеро  огненное,

не  мог  бы  тогда  упрекнуть  ни  в  одном  из  своих  прошлых  поступков.  Но  если  он  совершил  преступления

опять,  нарушив  закон,  закон  снова  казнил  бы  его,  как  если  бы  он  был  кем-то  другим.

Среда
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грех,  мы  также  должны  увидеть  распятого  за  него  Иисуса.  Христос  на  кресте  всё  забирает,

А:  ______________________________________________________________________

сердце  более  всего  и  извращено,  кто  узнает  его»?  (Иер.  17:9).  Грех

Если  Я  отделю  его  от  Себя,  хотя  бы  в  малейшей  степени,  то  Я  буду  спасен,  где  бы  ни  грех

болезни  и  грех  человечества,  но  и  проклятие  земли.  Ты

составляет  целое  в  моей  жизни.

скупость,  зло,  обман,  вредные  привычки,  зависть,  сплетни,  высокомерие,  безумие;  все

мне.  Должен  ли  я  возложить  это  на  Господа?  Да,  это  так,  но  как?  Могу  ли  я  присоединиться  к  вам?

жалкий  вес  его  груза.  Но  если  вы  поверите,  вы  сможете  освободиться  от  этого  бремени.  Христос  принимает  в

___________________________________________________________

грех,  так  что  невозможно  искоренить  грех,  не  отняв  при  этом  и  жизни

34

«проклятие»  нам,  когда  мы  висим  на  кресте  (Гал.  3:13).  На  кресте  он  не  только  взял

что  есть  крест  Христов.

что  я  совершил  лично,  но  и  то,  что  живет  в  сердце,  грех,  который

Это  я  совершаю  грех,  я  совершаю  его  в  себе  и  не  могу  отделить  его  от

от  людей  исходят  злые  помыслы,  прелюбодеяния,  блуды,  убийства,  грабежи,

тернии  —  клеймо  проклятия  (Быт.  3:17  и  18),  и  Христос  взял  венец

руки  мои  и  выгнал  его  из  меня,  и  Он  взял  его?  Если  бы  я  мог

Везде,  где  мы  видим  человека,  потерявшегося  в  страданиях,  несущего  на  себе  шрамы

сия  злоба  исходит  изнутри  и  оскверняет  человека»  (Марка  7:21-23).  «Лживо  —  это

Это  по  своей  природе  присутствует  в  каждой  клеточке  нашего  существа.  Мы  рождаемся  в  нем,  и  наша  жизнь

______________________________________________________________________

включая  грехи  этого  человека.  Из-за  вашего  неверия  вы  можете  почувствовать

остановился  бы,  пока  это  не  было  во  мне.  В  этом  случае  можно  обойтись  и  без

в  нем.  Мне  нужно  избавление  от  моего  личного  греха:  не  только  от  этого  греха.

Христос  вознес  наши  грехи  Своим  телом  на  древо  (1  Пет.  2:24).  Был  сделан

крест,  грехи  всего  мира.  Итак,  где  мы  видим  грех,  мы  можем  быть  в  безопасности

шипы.  Христос,  Христос  распятый,  несет  на  себе  всю  тяжесть  проклятия.

Грех  –  это  личное  дело.  Оно  находится  в  сердце  человека.  «Изнутри,  от  сердца
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Все,  что  нужно  сделать  любому  человеку,  чтобы  спастись,  —  это  поверить  в  истину;

то  есть  распознавать  поступки,  видеть  вещи  такими,  какие  они  есть  на  самом  деле,  и  признавать  их

мертвый,  будешь  спасен»  (Рим.  10:9).  Что  мы  исповедуем  о  Господе  Иисусе?  Признайтесь

их.  Всякий  верующий,  что  Христос  распят  и  воскрес  в  нем,  живущий  в  нем

___________________________________________________________

правду,  признай,  что  Он  очень  близок  к  тебе,  в  твоих  устах  и  в  твоем  сердце,  и  верь

Господи,  ведь  если  бы  я  не  нашел  в  себе  греха,  все  равно,  где  я  его  нашел,

силой  воскресения  он  спасается  от  греха.  Вы  будете  спасены,  пока  вы  верите.  Это  единственный

и  истинное  исповедание  веры.

Я  был  бы  свободен  от  него.  Но  ничто  из  того,  что  я  делаю,  не  может  меня  спасти.  Все  мои  усилия  по

отделять  себя  от  греха  тщетно.

кто  там,  воскресший  из  мертвых.  Воскресший  Спаситель  —  это  распятый  Спаситель.

Что  касается  воскресшего  Христа,  мы  находим  Христа  распятым.  В  противном  случае  нет

То,  что  мы  изучали  ранее,  показывает,  что  всякий,  кто  хочет  забрать  мои  грехи,  должен  прийти  

туда,  где  я  нахожусь;  должен  прийти  ко  мне.  Именно  это  и  делает  Христос.  Христос  есть  Слово,

надежды  не  будет  ни  у  кого.  Человек  может  поверить,  что  Христа  распяли

Какая  славная  истина:  там,  где  изобилует  грех,  есть  Христос,  Спаситель

грешник.  Он  забирает  грех,  весь  грех,  грех  мира.

и  говорит  всем  грешникам,  которые  намереваются  оправдать  себя,  заявляя,  что  у  них  нет  возможности

два  тысячелетия  назад  и  до  сих  пор  умирают  в  своих  грехах.  Но  тот,  кто  верит  в  это

1)  Когда  и  где  Иисус  забрал  мои  грехи?  (Исаия  53:6  и  7;  1  Петра  2:24)

Христос  распят  в  нем  и  воскрес  и  имеет  спасение.

знают,  чего  требует  от  них  Бог:  «Слово  весьма  близко  к  тебе,  в  устах  твоих  и  в

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

сердце  твое,  чтобы  исполнить  его»  (Втор.  30:11-14).  Еще:  «Если  ртом

вы  исповедуете,  что  Иисус  есть  Господь,  и  в  сердце  своем  верите,  что  Бог  воскресил  Его  из

Пятница

Machine Translated by Google



Христос,  пусть  смерть  Христа  будет  Его  собственной  смертью,  чтобы  жизнь

Христос  приходит  к  грешнику,  чтобы  предоставить  ему  все  стимулы  и  возможности  для

Он?  Возможно,  мы  не  сможем  этого  понять,  но  это  не  меняет  сути  факта.

человек,  как  бы  хорошо  он  ни  был  знаком  с  Плотником  из  Назарета,  мог  бы

Его  Дух:  «верою  пусть  вселит  Христос  в  сердца  ваши»,  «чтобы  вы  исполнились

Плоть  и  кровь  (то,  что  видят  глаза)  не  могут  открыть  «Христа,  Сына  Божия».

Если  бы  Христа  распяли  около  двух  тысяч  лет  назад,  как  бы  он  мог  взять  на  себя

и  не  слышало  ухо,  и  не  вошли  они  в  сердце  человеческое:  вот  что  приготовил  Бог

Бог,  проявляющий  себя  во  всем  творении,  сделает  эту  истину  доступной  каждому.  А

Хотя  Христос  приходит  к  каждому  человеку,  не  каждый  человек  являет  Его  праведность.

явлено»  (1  Иоанна  1:2),  мы  можем  понять  больше,  чем  это.  «Жизнь  была  в  Нем,  и  это

36

Вдохновленное  стремление  Павла  состоит  в  том,  чтобы  мы  могли  укрепиться  во  внутреннем  человеке  через

Он  не  упадет  на  землю  и  не  умрет,  он  один.  А  когда  умрет,  принесет  много  плода»  (Иоанна  12:24).  Так,

человек,  приходящий  в  этот  мир»  (Иоанна  1:4  и  9).

Бога  живого»  (Мф.  16:16  и  17),  потому  что  «как  написано:  чего  не  видел  глаз,

меня,  но  живет  во  мне  Христос».

от  всей  полноты  Божией»  (Еф.  3:16-19).

для  тех,  кто  его  любит».  Но  Бог  открыл  нам  это  Духом»  (1  Кор.  2:9  и  10).  Никто

Христос  ведет  их.  Все,  что  необходимо,  это  чтобы  грешник  был  распят  на  кресте.

мои  личные  грехи  сегодня?  А  еще,  как  я  могу  быть  распят  теперь  вместе  с

Когда  мы  вспоминаем,  что  Христос  есть  жизнь,  «ибо  Жизнь,  которая  была  у  Отца,  была

обратиться  от  греха  к  праведности.  Он  есть  «путь,  истина  и  жизнь»  (Иоанна  14:6).  Но

Иисус  может  проявить  себя  в  своей  смертной  плоти.  Вера  в  вечную  силу  и  божественность

признать  Его  Господом,  если  не  Духом  Святым  (1  Кор.  12:3).

жизнь  была  светом  людей».  «То  Слово  было  истинным  Светом,  освещающим  всю

потому  что  некоторые  «замалчивают  истину  своей  неправдой»  (Рим.  1:18).

Посеянное  семя  не  прорастет,  «если  не  умрет  прежде»  (1  Кор.  15:36).  «Если  пшеничное  зерно

В  грешнике  мы  видим  распятого  Христа,  ибо  там,  где  был  грех  и  проклятие,

распятый  со  Христом  начинает  жить  как  новый  человек.  «Я  больше  не  живу
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кем  хочет  быть:  Христос,  берущий  на  себя  грехи  мира.  Возьмите  их  сейчас.  Этого  было  достаточно

Через  Духа  Его  личное  присутствие  может  прийти  к  каждому  человеку  в

Я  предаю  дух  Мой  в  руки»  (Луки  23:46).  Вера,  которая  дала  Ему  победу  над  смертью,  также  дала  Ему  

полную  победу  над  грехом.  Это  то  же  самое,  что  вы  делаете,  когда  живете

Я  объект  любви!  Каждый  человек  в  мире  может  сказать:  «Он  возлюбил  меня  и  отдал  Себя  за

Христос  Божий.  Жертва  Христа  в  отношении  этого  мира  правит  «от

нам  так,  как  Он  показал.  «Да  будет  в  вас  то  же  чувство,  которое  было  во  Христе

достиг  точки,  позволяющей  Ему  неоднократно  и  решительно  проявлять  это,  после

исповедуя  Его.

нет  необходимости  повторять  жертвоприношение.  Эта  жизнь  для  всех  мужчин  повсюду

То,  что  Он  ушел  и  послал  Утешителя,  имело  значение.  «Христос  существовал  прежде  всего

(Евр.  13:8).

применительно  к  нему,  но  не  более,  чем  применительно  к  любому  другому  человеку.  Являются  ли

Христос.  И  он  очищает  себя  от  грехов.  Тот,  кто  отвергает  Его  жизнь,  проигрывает

мясо.  Слово,  которое  было  в  начале;  Тот,  в  ком  состоит  все,  есть

сама  вера  освобождает  нас  от  власти  сатаны.  Что  нам  делать?  Позвольте  Ему  жить  в

Иисус»  (Флп.  2:5).  Как  мы  можем  это  допустить?  Просто  узнав  Его,

Христос  жил  для  Отца  (Иоанна  6:57).  Его  вера  в  слово,  которое  Бог  рекомендовал  ему

сотворение  мира».

«Кто  любил  меня  и  отдал  себя  за  меня».  Какое  личное  выражение!

грех  в  мире,  и  что  будет  продолжаться,  пока  последний  грешник  не  будет  спасен

После  Своей  смерти  Он  воскреснет  на  третий  день.  Он  умер  в  этой  вере,  сказав:  «Отче,  в  Твоем

в  нас  по  вере,  потому  что  «Иисус  Христос  вчера,  сегодня  и  во  веки  веков  Тот  же»

Землю,  а  также  наполнить  небо,  чего  Иисус  во  плоти  не  мог  сделать.  Затем,

навсегда  акт  смерти  и  воскресения,  потому  что  Его  есть  вечная  жизнь.  Поэтому,

мне".  Павел  умер,  но  его  слова  живут.  Они  были  правы,  когда

Не  мы  живём,  а  Христос  живёт  в  нас  и  Своим

и  все  Им  стоит»  (Кол.  1:17).  Иисус  из  Назарета  был  Христом  в

место,  чтобы  всякий,  принявший  его  верою,  присвоил  себе  полную  выгоду  от  жертвы

Сцена  на  Голгофе  была  проявлением  того,  что  происходило  с  момента  входа  в  храм.

пользу  от  Его  жертвы.
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21  Я  не  умаляю  благодати  Божией;  ибо  если  справедливость  исходит  из  закона,  то  отсюда  следует,  что

Христос  умер  напрасно.

за  каждого  грешника.

Если  бы  мы  могли  законом  спасти  себя,  то  Христос  умер  напрасно.  Но  это  невозможно.  И  Христос,  

конечно,  умер  не  напрасно.  Поэтому  только  в  Нем  спасение.  И

38

Когда  посеешь  пшеничное  зерно,  то  получишь  гораздо  больше  зерен,  чем  первое,

слова,  которые  Дух  кладет  в  наши  уста,  если  мы  соглашаемся  их  принять.  А

способный  спасти  всех,  приближающихся  через  Него  к  Богу  (Евр.  7:25).  Если  никто

Если  бы  его  спасли,  его  смерть  была  бы  напрасной.  Но  это  не  так.  Обещание  несомненно:  «Вы  увидите

Полнота  Дара  Христова  предназначена  для  каждого  отдельного  «я».  Христос  не  разделен,  но

каждая  душа  принимает  Его  во  всей  Его  полноте,  как  если  бы  в  мире  не  было  другого  человека.

каждый  из  них  содержит  ту  же  самую  жизнь  и  столько  же  ее,  сколько  и  то,  что  имело  первоначальное  семя.

Точно  так  же  это  происходит  и  со  Христом,  подлинным  Семенем.  Умирая  за  нас,

чтобы  и  мы  стали  истинным  семенем,  дарует  каждому

Каждый  человек  получает  всю  полноту  сияющего  света.  Тот  факт,  что  существуют  миллионы

его  потомство  продлит  его  дни;  и  воля  Господня  будет  успешна  в  руках  Его.

Увидит  дело  души  Своей  и  насытится»  (Ис.  53:10  и  11).

людей,  которые  получают  солнечный  свет,  он  никоим  образом  не  умаляет  того,  что  освещает  меня.  я  получил

всю  Его  жизнь.  «Слава  Богу  за  Его  неизреченный  дар!»  (2  Кор.  9:15).

Кто  хочет,  может  стать  частью  плодов  труда  Его  души.

Учитывая,  что  Христос  умер  не  напрасно,  не  принимайте  «благодать  Божию  напрасно»  (2

полная  от  этого  польза.  Я  бы  не  получил  больше,  даже  если  бы  я  был  там  единственным  человеком

Кор.  6:1).

В  целом  мире.  Так  Христос  отдал  Себя  за  меня,  как  если  бы  я

был  единственным  грешником,  когда-либо  населявшим  Землю.  И  то  же  самое  верно

Суббота
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1)  Приходят  ли  праведность  и  спасение  по  закону  или  по  благодати  Божией?  (Римлянам  3:24;

А:

Ефесянам  2:8)

____________________________________________________
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4.  ИСКУПЛЕННЫЕ  ОТ  ПРОКЛЯТИЯ  –  ЧАСТЬ  1

спасенный  должен  иметь  личный  опыт  смерти,  воскресения  и  жизни  Христа  в  себе.

Христос  во  плоти  сделал  то,  что  не  мог  сделать  закон  (Гал.  2:21;  Рим.  8:3  и  4).  Но

дней  тема  обряда  обрезания  не  имеет  значения,  однако,  в  отношении

Тот  же  факт  свидетельствует  о  справедливости  закона.  Если  есть  какие-либо  детали  не  хватает,

тот  факт,  что  справедливость  закона  не  может  быть  достигнута  иначе,  как  путем

40

само  спасение,  спор  о  том,  участвуют  ли  человеческие  дела  или  это  справедливо

Христос  не  выполнил  бы  их  требования.  Христос  показывает  праведность  закона,  исполняя  его,

или  исполняя  то,  что  требует  закон,  не  просто  для  нас,  но  и  в  нас.  Божья  благодать

Господи,  она  жива  как  никогда.

Вместо  того,  чтобы  атаковать  заблуждение  и  бороться  с  ним  с  помощью  веских  аргументов,  апостол

Приняв  Евангелие,  галаты  сбились  с  пути,  следуя

относится  к  опыту,  который  иллюстрирует  обсуждаемую  тему.  В  своем  выступлении  перед  ними

во  Христе  свидетельствует  о  величии  и  святости  закона.  Мы  не  отвергаем  благодати  Божией:  если

справедливость  могла  быть  достигнута  посредством  закона,  «тогда  Христос  умер  напрасно».

показывает,  что  спасение  для  всех  людей  происходит  только  по  вере  и  никоим  образом  не

лжеучителя,  которые  представили  им  «иное  Евангелие»,  подделку  истинного

Делая  вид,  что  закон  можно  отменить,  что  его  требования  можно  выполнить  в  кратчайшие  сроки.

для  работ.  Как  и  Христос  вкусил  смерть  за  каждого,  за  каждого,  кто

и  уникален,  поскольку  никогда  и  никогда  не  было  другого  для  всех  людей.

Соображение,  что  мы  можем  игнорировать  их,  равносильно  утверждению,  что  Христос  умер  в

они  идут.  Повторим:  справедливость  не  может  быть  достигнута  законом,  а  только  верой  Христовой.  Но

Фальсификация  Евангелия  выражалась  в  следующих  выражениях:  «Если  вы  не

обрезанный  по  обряду  Моисея,  ты  не  сможешь  спастись».  Хотя  в  нашем

Воскресенье

Золотой  стих:  «А  праведник  верою  жив  будет»  (Римлянам  1:17).
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Понедельник

10:20).  Нейтральной  земли  нет.  Христос  сказал:  «Кто  не  со  Мною,  тот  против  Меня»

1  О,  неразумные  галаты!  Кто  увлек  тебя  так,  что  ты  не  подчинился  истине,  перед  глазами  

которой  Иисус  Христос  уже  представлялся  распятым?

(Мф.  12:30).  Другими  словами:  непослушание,  отвержение  Господа  –  это  дух  антихриста.

Павел  буквально  написал:  «кто  очаровал  их»?  «Послушание  лучше  жертвы,

распятие,  воскресение  и  жизнь  Христа  в  нас,  демонстрирует  бесконечное  величие  и

Как  мы  уже  видели,  братья-галаты  отделялись  от  Бога.  Неизбежно,

хотя,  возможно,  сами  того  не  осознавая,  они  возвращались  к  идолопоклонству.

святость  закона

и  послужит  тебе  лучше  тука  овнов.  Потому  что  бунт  подобен  греху

1)  Отменяет  ли  Бог  требования  закона,  когда  оправдывает  человека  верой?

волшебство  и  распри  подобны  беззаконию  и  идолопоклонству»  (1  Царств  15:22  и  23).  На  иврите,

(Римлянам  3:31)

Там  буквально  сказано:  «Грех  бунта  –  это  колдовство,  а  распри  –  это  бунт  и  идолопоклонство».

Защита  от  спиритизма .  Спиритизм  –  это  не  что  иное,  как  еще  один  способ  обозначения  древнего  

колдовства  или  колдовства.  Это  мошенничество,  но  не  такое  мошенничество,  как  многие  себе  

представляют.  В  этом  есть  реальность.  Это  мошенничество,  поскольку  намерение

поддерживать  общение  с  духами  умерших,  поддерживать  его  только  с  духами

А:  ______________________________________________________________________

Почему?  Потому  что  бунт  и  борьба  (настаивание  на  ошибке)  –  это  отвержение  Бога.  И

демонов,  учитывая,  что  «мертвые  ничего  не  знают».  Быть  духовным  медиумом  означает  сдаться

тот,  кто  отвергает  Бога,  находится  под  контролем  злых  духов.  Все  идолопоклонство

______________________________________________________________________

контроль  над  демонами.

___________________________________________________________

поклонение  дьяволу.  «Какую  жертву  язычники  приносят,  они  приносят  бесам»  (1  Кор.
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Вторник

Христос  —  это  текущий  факт.  Выражение  «Идти  на  крест»  —  это  не  просто  форма  выражения,  а

то,  чего  вы  можете  добиться  буквально.

раскрывает  праведность  Божию  (Рим.  1:16  и  17)  –  это  единственно  возможное  спасение.

Никто  не  сможет  узнать  реальность  Евангелия,  пока  не  увидит  распятого  Христа.

2  Мне  хотелось  бы  только  знать  о  тебе:  получил  ли  ты  Духа  через  дела  закона  или  через  

проповедь  веры?

42

Христос,  распятый  перед  нами  –  Когда  Павел  проповедовал  галатам,  он  представил

Есть  только  один  способ  защитить  себя  от  этого  –  держаться  Слова  Божьего.  ВОЗ

перед  вашими  глазами,  пока  не  увидите  крест  в  каждой  части.  Возможно,  кому-то  это  покажется  смешным,  но

Тот  факт,  что  слепой  не  может  видеть  солнца  и  отрицает,  что  оно  светит,  не  убедит

легкомысленно  относится  к  Слову  Божьему,  теряет  общение  с  Богом  и

Христос  распятый.  Это  описание  было  настолько  ярким,  что  галаты  действительно  могли

попадает  под  влияние  сатаны.  Даже  то,  что  обличает  спиритуализм  в  условиях

узри  Его  пред  глазами  своими,  как  Распятого.  Дело  было  не  просто  в

более  энергичным,  если  вы  перестанете  цепляться  за  Слово  Божье,  рано  или  поздно  вы  станете

риторика  со  стороны  Павла,  а  не  воображение  с  их  стороны.  Используя  Пола  как

кто  видит  и  принимает  его  свет.  Многие  могут  засвидетельствовать,  что  слова

Апостол,  говоря  о  распятии  Христа  на  глазах  галатов,  более  чем

обмануты  могущественным  обольщением  подделки  Христа.  Просто  стою  твердо

инструмент,  Святой  Дух  дал  им  возможность  увидеть  распятого  Христа.

простая  фигура  речи.  Другие  познали  тот  же  опыт.  Бог

В  этом  отношении  опыт  галатов  не  может  принадлежать  только  им.  Крест

в  Слове  Божьем  верующий  может  быть  удержан  от  часа  испытания,  которое  вот-вот  наступит.

Пусть  это  изучение  послания  откроет  глаза  еще  многим  людям!

весь  мир  (Откр.  3:10).  «Дух,  который  сейчас  действует  в  детях  непослушания»

(Еф.  2:2)  —  дух  сатаны,  дух  антихриста;  и  Евангелие  Христово,  которое
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перед  их  глазами,  и  они  приняли  Его  Духом.  Вы  видели  Иисуса  и

Ответ  только  один:  через  проповедь  веры.  Дух  дается  верующим  (Иоанна  7:38).

Оно  имеет  происхождение  вне  нас.  Оно  дано  нам  целиком.  Новорожденный  ребенок  –  это

Он  начал  в  вас  доброе  дело  и  будет  совершать  его  даже  до  дня  Иисуса  Христа»  (Флп.  1:6).

Духа  нет  действия,  нет  жизни.  «Не  силой  и  не  насилием,  а

Слово  истины»  (Иакова  1:18).  Мы  не  можем  жить  справедливо  сами  по  себе

Кто  обладает  силой  генерировать  себя?  Никто.  Мы  не  пришли  в  мир,  порождающий  нас

переноситься  Духом  во  всей  своей  полноте.  «Потому  что  мы  стали  причастниками  Христу,

3  Вы  настолько  неразумны,  что,  начав  с  Духа,  теперь  заканчиваете

Не  существует  другого  способа  начать  христианскую  жизнь.  «Никто  не  может  сказать:  «Иисус

человек  имеет  в  себе  не  больше,  чем  тот  крик  новорожденного,  с  которым

двигался  над  водами,  порождая  жизнь  и  деятельность  в  творении,  потому  что  без

«Глупость»  —  это  мягко  сказано.  Тот,  у  кого  нет  силы  начать  работу,  думает,  что  у  него  есть  силы.

То  же  самое  происходит  и  в  духовном  мире.  «По  воле  Своей  Он  родил  нас,

сил  больше,  чем  мы  можем  создать  сами.  Работа,  которую  начал  Дух,  будет

Вы  даже  можете  выиграть  гонку!

Дух  Мой,  говорит  Господь  Саваоф»  (Зах.  4:6).  Только  Дух  Божий  может

если  твердо  сохраним  начало  нашей  уверенности  до  конца»  (Евр.  3:14).  "Что

дыхание  жизни.  Итак,  получатели  послания  видели  распятого  Христа.

такой  же.  Мы  рождаемся  без  сил.  Так  что  всю  силу  мы  сможем  проявить  позже

представитель  человека.  «Человек  пришёл  в  мир»,  —  говорим  мы.  Вся  сила  этого

и  39;  Эфе.  1:13).  Мы  также  можем  видеть,  что  галаты  получили  Святого  Духа.

принято-О,  ты  тоже?

Только  Он  может  это  сделать.

начинает  свой  первый  вдох.  На  самом  деле,  даже  эта  маленькая  сила  была  ему  дана.

Господь»,  если  не  Духом  Святым»  (1  Кор.  12:3).  В  начале  Дух  Божий

мясо?

исполнить  Его  совершенную  волю.  Никакая  работа,  которую  может  выполнить  человек,  не  может  принести  

Бога  в  душу.  Столь  же  невозможно,  чтобы  мертвый  человек  воскресил  себя,  создав  свои  собственные

силы  закончить  это!  Тот,  кто  не  может  поставить  одну  ногу  перед  другой,  думает,  что  в  себе
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И  в  результате  этого  живого  Евангелия,  которым  они  жили,  они  подверглись  гонениям,

ибо  «все,  кто  будет  жить  благочестиво  во  Христе  Иисусе,  пострадают

гонений»  (2  Тим.  3:12).  Это  увеличивает  серьезность  ситуации.  Имея
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4  Напрасно  ли  ты  так  страдал?  Во  всяком  случае,  это  тоже  было  напрасно.

1)  Человек  может  подчиняться  Богу  своими  собственными  усилиями,  не  оставаясь  в

Приняв  участие  в  страданиях  Христа,  они  теперь  отвернулись  от  Него.  И  это  отделение  от  

Христа,  единственного,  через  которого  может  прийти  справедливость,  характеризовалось  непослушанием

закон  истины.  Бессознательно,  но  неизбежно  они  нарушали  это  правило.

Христос?  (Иоанна  15:5)

А:  ______________________________________________________________________

5  Итак,  дающий  вам  Духа  и  творящий  среди  вас  чудеса,  делами  ли  закона  делает,  или  

проповедью  веры?

Эти  вопросы  показывают,  что  опыт  братьев  Галатов  был  настолько

______________________________________________________________________

глубокий  и  искренний,  как  и  ожидалось  от  человека,  чьи  глаза  видели  Христа

закон,  по  которому  они  надеялись  спастись.

6  Авраам  поверил  Богу,  и  это  вменилось  ему  в  праведность.

______________________________________________________________________

распятый.  Они  получили  Духа,  среди  них  совершались  чудеса,  и

Вопросы,  представленные  в  стихах  с  третьего  по  пятый,  подразумевают  ответ.

в  том  числе  и  сами  по  себе,  поскольку  дары  Духа  сопровождают  дар  Духа.

2)  Как  же  тогда  люди  могут  соблюдать  заповеди?  (Филиппийцам  4:13)

Им  был  дан  Дух,  и  чудеса  совершались  не  делами  закона,  но

да,  слушая  с  верой;  то  есть  послушанием  веры,  поскольку  вера  приходит  от  слышания

А:  ____________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________

Среда
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он  был  оправдан  делами  (Рим.  4:2  и  3),  но  его  вера  произвела  праведность.

Слово  Божье  (Рим.  10:17).  Работа  Павла  и  опыт  галатов  были  в

добрые  дела,  которые  не  происходят  от  «дела»,  кажутся  им  не  имеющими  реального  и  практического  значения.

2)  Как  Божья  справедливость  проявляется  в  жизни  человека  через  веру  или  дела?

Но  именно  в  этом  они  подтверждали  свое  право  называться  детьми  Авраама:

Если  вы  попытаетесь  это  сделать,  это  будет  напрасно.  Только  в  Боге  сила  и  справедливость  (Ис.  45:24).

со  средствами.  Поскольку  справедливость  материализуется  в  добрых  делах,  из  нее  выводится  ложный  вывод.

Авраам  —  отец  всех,  кто  верит  в  праведность,  и  только  их.  Единственная  вещь

(Римлянам  2:28  и  29)

Стоит  помнить,  что  «лжебратья»,  проповедовавшие  «иное  Евангелие»,  лжебратья

делается.  Однако  правда  в  том,  что  эти  люди  непрактичны.  Кто-то,  кто

А:  ______________________________________________________________________

Они  гордились  тем,  что  являются  «сыновьями»  Авраама,  и  указывали  на  свое  обрезание  как  на  доказательство.

______________________________________________________________________

встаньте  и  примите  предложенное  вам  лекарство.  Любой  совет,  данный  ему,  чтобы

«Предай  свой  путь  Господу,  уповай  на  Него,  и  Он  сделает  больше  всего»  (Псалом  37:5).

Та  же  проблема  существует  и  сегодня.  Знак  путается  с  содержанием,  целью

доказали,  что  это  не  так,  поскольку  «Авраам  поверил  Богу,  и  это  было  сказано  ему  через

по-настоящему  практично  верить,  как  это  делал  он.

Итак  знайте,  что  верующие  суть  дети  Авраама»  (Гал.  3:7).  Авраам  не  сделал

–  что  добрые  дела  производят  праведность.  Для  тех,  кто  так  думает,  праведность  приходит  от  веры,

Они  считают  себя  «практичными»  людьми  и  считают,  что  единственный  способ  добиться  чего-то

полная  гармония  с  опытом  Авраама,  которому  была  сказана  вера  для  праведности.

1)  Для  Бога,  кто  такой  истинный  еврей  и  что  такое  истинное  обрезание?

(Римлянам  1:17)

Совершенно  не  хватает  сил  и  ничего  не  способен  сделать,  даже

Евангелие  праведности  от  дел,  были  иудеями  и  считали  Авраама  своим  отцом.

А:  ______________________________________________________________________

справедливость".  Авраам  имел  праведность  веры  до  того,  как  был  обрезан  (Рим.  4:11).  «…

______________________________________________________________________

___________________________________________________________
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богов»  (Нав.  24:2)  и  был  язычником,  пока  ему  не  было  проповедано  Евангелие.  Таким  образом,

Проповедь  Евангелия  язычникам  не  была  неслыханным  явлением  во  времена  Петра.

в)  Это  было  то  же  самое  Евангелие,  которое  проповедовал  Павел.  Поэтому  нет  другого

и  Пол.  Еврейский  народ  был  взят  из  среды  язычников,  и  только  благодаря

Евангелие,  отличное  от  того,  которым  обладал  Авраам;

7  Итак  знайте,  что  верующие  суть  дети  Авраама.

проповедуя  язычникам  Евангелие  о  том,  что  Израиль  имеет  существование  и  спасение  (Деян.

15:14–18;  ПЗУ.  11:25  и  26).  Существование  народа  Израиля  было  и  продолжает  оставаться  доказательством  

Божьего  замысла  в  спасении  людей  из  среды  язычников.  Это  в  исполнении

8  Когда  же  Писание  предвидело,  что  Бог  верою  оправдает  язычников,  Он  благовествовал  прежде  

всего  Аврааму,  говоря:  «Все  народы  благословятся  в  тебе».

(г)  Сегодняшнее  Евангелие  ничем  особо  не  отличается  от  того,  которое  существовало  в

Эти  стихи  заслуживают  внимательного  прочтения.  Ваше  понимание  поможет  нам

дни  Авраама.

многих  ошибок.  И  понять  их  несложно,  просто  обратите  внимание  на  то,  что  они  говорят,  вот  и  все.

Бог  требует  сегодня  того  же,  что  и  прежде,  и  ничего  более  этого.  И  это  еще  не  все:

Именно  для  этого  и  существует  Израиль.

Итак,  мы  видим,  что  апостол  возвращает  язычников  и  нас  к  истокам,  где

Евангелие  было  тогда  проповедано  язычникам,  так  как  Авраам  был  язычником,  то  есть  язычником.

а)  Они  утверждают,  что  Евангелие  проповедовалось  по  крайней  мере  так  же,  как  и  в

Сам  Бог  проповедует  Евангелие  нам,  «язычникам».  Ни  один  язычник  не  может  надеяться  на  спасение

Он  получил  призвание  как  язычник.  «Ферра,  отец  Авраама  и  Нахора...  служил  другим

дни  Авраама;

другим  способом  или  другим  Евангелием,  отличным  от  того,  которым  был  спасен  Авраам.
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б)  Это  проповедовал  сам  Бог.  Поэтому  это  истинный  и  единственный

Евангелие;
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благослови,  чтобы  каждый  обратился  от  зла  своего».  Поскольку  Бог  проповедовал

Евангелие  Аврааму,  говорящее:  «через  тебя  благословятся  все  народы»,  те,  кто

Обратите  внимание  на  тесную  связь,  которую  они  поддерживают  с  предыдущим.  Аврааму  было  проповедано

верующие  становятся  благословленными  с  верующим  Авраамом.  Нет  другого  блага  для  человека,

(Римлянам  3:24  и  26)

Евангелие  в  этих  условиях:  «Через  тебя  благословятся  все  народы».

3)  Какими  средствами  оправдываются  Богом  и  евреи,  и  язычники?  (Римлянам

кто  бы  это  ни  был,  кроме  того,  что  получил  Авраам.  И  Евангелие,  которое  было  проповедано,  есть

уникальный  для  каждого  человека  на  Земле.  Есть  спасение  во  имя  Иисуса,  в  котором  Авраам

3:29  и  30)

А:  ______________________________________________________________________

«Язычник»,  «милостивый»  и  «народы»  (из  8-го  стиха)  переводятся  одним  и  тем  же  словом.

Греческий.  Это  благословение  состоит  из  дара  праведности  через  Христа,  как  указано  в  Деяниях.

______________________________________________________________________

3:25  и  26:  «Вы  —  дети  пророков  и  завета,  который  Бог  заключил  с  нашими  отцами,

веровали,  и  «нет  спасения  ни  в  ком  другом,  ибо  нет  иного  Имени  под  небом,  данного

человеков,  которыми  мы  можем  спастись»  (Деяния  4:12).  В  Нем  «мы  имеем  искупление  через  Его

______________________________________________________________________

когда  он  сказал  Аврааму:  «В  его  семени  будут  все  племена

кровь,  прощение  грехов»  (Кол.  1:14).  Прощение  грехов  приносит  с  собой  все

Земля'.  Когда  Бог  воскресил  Своего  Сына,  Он  сначала  послал  Его  к  вам,  чтобы

благословения.

1)  Какое  единственное  имя  позволяет  нам  получить  оправдание  грехов?

9  Посему  верующие  благословляются  верующим  Авраамом.

10  Все,  творящие  дела  закона,  находятся  под  проклятием;  ибо  написано:  проклят  всякий,  

кто  не  соблюдает  всего,  что  написано  в  книге  закона,  чтобы  делать  это.

Четверг
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Кто  находится  под  проклятием?  «…все,  кто  полагаются  на  дела  Закона».

А:  ______________________________________________________________________

хранители  закона  не  делами,  а  верой.  Если  бы  мы  работали,  чтобы  добиться  справедливости

будут  посрамлены»  (Рим.  9:30-33).

дела  Закона  находятся  под  проклятием».  Вера  приносит  благословение.  Дела  закона  приносят

справедливости,  добились  ли  они  справедливости?  Да,  но  праведность,  которая  приходит  от  веры.  Но  Израиль,  который

Блаженны  и  те,  кто  соблюдает  заповеди.  Через  веру  они  сохраняют

дела  закона:  преткнулись  о  камень  преткновения;  как  написано:  «Се,  вкладываю  в

что  было  бы  прямым  противоречием  Откровению  22:14:  «Блаженны  соблюдающие  Его».

___________________________________________________________

это  принесет  нам  справедливость,  но  удержит  нас  от  нее.  Напротив,  вера  в  «драгоценное  и
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девять  и  десять:  «блаженны  те,  кто  живет  верой»,  а  «те,  кто  полагается  на

город!".  «Блаженны  непорочные  в  пути  своем,  ходящие  в  законе

поэтому  все  наши  дела  совершаются  в  Боге.  «Язычники,  не  искавшие

Он  искал  закона  справедливости,  но  не  получил  его.  Почему?  Потому  что  это  было  не  верой,  а

Верующие  являются  хранителями  закона,  ибо  верующие  блаженны,  а  верующие

проклинать;  или,  лучше  сказать,  они  оставляют  его  под  проклятием.  Проклятие  давит  на

Сион  —  камень  преткновения  и  скала  скандала;  и  кто  поверит  в  нее,  не  будет

единородный  от  Бога»  (Иоанна  3:18).  Вера  отменяет  это  проклятие.

заповеди.  Но  Евангелие  противоречит  человеческой  природе:  мы  стали

мы  бы  просто  упражняли  свою  греховную  человеческую  природу,  чего  никогда  бы  не  сделали.

______________________________________________________________________

Представьте  себе,  что  в  тексте  сказано,  что  те,  кто  подчиняется  закону,  находятся  под  проклятием.

1)  Каков  единственный  способ  проявить  истинное  послушание  Богу?  (Римлянам  1:5)

великие  обетования»,  мы  в  конечном  итоге  «причастны  божественной  природе»  (2  Пет.  1:4),  и

Контраст:  Под  проклятием .  Обратите  внимание  на  контраст,  представленный  в  стихах.

Заповеди,  чтобы  они  имели  право  на  древо  жизни  и  вошли  вратами

всех,  так  как  «неверующий  уже  осужден,  потому  что  не  уверовал  во  имя  Сына»

Сэр!"  (Пс.  119:1).
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выполняет  его.  Итак,  легко  увидеть,  что  полагаться  на  дела  закона  не  означает,  что  человек

соблюдая  закон.  Нет!  «Ибо  плотские  помышления  суть  вражда  против  Бога,  ибо

это  было  бы  невозможно,  поскольку  «жало  смерти  есть  грех»  (1  Кор.  15:56).  «Все,  кто

Закону  Божию  не  покоряются,  да  и  не  могут»  (Рим.  8:7).  Все

______________________________________________________________________

___________________________________________________________

зависят  от  дел  Закона,  они  находятся  под  проклятием».  Почему?  Возможно,  закон

А:  ______________________________________________________________________

под  проклятием,  и  кто  думает,  что  сможет  освободиться  от  него  своими  делами,  остается  в  нем.

Благословение  и  проклятие :  «Сегодня  я  предлагаю  вам  благословение  и  проклятие.  Благо,  если

Учитывая,  что  «проклятие»  состоит  в  том,  чтобы  не  оставаться  во  всем,  что

______________________________________________________________________

___________________________________________________________

проклинать?  Вовсе  нет,  ибо  «Закон  свят,  и  Заповедь  свята,  справедлива  и  добра»

повинуйтесь  Заповедям  Вечного,  Бога  вашего,  которые  Он  предписывает  вам  сегодня.  И

(Рим.  7:12).  Почему  же  тогда  под  проклятием  находятся  все,  кто  полагается  на

дела  закона?  Ибо  написано:  «Проклят  всякий,  кто  не  останется  во  всем

записаны  в  законе,  легко  вывести,  что  «благословение»  означает  совершенное  соответствие

закон.

В  чем  состоит  проклятие?  –  Никто  из  тех,  кто  внимательно  и  вдумчиво  читает  Послание  к  Галатам

написанного  в  книге  закона,  чтобы  исполнить  их».

1)  Почему  все  люди,  не  имеющие  веры,  находятся  под  клятвой,  т.  е.

Нет  причин  смущаться:  он  проклят  не  за  то,  что  соблюдает  закон,  а  за  то,  что  он  не  соблюдает  его.

3:10,  не  поймут,  что  проклятие  —  это  нарушение  закона.  Неподчинение  закону

осужден?  (Римлянам  3:23;  6:23)

А:  ______________________________________________________________________

Бога  само  по  себе  является  проклятием,  поскольку  «грех  вошел  в  мир  через  одного  человека,

и  смерть  через  грех»  (Рим.  5:12).  Грех  содержит  смерть.  Без  греха  смерть

Пятница
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______________________________________________________________________

проклятие,  если  не  послушаешь  заповедей  Господа  Бога  твоего»  (Втор.  11:26-

Господи,  во  всем  угождая  Ему,  во  всяком  добром  деле  принося  плод»  (Кол.  1:10).  Более

Великий  Пастырь  овец,  совершай  их  во  всяком  добром  деле,  чтобы  творить  Его

свободу  –  и  упорствует  в  ней,  и  не  глухой  слушатель,  а  трудолюбивый  делатель,  он  будет

6:29).  Добрые  дела  необходимы,  но  мы  не  можем  их  совершать.  Только  Тот,  Кто  есть

богатым  мира  сего  «да  будут  они  благами,  да  богатеют  добрыми  делами»  (1  Тим.  6:17  и

Божья  работа.  Ничто  из  того,  что  делает  Бог,  не  достойно  презрения.  «Бог  мира,  который  через

Добрые  дела .  Библия  не  отвергает  добрые  дела.  Наоборот,  это  их  возвышает.  «Верный  –  это

производит  ярость»  (Рим.  4:15),  но  гнев  Божий  приходит  только  на  непокорных  (Еф.

чтобы  нам  ходить  в  них»  (Еф.  2:10).

гармония  с  законом,  жизнь  Божия.  «Кто  искренне  смотрит  на  совершенный  Закон  –  Закон

приложись  к  добрым  делам;  это  хорошо  и  полезно  для  людей»  (Титу  3:8).  А

веруйте  в  Него  (Пс.  31:19).  «Вот  дело  Божие,  чтобы  вы  веровали  в  Того,  Кого  Он  послал»  (Иоанн

Что  ж,  Бог  может  это  сделать.  Если  в  нас  есть  меньше  всего  хорошего,  то  это  из-за

«неугодно  всякое  доброе  дело»  (Титу  1:16).  Павел  убеждал  Тимофея  послать

счастлив  [благословен]  в  том,  что  делает»  (Иакова  1:25).

кровь  завета  вечного,  воскресила  из  мертвых  Господа  нашего  Иисуса  Христа,

А:  ______________________________________________________________________

18).  И  апостол  молился  за  всех  нас,  «чтобы  вы  достойно  ходили  пред

Более  того,  это  дает  нам  уверенность  в  том,  что  мы  «созданы  во  Христе  Иисусе  на  добрые  дела…

28).  Это  живое  слово  Божие,  обращенное  лично  к  каждому  из  нас.  "Закон

___________________________________________________________
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Он  сам  приготовил  для  нас  эти  произведения;  произвел  их  и  раздает  всем,  кто

слово.  И  я  хочу,  чтобы  вы  это  подтвердили  по-настоящему,  чтобы  те,  кто  верят  в  Бога,  могли  искать

5:6).  Если  мы  истинно  верим,  мы  не  осуждаемся,  потому  что  вера  ставит  нас  в

1)  Как  человек  демонстрирует  миру,  что  у  него  истинная  вера?  (Иакова  2:18)

обвинение,  которое  предъявляется  неверующим,  заключается  в  том,  что  они  своими  действиями  отвергают  Бога:  они
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гнева  или  проклятия?  Ответ  таков:  «Праведный  верою  жив  будет».  Верой,  а  не  делами,

мы  будем  исполнителями  закона!  «Сердцем  веруют  к  праведности»  (Рим.  10:10).  В  том,  что

Оправдаться  верой  значит  стать  праведным  верой.  «Всякая  неправда  есть  грех»  (1  Иоанна  5:17),  а  «

ни  один  человек  не  будет  оправдан  перед  Богом  законом,  это  очевидно.  Почему?  Поскольку

«Праведный  верою  жив  будет».  Это  доказывает,  что  праведность  не  приходит  от  дел,  исходящих  от  самого  себя.

такой  же.  Все  праведники  становятся  праведными  и  сохраняются  таковыми  только  благодаря  вере.

Грех  есть  преступление  закона»  (1  Иоанна  3:4).  Поэтому  всякая  несправедливость  является  нарушением

будет,  совершив  в  вас  благоугодное  пред  Ним  через  Иисуса  Христа,

праведник  верою  жив  будет».  Если  праведность  приходит  от  дел,  то  она  не  приходит  от  веры,  «а  если  от

Это  происходит  из-за  высочайшей  святости  закона,  недоступной  для  человека.  Только  сила

благодать  уже  не  по  делам,  иначе  благодать  не  была  бы  уже  благодатью»  (Рим.  11:6).  "За  что

какая  слава  во  веки  веков.  Аминь»  (Евр.  13:20  и  21).

Для  размышления  –  Иоанна  6:28  и  29.

закон;  и,  конечно  же,  всякая  праведность  –  это  послушание  закону.  Мы  видим  тогда,  что  справедливый  –  честный  –  есть

кто  подчиняется  закону,  и  быть  оправданным  —  значит  стать  хранителем  закона.

Как  стать  справедливым .  Желаемая  цель  —  практика  добра,  а  норма  —  закон  добра.

работает,  зарплата  считается  не  одолжением,  а  долгом.  С  другой  стороны,  для

кто  не  делает,  но  верует  в  Того,  Кто  оправдывает  нечестивого,  тому  вера  вменяется

11  И  видно,  что  законом  никто  не  оправдывается  пред  Богом,  ибо  праведный  верою  жив  будет.

Бог.  «Закон  производит  гнев»,  «поскольку  все  согрешили»,  и  «по  этой  причине  приходит  гнев  Божий».

справедливость»  (Рим.  4:4  и  5).

над  непослушными».  Как  мы  можем  стать  исполнителями  закона  и  таким  образом  избежать

12  Закон  же  не  по  вере;  Но  человек,  делающий  такие  дела,  будет  жить  ими.

Никаких  исключений.  Промежуточных  путей  нет.  Здесь  не  говорится,  что  некоторые  из

праведники  будут  жить  верой,  и  они  не  будут  жить  верой  и  делами;  а  просто:

Кто  такие  праведники?  –  Когда  мы  читаем  утверждение:  «праведный  верою  жив  будет»,  это

Очень  важно,  чтобы  мы  четко  понимали,  что  означает  термин  «справедливый».  Быть

Суббота

Machine Translated by Google



потому  что  эта  вера  присваивает  живого  Христа.  Верой  мы  подчиняем  свои  тела

храмы  Божии.  Христос,  живой  Камень,  обитает  в  сердце,  которое  таким  образом  превращается  в

рекорд  совершенного  послушания.

престол  Божий.  И  таким  образом  во  Христе  живой  закон  становится  нашей  жизнью,  «благодаря  Ему

«Тот,  кто  делает  эти  вещи,  живет  ими».  Но  человек  должен  быть  живым,  чтобы  иметь  возможность

божественное  может  исполнить  это.  Таким  образом,  мы  принимаем  Господа  Иисуса  верой,  и  Он  живёт

[из  сердца]  исходит  жизнь»  (Притч.  4:23).

52

совершенный  закон  в  нас.

Закон  не  исходит  от  веры .  Это  писанный  закон  –  будь  то  в  книге  или  на  каменных  скрижалях  –

делай  их!  Мертвый  ничего  не  может  сделать,  а  умерший  в  «преступлениях  и  грехах»

(Еф.  2:1),  он  не  способен  творить  справедливость.  Христос  —  единственный,  в  ком  есть  жизнь,  

поскольку  Он  есть  жизнь,  и  Он  единственный,  кто  исполнил  и  может  исполнить  праведность  закона.  Когда

упоминается  в  тексте.  Закон  просто  говорит:  «Сделайте  это».  «Не  делай  этого».  "Что  оно  делает

не  отвергается  и  не  отвергается,  но  признается  и  принимается,  вся  полнота  Его  жизни  живет

в  нас,  так  что  уже  не  мы,  а  живёт  в  нас  Христос.  Так  что  ваши

эти  вещи  живут  для  них».  Закон  предлагает  жизнь  только  при  этом  условии.  Строительство,

послушание  в  нас  делает  нас  праведными.  Наша  вера  засчитывается  нам  праведностью,  просто

только  работает,  это  то,  что  принимает  закон.  Неважно,  откуда  они,  лишь  бы

присутствуют.  Но  никто  не  выполнил  требования  закона,  поэтому  не  может  быть  никакого

законопослушный.  То  есть  не  может  быть  никого,  чья  нынешняя  жизнь  была  бы
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5.  ИСКУПЛЕННЫЕ  ОТ  ПРОКЛЯТИЯ  –  ЧАСТЬ  2

настоящая  справедливость.  Лжеучителя  хвалились  законом,  но  из-за  преступления  закона

сами  же  они  опозорили  имя  Божие.  Павел  хвалился  Христом  и  через

Закон  надо  соблюдать,  но  как  его  соблюдать.  Определено,  что

праведностью  закона,  которую  он  таким  образом  приобрел,  он  прославил  имя  Божие.

оправдание  –  стать  праведным  –  является  необходимостью.  Вопрос  в  следующем:  Они  приходят  верой,

1)  Что  такое  справедливость?  (Псалмы  119:172)

А:  ______________________________________________________________________

или  по  делам?  «Лжебратья»  убеждали  галатов,  что  им  следует

сделать  праведными  своими  собственными  усилиями.  Павел  через  Духа  показал  им,  что

13  Христос  искупил  нас  от  проклятия  закона,  став  для  нас  проклятием;  ибо  написано:  проклят  

всякий,  кто  висит  на  дереве;

все  их  усилия  были  напрасны,  и  единственным  результатом,  который  они  получили  бы,  было  то,  что

2)  Как  осуществляется  правосудие?  (Евреям  11:33)

А:  ______________________________________________________________________

14  Чтобы  благословение  Авраамово  пришло  к  язычникам  через  Иисуса  Христа  и  чтобы  мы  

верой  могли  получить  обещанного  Духа.

проклятие  еще  больше  прилипает  к  грешнику.

______________________________________________________________________

Праведность  по  вере  во  Христа  утверждается  для  всех  во  все  времена,  как  единственная

Обращаясь  к  центральной  теме .  В  этом  послании  нет  разногласий  по  поводу

3)  Кто  праведник  в  глазах  Бога?  (1  Иоанна  3:7)

закон  о  том,  следует  ли  ему  подчиняться;  был  ли  он  отменен,  изменен  или  утратил  свою  силу.  А

В  послании  нет  ни  малейшего  указания  на  это.  Вопрос,  который  предстоит  решить,  заключается  не  в  том,

Воскресенье

Золотой  стих:  «Имеющие  веру  благословляются  с  верующим  Авраамом»  (Галатам  3:9).
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пей  кровь  Его,  не  будешь  иметь  жизни»  (Иоанна  6:53).  «Тот,  кто  предается  удовольствиям,  живя,

умер»  (1  Тим.  5:6).  Это  живая  смерть,  «тело  смерти»

Стих  10  говорит  нам,  что  «кто  не  соблюдает  всего,  что  написано  в

Римлянам  7:24.  Грех  –  это  нарушение  закона.  Плата  за  грех  –  смерть.  Итак

искупил  его  от  «проклятия»  послушания.  Такие  люди  читали  Священное  Писание  безрезультатно.  А

проклятие,  как  мы  видели,  уже  есть  непослушание:  «Проклят  всякий,  кто  не

Книга  Закона»  можно  считать  мертвой.  Другими  словами,  непослушание  равносильно

А:  ______________________________________________________________________

Проклятие  состоит  в  этой  смерти,  которую  скрывает  в  себе  самый  привлекательный  из  грехов.

пребывает  во  всем,  что  написано  в  книге  закона,  чтобы  исполнить  их».

«Проклят  всякий,  кто  не  соблюдает  всего,  что  написано  в  книге

______________________________________________________________________

смерть.

Жало  греха .  Последняя  часть  стиха  13  ясно  показывает,  что

54

«Когда  зарождается  алчность,  она  производит  грех.  И  грех,  совершаясь,  порождает

Проклятие  состоит  в  смерти:  «Проклят  всякий,  кто  висит  на  дереве».  Христос

смерть»  (Иакова  1:15).  Грех  содержит  смерть,  и  человек  без  Христа  мертв  в  своих  грехах.

книга  закона,  чтобы  исполнить  их».

преступления  и  грехи  (Еф.  2:1).  Неважно,  притворяешься  ли  ты  полным  жизни,

Он  стал  для  нас  проклятием,  когда  висел  на  дереве,  когда  был  распят.  Сейчас

Искуплены  от  проклятия  –  «Христос  искупил  нас  от  проклятия  Закона».  Некоторые  читатели

остаются  слова  Христа:  «Если  не  будете  есть  Плоти  Сына  Человеческого  и

следовательно,  грех  является  причиной  смерти:  «грех  вошел  в  мир  через  одного  человека,  и

Поверхностный  взгляд  на  этот  отрывок  сразу  же  восклицает:  «Нам  не  нужно  соблюдать  закон,

поскольку  Христос  искупил  нас  от  проклятия  Своего»,  как  если  бы  в  тексте  говорилось,  что  Христос

смерть  через  грех,  и  смерть  распространилась  на  всех  человеков,  потому  что  все  согрешили».

(Рим.  5:12).  «Жало  смерти  –  грех»  (1  Кор.  15:56).  Таким  образом,  практически

Понедельник
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Найдите  время  подумать  о  том,  что  это  значит.  Позвольте  этому  поразить  вашу  душу  и

Поэтому  Христос  искупил  нас  от  непослушания  закону.  Бог  послал  Своего  Сына  «в

о  нынешнем  лукавом  веке,  о  «похоти  плоти  и  похоти

что  «Христос  умер  за  неверных»  (Рим.  5:6).  Он  был  «предан  за  грехи  наши»

царствуйте  над  нами»  и  отвратитесь  от  Божьих  благословений.  Но  искупление  доступно  каждому.  Все

А:  ______________________________________________________________________

пленников  греха,  и  объявляет  им:  «Свобода!  Двери  вашей  тюрьмы  открыты.

___________________________________________________________

невыполнение  справедливых  требований.  Нам  больше  не  нужно  грешить!  Он  разрезал

(Рим.  8:3  и  4).

Все,  что  нам  нужно  сделать,  это  принять  это.

преступления  наши  и  сокрушены  за  беззакония  наши:  наказание,  приносящее  нам  мир

принять  спасение,  чтобы  освободиться  от  всего  греха,  который  господствует  над  нами.  Это  больше  не

не  все  приняли  искупление.  Многие  говорят  о  Христе:  «Мы  не  хотим  этого

кто  верит  в  Него?  (1  Иоанна  3:6  и  9)

______________________________________________________________________

нереализованные  желания.  Христос  не  дает  ложной  надежды,  а  скорее  приходит  к

были  куплены  драгоценной  кровью  –  жизнью  –  Христа,  и  все  смогут,  если

Христос,  наложивший  на  нас  проклятие  –  Для  каждого,  кто  читает  Библию,  становится  ясно

мы  получили  от  наших  родителей  через  эту  кровь  (1  Пет.  1:18).

Уйди  от  нее!»  Что  еще  нужно  сказать?  Христос  одержал  самую  полную  из  побед

очей  и  гордыни  житейской»  (1  Иоанна  2:16),  и  наша  вера  в  Него  делает  Его  победу  нашей.

подобие  греховной  плоти...  чтобы  праведность  закона  исполнилась  в  нас».

придать  силу,  содержащуюся  в  выражении:  «Христос  искупил  нас  от  клятвы  Закона»,  нашего

(Рим.  4:25).  Невинный  умер  за  виновных,  Справедливый  за  неправедных.  «Он  был  ранен

1)  Христос  освободил  нас  от  греха,  от  непослушания.  Так  какой  же  будет  жизнь  этого

Кто-то  скажет,  не  подумав:  «Это  меня  успокаивает:  относительно  закона  я  могу  делать  все,  

что  хочу,  поскольку  мы  все  искуплены».  Это  правда,  что  все  были  искуплены,  но

оковы  греха,  которые  поработили  нас,  так  что  все,  что  нам  нужно  сделать,  это

хочу  освободиться  от  греха  и  смерти.  Мы  искуплены  «от  суетного  поведения»,  которое

Нам  необходимо  провести  жизнь  нашу  в  горячей  тоске  и  напрасных  причитаниях  о
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поэтому  Он  претерпел  смерть  за  нас.

было  на  Нем,  и  ранами  Его  мы  исцелились.  Мы  все  гуляли

бессмертие  и  наше  вечное  спасение  от  греха.  Грехи  всех  людей  были

(Иоанна  10:17  и  18).  Муки  смерти  были  высвобождены,  «поскольку  невозможно  было

стал  «грехом  за  нас»  (2  Кор.  5:21).  «Он  понес  наши  грехи  в  Своем  теле  на

это  в  нашей  плоти.

грех».  Что  Он  мог  понести  наш  грех  на  Себе  и  что  Он  мог  стать  грехом

слезы  к  тому,  что  могло  бы  спасти  Его  от  смерти.  И  Он  был  услышан  по  благочестию  Своему»  (Евр.  5:7).

Иудеи  —  камень  преткновения,  а  спасаемым  —  сила  и  премудрость  Божия  (1  Кор.

беззакония  всех  нас  падут  на  Него»  (Ис.  53:5  и  6).  Итак,  смерть  вошла

Неся  на  Себе  весь  грех,  Он  в  жизни  никогда  не  проявлял  никакого  греха.  Он  взял  его,  

поглотив  силой  Своей  нерасторжимой  жизни,  побеждающей  смерть.  Это  мощно

56

что  «все  согрешили».  Поскольку  Христос  был  сделан  «проклятием  за  нас»,  ясно,  что  если

грехи,  так  как  он  никогда  не  грешил.  То  же  самое  место  Писания,  которое  сообщает,  что  Бог  заставил  Его  согрешить.

Даруй  нам  Свою  жизнь,  чтобы  мы  могли  освободиться  от  всякой  тени  греха

«Во  дни  Своей  земной  жизни  Христос  возносил  просьбы  и  моления  с  громким  воплем  и

«грехи  наши  в  теле  Своем  вознес  на  древо»,  уточняет,  что  «Он  не  совершал

дерево»  (1  Пет.  2:24).  Обратите  внимание,  что  наши  грехи  были  «в  Его  теле».  Ваша  работа  не

Но  он  умер!  Никто  не  отнял  у  Него  жизнь.  Он  сам  дал  это,  чтобы  взять  это  снова

просто  фигурально,  но  что  они  были  «в  Его  теле».  Он  стал  для  нас  проклятием,  и

для  нас,  и,  несмотря  на  то,  что  не  совершил  никакого  греха,  способствует  Его  славе

в  Нем,  однако,  никто  не  мог  обнаружить  в  Нем  и  самой  ясной  тени  греха.  Хотя

заблудился,  как  овца;  каждый  блуждал  в  свою  дорогу,  но  Господь  сотворил

Некоторые  считают  это  отвратительной  истиной.  Для  язычников  это  безумие,  а  для

был  удержан  ею»  (Деяния  2:24).  Почему  смерть  не  смогла  удержать  Его  после

переносить  грех,  не  запятнав  его.  И  искупи  нас  Своей  чудесной  жизнью.

по  греху.  Смерть  –  это  проклятие,  которое  перешло  на  всех  людей,  по  простой  причине.

1:23  и  24).  Помните,  что  Он  взял  наши  грехи  на  Своё  тело.  Не  ваш

состоял  из  чего-то  поверхностного.  Наши  грехи  не  были  возложены  на  Него  по  ощущению.

для  нас  он  подчеркивает,  что  у  него  «не  было  греха».  Тот  же  отрывок,  который  уверяет  нас,  что
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Бога,  дающего  нам  победу  Господом  нашим  Иисусом  Христом»  (1  Кор.  15:57).

«Благодарение  Богу,  Который  всегда  ведет  нас  к  победе  во  Христе  Иисусе  и  через  нас

Меня»  (Ис.  50:7  и  8).

Благоухание  познания  Своего  являет  на  всяком  месте»  (2  Кор.  2:14).

крест  Христов  «есть  сила  Божия»  (1  Кор.  1:18).

(3)  Христос  открывает  Себя  падшему  человеку  только  как  Распятый  и  Воскресший.

Что  это  был  за  грех,  который  так  угнетал  Его,  от  которого  Он  освободился?  Не  твой,  потому  что

что  он  добровольно  попал  под  его  власть?  Потому  что  «у  него  не  было  греха».

«Нет  другого  имени  под  небом,  данного  человекам,  которым  они  могли  бы  быть

Откровение  креста .  «Древо»  в  Галатам  3:13  возвращает  нас  к  этой  теме.

Он  взял  на  Себя  грех,  но  был  в  безопасности  от  его  силы.  Это  было  «во  всех  отношениях  похоже  на

Братья  его  «подобно  нам,  искушались  во  всем»  (Евр.  2:17;  4:15).  И  с  тех  пор

не  было  ни  одного.  Это  было  твое  и  мое.  Наши  грехи  уже  побеждены,  побеждены.

спасён»  (Деяния  4:12).  Следовательно,  это  все,  что  Бог  предлагает  людям,

Наша  борьба  идет  только  с  побежденным  врагом.  Когда  ты  ищешь  Бога  во  имя  Иисуса,

Сам  Он  ничего  не  мог  сделать  (Ин.  5:30),  молился  Отцу,  чтобы  Он  спас  Его  от  падения

подчинившись  Его  смерти  и  жизни,  чтобы  не  произносить  Его  имя  напрасно  –

центральное  место  в  стихах  2:20  и  3:1:  неиссякаемый  крест.

Давайте  рассмотрим  семь  пунктов,  касающихся  этого:

побеждены  и  таким  образом  подпадают  под  власть  смерти.  И  это  было  услышано.

пока  Христос  обитает  в  тебе  –  все,  что  тебе  нужно  делать,  это  помнить,  что  Он

(1)  Искупление  от  греха  и  смерти  совершается  через  крест  (Гал.  3:13).

Он  понес  все  грехи  и  несет  их  до  сих  пор;  и  что  Он  Победитель.  Вы  воскликнете:  «Благодаря

слова:  «Ибо  Господь  Бог  помогает  Мне,  и  Я  не  постыжусь;  Вот  почему  Я  положил  Мое  лицо

(2)  Всё  Евангелие  содержится  в  кресте,  потому  что  Евангелие  «есть  сила  Божия».

ко  спасению  всякому  верующему»  (Рим.  1:16).  И  «для  спасаемых»,

как  камешек,  и  знаю,  что  не  посрамлюсь.  Рядом  то,  что  оправдывает  Меня;  ВОЗ

Ты  будешь  спорить  со  мной?  Давайте  присутствовать  вместе;  Кто  Мой  противник?  Добраться  до

Вторник
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еще  несет  на  себе  проклятие  земли,  с  тех  пор  как  взял  терновый  венец  и

чтобы  не  было  возможности  путаницы.  Иисус  Христос  и  Иисус  Христос  распятый  —  это  все,  

что  хотел  знать  Павел.  Это  все,  что  вам  нужно  знать

собственные  чувства.  Несовершенство  –  это  проклятие.  Да,  это  проклятие.  И

Что  мы  скажем  о  дефектных  плодах,  больных  листьях  и  стеблях,  ядовитых  растениях  и  т.  д.?

ни  у  кого  нет  оправдания  тому,  что  он  заблудился  или  продолжал  грешить.

необходимость  такого  улучшения.  Когда  Бог  сотворил  мир,  все  было  «хорошо  весьма».

(6)  Кто-то  может  спросить:  «Где  проклятие?»  'Отвечаем:  где  нет

другой.  Садовник  изо  всех  сил  старается  улучшить  свои  плоды  и  цветы.

3:18).  Таким  образом,  через  крест  Христов  все  творение,  которое

вещи.  Но  только  через  крест  Христов  можно  обрести  спасение.  Итак,  Бог  не  ставит

несовершенны,  и  даже  самые  сложные  планы,  проектируемые  на  Земле,  содержат

58

потребности.  Каждому  человеку  Бог  представляет  Иисуса  распятым,  чтобы

(5)  Христос  взял  на  себя  проклятие  на  кресте.  То,  что  висело  на  этом  дереве,  указывает  на  то,  что  это  было

подвержены  улучшениям,  даже  когда  наши  несовершенные  глаза  не  замечают

Даже  Бог  не  видел  никакой  возможности  улучшить  его.  Но  теперь  это  слишком

освобождение  от  него,  потому  что  это  крест  Христа  Победителя  и  Победителя.

(4)  Христос  представляется  каждому  человеку  как  распятый  Искупитель.  И  однажды  это

были  рекомендованы.  И  если  правда,  что  даже  в  лучших  местах  на  земле  проявляется  проклятие,

Там,  где  скрыто  проклятие,  Христос  берет  его.  Мы  уже  видели,  как  Христос  нес  ее,  и

это?!  Даже  самые  слепые  смогут  это  увидеть,  если  только  обратят  внимание  на  доказательства  своего  существования.

мы  находим  несовершенство  во  всем,  что  имеет  отношение  к  этой  Земле.  Этот  человек

человек.  Что  нужно  человеку,  так  это  спасение.  Если  вы  его  получите,  у  вас  есть  все

Проклятие,  произнесенное  на  земле,  было:  «Терни  и  волчцы  произрастишь»  (Быт.

«Проклятие  пожирало  землю»  повсюду  (Ис.  24:6).

недостатки  в  некоторых  деталях.  Все,  что  мы  видим,  раскрывается

перед  глазами  человека  нет  ничего  иного;  дает  вам  именно  то,  что

теперь  стонет  под  проклятием  (Рим.  8:19-23).

человек  нуждается  в  спасении  от  проклятия,  представляет  Его,  несущего  проклятие.  Там

наложил  на  нас  проклятие.  Крест  символизирует  не  только  проклятие,  но  и
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Среда

(7)  Должно  ли  нас  это  обескураживать?  Нет,  «потому  что  Бог  определил  нас  не  на  гнев,

тело.

1)  В  ком  состоят  все  вещи,  вся  жизнь?  (Колоссянам  1:17)

лист  в  лесу,  на  каждом  кусте  и  на  каждом  дереве,  на  каждом  плоде  и  каждом  цветке,  и

А:  ______________________________________________________________________

глубины  позволяют  нам  найти  источник  нашей  уверенности.  Тот  факт,  что  мы  живы,  несмотря  на

Пребывание  в  глубине  греха  доказывает,  что  Бог  в  лице  Христа  на  кресте  помогает  нам.

Даже  на  хлебе,  который  мы  едим,  отпечатан  крест  Христов.  Это  в  нашем

___________________________________________________________________________________

чтобы  освободить  нас.  Таким  образом,  через  Духа  Святого,  даже  тот,  кто  находится  под

проклятие  (и  все  под  ним),  проповедуйте  Евангелие.  Наша  собственная  хрупкость  далека  от

но  чтобы  получить  спасение  через  Господа  нашего  Иисуса  Христа»  (1  Фес.  5:9).

Хотя  мы  видим  проклятие  повсюду,  природа  живёт,  и  человек  живёт.

собственные  тела.  Куда  бы  мы  ни  посмотрели,  везде  есть  свидетельства  распятия  Христа.  А

Быть  причиной  уныния  –  это,  если  мы  верим  в  Господа,  гарантия  искупления.  Мы  берем  «силу

проповедь  креста  –  Евангелие  –  это  сила  Божья,  открывающаяся  во  всем

Но  проклятие  –  это  смерть,  и  ни  один  человек  или  созданное  существо  не  может  привести  к  смерти.

что  Он  создал.  Такова  «сила,  действующая  внутри  нас»  (Еф.  3:20).  Рассмотрение

Утешение  от  уныния  –  «Потому  что  бесчисленное  зло  окружило  меня:

беззакония  мои  связали  меня  так,  что  я  не  могу  поднять  глаз;  более

смерть  и  еще  жить,  потому  что  смерть  убивает!  Но  Христос  жив.  Он  умер,  но  живет,  чтобы

Римлянам  1:16-20,  а  также  1  Коринфянам  1:17  и  18  ясно  показывают,  что  крест

многочисленнее,  чем  волос  на  моей  голове;  отчего  изнемогло  сердце  мое»  (Пс.

Христа  открывается  во  всем,  что  создал  Бог,  даже  в  наших  собственных

всегда  (Откр.  1:18).  Только  Он  может  взять  на  себя  проклятие  –  смерть  –  и  добродетелью

40:12).  Но  не  только  потому,  что  мы  можем  с  уверенностью  взывать  к  Богу  –  «от

глубоко»  –  а  скорее,  что  в  Своей  бесконечной  милости  Он  надеется,  что  в  этих  же

Его  собственные  заслуги  возвращаются  к  жизни.  Есть  жизнь  на  земле,  и  есть  в  человеке,  несмотря  на

проклятие,  благодаря  Христу,  умершему  на  кресте.  На  каждом  клочке  травы,  в  каждом
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От  проклятия  к  благословению  –  Христос  взял  на  себя  проклятие,  чтобы  мы  могли  иметь

слабости».  «Во  всем  этом  мы  более  чем  победители  благодаря  Тому,  Кто  дал  нам

Благословение  Авраама  состоит,  как  утверждает  Павел  в  других  своих  посланиях,  в

что  проклятие  открывает  крест,  Господь  заставляет  это  самое  проклятие  провозгласить

А:  ______________________________________________________________________

Павел  продолжает  объяснять,  что  это  благословение  произносится  для  верующих  язычников:

Христос  претерпел  проклятие,  грех  и  смерть,  «дабы  во  Христе  Иисусе  благословение

необрезанный.  «Чтобы  Он  был  отцом  всем  верующим»  (ст.  11).

смерти  Господа  Иисуса,  Его  жизнь  также  откроется  в  нашей  смертной  плоти  (2  Кор.

в  Сыне  Божием  имеет  свидетельство  в  Самом  Себе»  (1  Иоанна  5:10).

вменяет  праведность  без  дел,  говоря:  «Блаженны  чьи  беззакония

Кор.  5:21).  Благословение,  которое  мы  получаем  через  проклятие,  которое  Он  несет,  состоит  в

Тимофею  1:10).

не  вменяет  греха»  (Рим.  4:6-8).

как  и  для  верующих  иудеев,  так  как  и  Авраам  получил  его  будучи

3:10).  Благословение  в  том,  что  мы  обращаемся  от  своего  нечестия  (Деяния  3:26).

___________________________________________________________________________________

Благословение  –  это  свобода  от  греха,  а  проклятие  –  это  плата  за  грех.  Учитывая

физическая  жизнь.

Авраам  достиг  язычников».

праведность  верою:  «Так  и  Давид  называет  блаженным  человека,  которого  Бог

возлюбленный»  (Рим.  8:37).  Конечно,  Бог  не  оставил  человека  без  свидетельства.  И  «тот,  кто  верит

благословение.  Его  смерть  –  это  жизнь  для  нас.  Если  мы  добровольно  носим  в  своих  телах
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прощены  и  чьи  грехи  покрыты.  Блажен  человек,  которого  Господь

1)  Кроме  бессмертия,  что  еще  дал  нам  Бог  через  Евангелие?  (II

4:10).  Он  стал  грехом  за  нас,  чтобы  мы  могли  стать  в  Нем  праведностью  Божией  (2

Примечание:  Бог  через  Евангелие  дарует  нам  не  только  бессмертие,  но  и

избавление  от  греха.  Для  нас  проклятие  является  следствием  нарушения  закона  (Гал.
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в  подарок,  а  может  быть,  потому,  что  он  сознательно  отказался  от  него.

благословение.  Тот  факт,  что  мы  физически  живы,  хотя  и  грешны,  уверяет  нас

беззакония  наши:  наказание,  приносящее  нам  мир,  было  на  Нем  и  ранами  Его

и  пророки:  Христос,  Краеугольный  Камень  (Еф.  2:20).  Спасение,  которое  предоставил  Бог,  является  полным  и

так  в  одном  праведном  деле  пришла  благодать  на  всех  людей,

неравенство».  «Насколько  далек  Восток  от  Запада,  настолько  далека  от  нас  наша

очистил  свой  грех.  Сказал:  «Он  взял  на  Себя  наши  немощи  и

«Мы,  имеющие  Христа,  входим  в  покой»  (Евр.  4:3).  Благословение,  которое

смерть.  Он  сделал  это,  «став  за  нас  проклятием»,  и  освободил  нас  от  всякого  желания  грешить.  О

Жизнь  –  наша  надежда.

«Я  отрину  беззакония  ваши,  как  туман,  и  грехи  ваши,  как  облако;

Бог  не  несет  бремени,  если  мы  отвергаем  его,  и  мы  не  прибавляем  Ему  никакого  веса,  когда

оговорки.  Эта  истина  была  так  же  актуальна  во  времена  Авраама,  Моисея,  Давида  и  Исайи,  как  и  во  времена  Авраама,  Моисея,  Давида  и  Исаии.

как  за  одно  преступление  приговор  постиг  всех  людей  к  осуждению,

«Он  не  поступает  с  нами  по  грехам  нашим  и  не  воздает  нам  по  нашему

преступления»  (Пс.  103:10  и  12).

Исайя  свидетельствовал  о  том,  что  он  понял,  когда  горящий  уголь,  взятый  с  жертвенника,

оправдание  жизни»  (Рим.  5:18).  Бог,  не  делающий  различия  между  людьми,  благословил  его

мы  получаем  «благословение  Авраама».  У  нас  нет  другого  основания,  кроме  основания  апостолов.

ожидается,  что  мы  сохраним  его.  Если  у  кого-то  нет  благословения,  то  это  потому,  что  он  его  не  осознал.

Он  взял  наши  страдания  на  Себя...  Он  был  изранен  за  наши  преступления  и  сокрушён

мы  исцелились...  Господь  возложил  на  Него  грехи  всех  нас»  (Ис.  53:5  и  6).

что  свобода  от  греха  принадлежит  нам.  «Пока  есть  жизнь,  есть  надежда»,  —  гласит  пословица.

Завершенное  дело  –  «Христос  искупил  нас  от  клятвы  закона»,  от  греха  и

полный.  Когда  мы  появились  на  свет,  она  уже  ждала  нас.  Мы  не  выпускаем

ко  Мне,  потому  что  Я  искупил  тебя»  (Исаия  44:22).  Задолго  до  Исаии  Давид  писал:

Слава  Богу  за  блаженную  надежду!  Благословение  пришло  ко  всем  людям.  "Так

грех  не  может  иметь  над  нами  власти,  если  мы  истинно  и  безоговорочно  примем  Христа.

нас  во  Христе  со  всяким  духовным  благословением  на  небесах  (Еф.  1:3).  Подарок  наш,  и

мы  принимаем.

в  наши  дни.  Более  чем  за  семьсот  лет  до  того,  как  этот  крест  был  установлен  на  Голгофе,
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Четверг

Как  мы  уже  видели,  об  этом  свидетельствует  тот  факт,  что  мы  все  находимся  под  проклятием,  и

только  Христос  может  взять  на  себя  проклятие.  Но  именно  Духом  Бог  живёт  на  Земле

Духа».  Это  не  сказано  и  не  означает  этого,  как  мы  увидим  позже.  Господи,  нас

среди  мужчин.  Вера  позволяет  нам  получить  Его  свидетельство,  и  мы  радуемся  в  Том,  Кто

благословение.

1)  Как  Иисус  был  наделен  силой  добра,  будучи  праведным?  (Деяния  10:38)

искуплен,  и  этот  факт  доказывает  дар  Духа,  поскольку  только  «Духом

уверяет  нас  в  обладании  Его  Духом.
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Обратите  также  внимание:  мы  получили  благословение  Авраама,  чтобы  получить  обещанное

1)  Когда  Бог  предусмотрел  спасение  всех  людей?  (II

вечный»,  что  Он  предложил  Себя  непорочного  Богу  (Евр.  9:14).  Если  бы  это  было  не

Тимофею  1:9)

благодаря  Духу  мы  никогда  не  почувствовали  бы  себя  грешниками.  Мы  бы  даже  не  знали

А:  ______________________________________________________________________

искупление.  Дух  обличает  грех  и  праведность  (Иоанна  16:8).  «Дух  –  это  то,  что

Дух.  Но  обетование  приходит  только  через  Духа.  Поэтому  благословение

оно  не  может  принести  обещание,  что  мы  получим  Духа.  У  нас  уже  есть  Дух  вместе

свидетельствуйте,  ибо  Дух  есть  истина»  (1  Иоанна  5:6).  «Тот,  кто  верит…  имеет

______________________________________________________________________

с  обещанием.  Но  имея  благословение  Духа  (которое  есть  праведность),  мы  можем  быть

свидетель  сам  в  себе»  (ст.  10).  Христос  распят  за  каждого  человека.

___________________________________________________________

уверен  в  получении  того,  что  Дух  обещает  праведникам:  вечное  наследие.  По  благословению

Авраам,  Бог  обещал  ему  наследство.  Дух  –  это  залог,  гарантия  –  всего

«Обещание  Духа»  –  Христос  искупил  нас,  «чтобы  верою  мы  получили

обетование  Духа».  Давайте  не  совершим  ошибку,  прочитав:  «…примем  обещанный  дар
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Сыновство  –  это  гарантия,  первые  плоды  этого  обещанного  наследства.  Те,  кто  принимает  славное

избавление  –  во  Христе  –  от  проклятия  закона,  то  есть  искупление,  а  не  от  послушания  закону

Евангелие  призвано  собрать  все  воедино  в  Иисусе  Христе,  в  Котором  «мы  и  обретаем

(поскольку  послушание  не  является  проклятием),  а  от  непослушания  закону  они  имеют  в

наследие...  и,  уверовав  в  Него,  вы  запечатлены  обетованным  Духом  Святым,

А:  ______________________________________________________________________

Дух  предвкушения  силы  и  благословения  грядущего  мира.

______________________________________________________________________

что  является  безопасностью  нашего  наследия,  пока  мы  не  овладеем  им,  во  славу  Его

2)  Как  мы  сможем  осуществлять  правосудие?  (Исаия  4:4,  Галатам

слава»  (Еф.  1:11-14).

5:16)

Об  этом  наследии  мы  еще  поговорим  позже.  А  пока  достаточно  сказать,  что  это

15  Братья,  я  говорю  как  человек;  если  воля  человека  утвердится,  никто  ее  не  

отменяет  и  не  прибавляет.

16  Обещания  были  даны  Аврааму  и  потомству  его.  Не  сказано:  «И  потомству»,  как  о  

многих,  но  как  об  одном:  «И  потомку  твоему,  который  есть  Христос».

наследия,  обещанного  Аврааму,  чьими  детьми  мы  стали  по  вере.  Наследство  принадлежит

А:  ______________________________________________________________________

17  Но  вот  что  говорю:  так  как  завет  прежде  был  утвержден  Богом,  то  и  закон,  пришедший  

четыреста  тридцать  лет  спустя,  не  отменяет  его  силы,  чтобы  отменить  обетование.

всем,  кто  является  детьми  Божьими  через  веру  в  Иисуса  Христа.  И  Дух,  который  запечатлевает  нашу

______________________________________________________________________

Дух  как  гарантия  наследства  –  Все  Божьи  дары  несут  с  собой

обещания  больших  благ.  Их  всегда  будет  больше  и  больше.  Божий  замысел  в

Пятница
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Христос?;  (2)  для  чего-то  еще?;  или  (3)  Христом  и  кем-то  еще,  или  чем-то  еще?

18  Ибо  если  наследство  по  закону,  то  оно  уже  не  по  обетованию,  но  Бог  по  обетованию  даровал  

его  Аврааму.

Если  они  не  являются  также  духовными  детьми,  они  не  имеют  доли  в  наследстве.

множественное  число.  Нет  ничего  из  того,  что  Бог  хочет  дать  человеку,  чего  бы  Он  не  обещал.

обетования».  Обещание,  которое  он  дает  нам,  такое  же,  как  и  ему:  обещание

15:50).  Есть  только  одна  линия  духовных  потомков  Авраама;  всего  один  класс

Двух  родословных  не  существует .  Мы  можем  противопоставить  духовное  происхождение  Авраама.

верой,  получите  силу  стать  детьми  Божьими  (Иоанна  1:12).

что  Христос  —  ценный  помощник,  хороший  помощник  в  ваших  усилиях.  Третьи,

благословение  праведности.  Все  верующие  блаженны,  как  верующий  Авраам.  Все

для  них  невозможно  быть  полностью  духовными.  Мы  должны  быть,  иначе

64

"Второе  место".  Те,  кто  выполняет  работу,  —  это  Бог  и  они.  Но  изученный  текст  исключает  все

потомство».  «Если  бы  наследство  зависело  от  Закона,  оно  уже  не  было  даровано  Аврааму  через

Бог»  (Рим.  8:8).  «Плоть  и  кровь  не  могут  наследовать  Царствия  Божия»  (1  Кор.

истинные  духовные  потомки:  «те,  кто  имеют  веру»,  те,  кто,  приняв  Христа  через

Не  для  многих,  но  для  Одного,  «который  есть  Христос».

наследство,  в  котором  мы  участвуем  как  его  дети.

Множество  обещаний  в  Одном .  Хотя  Десцендент  единственен,  обещания

жизненно  важный  предмет.  Спорной  темой  являются  средства  спасения:  Спасение  возможно  (1)  только  через

со  своим  плотским  потомством.  «Духовные»  —  противоположность  «плотским»,  а  плотские  дети  —

духовный.  Для  людей,  живущих  в  теле,  в  этом  мире  нет

Аврааму  миру  было  проповедано  Евангелие  спасения.  Он  поверил  и  получил

Многие  полагают,  что  им  нужно  спасти  себя,  сделав  себя  хорошими.  Другие  верят

Авраам.  Все  Божьи  обетования  перенесены  на  Христа,  в  которого  уверовал  Авраам.

мы  не  будем  детьми  Авраама.  «Живущие  по  плоти  не  могут  угодить

«Те,  кто  веруют,  суть  дети  Авраама».  «Обещания  были  даны  Аврааму  и  его

Они  отдадут  Ему  первое  место,  но  не  единственное.  Считать  себя  хорошими

«И  его  потомок»  –  Это  не  простая  игра  слов,  а

эти  тщетные  претензии.  Там  не  сказано:  «И  его  потомкам»,  а  скорее  «вашему  потомку».

Machine Translated by Google



Обещанное  наследство .  В  Послании  к  Галатам  3:15–18  мы  ясно  видим,  что  было  обещано,  и

«Все  обетования  Божии  в  Нем.  Поэтому  в  Нем  мы  говорим  «аминь»  во  славу

разрушится,  и  элементы  сольются  воедино,  сожженные  огнем»;  тем  не  менее,  мы,

1:27,  28  и  31).  Человек  согрешил,  тем  самым  нанеся  проклятие.  Христос  взял  на  себя

______________________________________________________________________

Дух  есть  владение  обновленной  Земли,  то  есть  искупленной  от  проклятия.  Поскольку

вера»  (Рим.  4:13).  Хотя  «небо  и  земля…  сохранятся  для  огня  дня  Господня».

слава  детей  Божиих»  (Рим.  8:21).  Земля,  недавно  вышедшая  из  рук  Творца,

четыреста  тридцать  лет  после  данного  и  подтвержденного  обещания,  не  может  отменить  это

1)  Благодаря  кому  мы  становимся  наследниками  всех  Божьих  обетований?  (2  Коринфянам

и  Джейкоб.

А:  ______________________________________________________________________

обещать".  Мы  можем  узнать,  в  чем  состоит  обетование,  когда  перескажем  этот  стих.

Верою  мы  получаем  обещанное  Духа».  Мы  видели,  что  это  обещание

само  творение  освободится  от  рабства  коррупции,  участвуя  в  свободе

им  было  обещано,  что  они  будут  наследниками  мира,  но  через  праведность,  которая  приходит  через

2)  Каким  образом  мы  получаем  благословение?  (Галатам  3:9)

новый,  свежий  и  совершенный  во  всех  отношениях,  был  дан  человеку  во  владение  (Быт.

______________________________________________________________________

суд  и  истребление  нечестивцев»,  и  в  тот  день  «небеса  будут  воспламенены  и

«по  обетованию  Его  ожидаем  нового  неба  и  новой  земли,  на  которых  обитает  правда»  (2  Пет.  3:7,  12  

и  13).  Это  небесная  родина,  которую  также  ждали  Авраам  и  Исаак.

Бог»  (2  Кор.  1:20).

сумма  всех  обещаний  —  это  наследство.  В  стихе  16  говорится,  что  пришедший  закон

Все  проклятие,  как  человека,  так  и  всего  творения.  Избавить  Землю  от

Наследство  без  проклятия  –  «Христос  искупил  нас  от  проклятия…  чтобы

1:20-22)

последний.  «Если  бы  наследство  зависело  от  Закона,  оно  уже  не  было  даровано  Аврааму  через

А:  ______________________________________________________________________

прецедент  с  этим  другим:  «Не  по  закону  было,  как  Авраам  и  его  потомки
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выполнить  обещание.  В  17-й  главе  Бытия  мы  читаем,  что  с  Авраамом  был  заключен  завет,  чтобы

отдайте  землю  Ханаанскую  в  вечное  владение  (ст.  8).  В  Галатам  3:18  говорится,  что  Бог  дал  ей

обещать  и  составлять  все,  что  мы  можем  желать  или  получать.  Искупи  человека,  без

через  обещание.  Договоры  Бога  с  человеком  не  могут  быть  ничем  иным,  как

доставляет  нам,  то  есть  дает  нам  все.  Дело  осложняется  тем,  что  даже

человек,  который  во  всем  готов  признать  Господа,  стремится  договариваться

дать  ему  жилье  было  бы  незавершенной  работой.  Эти  два  действия  являются  частями

проклятие,  чтобы  оно  могло  стать  вечным  достоянием,  как  изначально  задумал  Бог

обещает  человеку:  «Кто  дал  ему  прежде,  чтобы  он  получил  награду?

Но  всякий,  кто  намеревается  «договориться»  с  Богом,  должен  будет  сделать  это  в

Ибо  все  из  Него,  Им  и  для  Него»  (Рим.  11:35  и  36).

что  бы  ни;  а  также  искупает  человека  от  проклятия,  чтобы  дать  ему  возможность  обладать  такими

наследство.  Это  краткое  изложение  Евангелия.  «Бесплатный  дар  Божий  –  жизнь  вечная  в

все.  Сила,  которой  мы  искуплены,  —  это  сила  творения,  которая  обновит  небеса  и  землю.
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Земля.  Когда  все  совершится,  «никакого  проклятия  уже  не  будет»  (Апок.  22:3).

Христа  Иисуса,  Господа  нашего»  (Рим.  6:23).  Этот  дар  вечной  жизни  включен  в

После  потопа  Бог  заключил  договор  со  всем  живым  существом  на  Земле:  птицами,  животными,

и  весь  зверь.  Никто  из  них  ничего  не  обещал  взамен  (Быт.  9:9-16).  Просто

обещание  наследства,  поскольку  Бог  обещал  Аврааму  и  его  семени  землю  «в

Заветы  обетования .  Завет  и  обещание  Божье  —  это  одно  и  то  же.  Это  если

получил  благоволение  из  рук  Божиих.  Это  все,  что  мы  можем  сделать:  получить.  Бог

ясно  отмечает  в  Галатам  3:17,  где  Павел  утверждает,  что  аннулирование  завета  приведет  к

вечное  наследие»  (Быт.  17:8).  Это  наследие  справедливости,  поскольку  обещание

обещает  нам  все,  что  нам  нужно,  и  больше,  чем  мы  можем  попросить  или  представить,

в  подарок  (подарок).  Мы  отдаем  себя  Ему,  то  есть  ничего  Ему  не  отдаем.  И  он,  если

Авраам  стал  наследником  мира  благодаря  праведности,  приходящей  через  веру.  А

праведность,  вечная  жизнь  и  место  для  вечной  жизни  —  все  три  включены  в

Суббота
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народы»,  и  это  исполняется  во  Христе,  которого  Бог  послал  благословить  нас,  чтобы

терминах,  которые  Он  устанавливает,  а  именно,  что  у  нас  ничего  нет  и  что  мы  ничто,  и  что

(Евр.  6:17).  В  Нем  наше  утешение  и  надежда  на  спасение  и  сохранение  нас  от  греха.

«Пакт,  даже  если  он  принадлежит  мужчине,  если  он  ратифицирован,  ничто  не  может  его  аннулировать».

Есть  обетования  Божии,  они  в  Нем,  и  через  Него  аминь  в  славу  Божию»  (2  Кор.

давайте  помнить,  что  пакт  и  обещание  совпадают  и  что  они  включают  в  себя  Землю,  новую

«Все  в  Нем  состоит»  (Кол.  1:17).  «Поэтому,  когда  Бог  хотел  показать

что  только  справедливость  может  обитать  на  новом  небе  и  новой  земле,  обещание  включает  в  себя  выполнение

Именно  Божья  клятва  утвердила  завет,  заключенный  с  Авраамом.  Вон  тот

Утвержденный  завет  –  Завет  (божественное  обещание  дать  человеку  всю  Землю

наше  спасение.  Можно  ли  представить  себе  более  прочное  основание  для  нашей  надежды,  чем

Поэтому,  как  только  нам  будет  дана  уверенность  в  вечной  праведности  через  «завет»,

Бог".  Христос  —  гарантия  нового  завета,  вечного  завета,  «потому  что  все,  кто

наше  «весьма  сильное  утешение»  (Евр.  6:18).  Они  являются  «надежным  и  крепким  якорем»  (ст.  19),

Закон  не  может  аннулировать  обещание .  По  мере  продвижения  вперед  необходимо,  чтобы

Земля,  которая  будет  отдана  Аврааму  и  его  детям.  Также  необходимо  помнить,  что,  учитывая

жив»  (Евр.  7:25).  «Он  держит  все  сильным  словом  Своим»  (Евр.  1:3).

1:20).  Наследство  принадлежит  нам  в  Иисусе  Христе  (1  Пет.  1:3  и  4),  поскольку  Святой  Дух  есть

праведный  для  всех  верующих.  Это  происходит  во  Христе,  в  Котором  подтверждается  обетование.

вера.  Бог  благословил  Авраама,  сказав:  «Все  через  тебя  благословится.

наследникам  обещания  неизменности  Его  замысла,  Он  вмешался  клятвою».

Христос  поставил  в  качестве  гарантии  Свое  собственное  существование,  а  вместе  с  ним  и  существование  всей  вселенной,  чтобы

У  него  есть  все,  он  есть  все,  и  именно  он  дает  нам  все.

пусть  каждый  обратится  от  своего  нечестия  (Деяния  3:25  и  26).

тем  более,  когда  дело  касается  Божьего  завета!

что  от  Его  могущественного  Слова?

возобновлено  после  того,  как  спасло  ее  от  проклятия),  было  «ранее  подтверждено

обещание  и  клятва,  данная  Аврааму,  являются  основанием  нашей  надежды,

начаток  наследия,  и  обладание  Святым  Духом  есть  Христос,  обитающий  в  сердце  чрез

сделать  с  Авраамом,  который  был  утвержден  во  Христе  клятвой  Божией,  невозможно

потому  что  клятва  утверждает  Христа  как  гарантию,  безопасность,  и  Христос  «является
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им  было  обещано,  что  они  будут  наследниками  мира,  но  через  праведность,  которая  приходит

Таким  образом,  это  сделает  обещание  недействительным  и  пакт  будет  аннулирован.  И  это  будет  означать
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верою»  (Рим.  4:13).  Евангелие  было  таким  же  полным  и  совершенным  во  дни  Авраама,  как  и

однако  крах  Божьего  правления  и  конец  Его  существования,  когда  Он  поместил  Своё

что  закон,  провозглашенный  четыреста  тридцать  лет  спустя,  мог  внести  некоторые

всегда  был.  К  клятве  Божией  Аврааму  невозможно  ни  добавить,  ни  изменить

существование  как  гарантия  того,  что  оно  даст  Аврааму  и  его  семени  наследие  и  праведность

новый  элемент.  Аврааму  было  дано  наследие  по  обетованию.  Но  если

некоторые  его  условия.  Из  существовавшей  тогда  формы  ничего  вычесть  невозможно,  и  ничего

необходимо  обладать  им.  «Ибо  не  законом  Авраам  и  потомство  его

четыреста  тридцать  лет  спустя  можно  было  бы  получить  наследство  от  какого-нибудь  другого

можно  требовать  от  любого  человека,  но  это  требовалось  и  от  Авраама.
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6.  ИСКУПЛЕННЫЕ  ОТ  ПРОКЛЯТИЯ  –  ЧАСТЬ  3

явно,  в  полном  объеме.

«Из-за  проступков».  «Закон  пришел,  чтобы  возвеличить  грех»  (Рим.

более  выразительно  роль  закона  в  Евангелии.  Вопрос  очень  логичный.  Почта

5:20).  Другими  словами,  «чтобы  через  Заповедь  искоренилось  зло

что  наследование  приходит  исключительно  по  обещанию  и  что  однажды  подтвержденный  «завет»

грех»  (Рим.  7:13).  Оно  было  обнародовано  при  самых  ужасных  обстоятельствах.

величия,  как  предостережение  сынам  Израилевым,  которые  из-за  своего  неверия

изменить  нельзя,  с  какой  целью  был  отправлен  Закон  на  четыреста  тридцать  лет

после?  «Для  чего  нужен  закон?»  Что  ты  здесь  делаешь?  Какую  роль  это  играет?

1)  Каким  образом  верующие  унаследуют  Новую  Землю?  (Римлянам  4:13)

«Это  дано  за  преступления».  Необходимо  четко  понимать,  что

им  грозила  опасность  потерять  обещанное  наследство.  В  отличие  от  Авраама,  они  не  верили

в  Господе,  а  «все,  что  не  происходит  по  вере,  есть  грех»  (Рим.  14:23).  Но  наследство

А:  ______________________________________________________________________

обнародование  закона  на  Синае  не  было  началом  его  существования.  Оно  существовало  во  времена

было  обещано  «праведностью  от  веры»  (Рим.  4:13).  Итак,  евреи

Авраама,  и  он  повиновался  ей  (Быт.  26:5).  Оно  существовало  до  того,  как  о  нем  было  сказано  на  

Синае  (см.  Исх.  16:1-4,  27  и  28).  Оно  было  «дано»  в  том  смысле,  что  на  Синае  оно  было  провозглашено  в

______________________________________________________________________

неверующие  не  могли  получить  его.

19  Итак,  для  чего  нужен  Закон?  Оно  было  назначено  из-за  преступлений,  пока  не  пришел  

потомок,  которому  было  дано  обетование,  и  оно  было  дано  ангелами,  через  руку  посредника.

«Для  чего  нужен  Закон?»  Апостол  Павел  задает  этот  вопрос,  чтобы  показать

Воскресенье

Золотой  стих:  «Итак,  закон  служил  нашим  школьным  учителем  (наставником),  чтобы  привести  нас  

ко  Христу,  чтобы  мы  могли  оправдаться  верою».  (Галатам  3:24)
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Бог"?  (Иоанна  6:28).  Они  были  настолько  невежественны  в  Божьей  справедливости,  что  думали

они  могли  бы  таким  же  образом  утвердить  свою  праведность  (Рим.  10:3).  Люби  нас

неверие  –  грех.  Закон  дан  по  причине  преступлений,  или  (что  то  же  самое)

Если  бы  они  увидели  свой  грех,  обещание  было  бы  для  них  бесполезным.  Отсюда  необходимость

Бог  и  человеки,  человек  Иисус  Христос»  (1  Тим.  2:5).  Однако  «Посредник  не

представляет  собой  одно,  хотя  Бог  един».  Бог  и  Иисус  Христос  едины.

вещь)  из-за  неверия  народа.

И  закон  был  дан  им,  чтобы  убедить  их  в  том,  что  у  них  недостает  праведности.

представить  закон.

выступая  посредником  между  Богом  и  человеком,  Иисус  Христос  представляет  Бога  перед  человеком  и

1)  Как  мы  наследуем  Божьи  обетования?  По  закону  или  по  вере?  (Евр.  11:6  и  11)

необходимо  иметь  наследство.  Хотя  справедливость  не  приходит  через  закон,  она  должна  быть

Самоуверенность  –  грех  –  Народ  Израиля  был  полон  самоуверенности

«опираясь  [подкрепляясь]  законом»  (Рим.  3:21).  Короче  говоря,  им  был  дан  закон  для  того,  чтобы
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и  неверия  в  Бога,  что  они  продемонстрировали  ропотом  на

увидели,  что  у  них  не  было  веры  и  что,  следовательно,  они  не  были  истинными  детьми  Авраама,  и

Божественное  руководство  и  за  их  уверенность  в  том,  что  они  смогут  совершить  все,  что  Бог

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

они  были  на  пути  к  потере  своего  наследства.  Бог  вложил  Свой  закон  в  их  сердца

необходимо,  чтобы  они  были  в  состоянии  выполнить  свои  обещания.  Они  проявили  тот  же  дух

чем  его  потомки,  которые  спросили:  «Что  нам  делать,  чтобы  совершить  дела

точно  так  же,  как  он  поступил  с  Авраамом,  чтобы  они  могли  верить,  как  он.

Через  посредника  –  так  был  дан  закон  на  Синае.  Кто  это  был

Посредник?  Ответ  не  более  одного:  «Есть  один  Бог  и  один  Посредник  между

Но  поскольку  они  перестали  верить  и  продолжали  притворяться,  что  они

наследникам  обетования,  необходимо  было  показать  им,  что  самая  сильная  форма

Понедельник
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наш  мир  (Еф.  2:14-16).  «Христос  однажды  умер  за  грехи,  праведник  за

человек  перед  Богом.  «Бог  во  Христе  примирил  с  Собою  мир»  (2  Кор.

Посредник  означает  больше,  чем  просто  ходатай.  Христос  был  Посредником  перед  грехом

Боже,  восстановление  утраченного.  Все  было  создано  во  Христе;

против  Него:  «Все  мы  блуждали,  как  овцы»  (Ис.  53:6).  Наш

вечность.  Ничто,  не  только  всякий  человек,  но  и  никакое  другое  творение  не  приходит  к  Отцу,  кроме  

как  через  Христа.  Ни  один  ангел  не  может  находиться  в  божественном  присутствии,  кроме  как  во  Христе.  А

стали  причастниками  «Божественной  природы»  (2  Пет.  1:4).

мощности  или  что  никакое  новое  оборудование  не  должно  быть  введено  в  эксплуатацию.  Сила,  которая

(Рим.  5:1  и  2;  Еф.  2:18).  В  Нем  плотской  разум,  мятежный  разум  удален,  и

Нет  другого  спасения,  ибо  нет  другого  имени  под  небом,  данного

«образ  невидимого  Бога».  Он  есть  жизнь.  Только  в  Нем  и  через  Него  течет  жизнь  Божия.

бесконечно  больше,  чем  все,  что  мы  просим  или  думаем,  согласно  Его  силе

Работа  Христа  как  Посредника  –  Человек  отвернулся  от  Бога  и  восстал

мы,  поступающие  не  по  плоти,  но  по  духу»  (Рим.  8:4).  А

освещает  вселенную.  Он  не  стал  Посредником,  когда  человек  пал,  но  Он  был  из

Вхождение  греха  в  мир  не  вызвало  необходимости  развития  каких-либо  новых

что  расстались.  Его  зовут  «Бог  с  нами».  Когда  Он  живёт  в  нас,  мы

беззакония  отделяют  нас  от  нашего  Бога  (Ис.  59:1  и  2).  «Для  ума  плоти

сотворил  все  сущее,  он  ничего  не  делал,  но  продолжал,  по  бесконечному  милосердию

(Рим.  8:7).  Христос  пришел  уничтожить  вражду  и  примирить  нас  с  Богом;  Он

Посредническая  работа  Христа  не  ограничена  ни  временем,  ни  масштабами.  Быть

войдет  в  мир  и  будет  Посредником,  когда  во  вселенной  больше  не  будет  греха  и  не  будет  

необходимости  в  прощении.  «Все  состоит  в  Нем».  Это  то  же  самое

5:19).  Нет  и  не  может  быть  другого  Посредника  между  Богом  и  людьми.  "В

неправедный,  чтобы  привести  вас  к  Богу»  (1  Пет.  3:18).  Через  Него  мы  имеем  доступ  к  Богу

поэтому  мы  имеем  искупление  в  Его  крови  (Кол.  1:14-17).  Сила,  которая  оживляет  и  

поддерживает  вселенную,  —  это  та  же  самая  сила,  которая  спасает  нас.  «А  Тому,  Кто  может  сделать

все  творение.  Следовательно,  Он  —  средство,  Посредник,  путь,  которым  свет  жизни

человеков,  чтобы  нам  спастись»  (Деяния  4:12).

на  его  место  разум  Духа,  «чтобы  справедливость,  требуемая  Законом,  могла  быть  осуществлена  в

это  вражда  против  Бога,  ибо  Закону  Божию  она  не  подчиняется,  да  и  не  может  быть».

Дело  Христа  –  спасать  потерянных,  перевязывать  разбитых,  собирать  вместе
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ибо  в  таком  случае  Бог  не  дал  бы  этого.  Соблюдаем  мы  закон  или  нет  –  это  не  вопрос

необязательно,  потому  что  это  предопределил  сам  Бог.  Но  в  то  же  время  это  не  противоречит

«Разве  Закон  противоречит  обетованиям  Божьим?  Никоим  образом  не!"  Если  бы  это  было  так,  закон  не  был  бы

обещание  и  не  привносит  в  него  никаких  элементов.  Почему?  Просто  потому,  что  закон

требует  закон,  тем  больше  будет  обетование  Божие,  ибо  Он  обещал  дать  это

72

было  бы  дано  «через  Посредника»,  Иисуса  Христа,  поскольку  все  обетования

Действующему  в  нас,  Тому  слава  в  Церкви  и  во  Христе  Иисусе  во  все  роды,

включено  в  обещание.  Обетование  Духа  гласит:  «Вложу  законы  Мои  в  умы  их,  напишу  их  на  

сердцах  их»  (Евр.  8:10).  Именно  это  сделал  Бог  с

Авраам,  дав  ему  завет  обрезания.  (Рим.  4:11;  2:25-29;  Фил.  3:3).

навсегда.  Аминь!"  (Еф.  3:20  и  21).  (См.  Откр.  4:11  в  связи  с  5:9,

Бог  —  «Да»  в  Нем  (2  Кор.  1:20).  Во  Христе  мы  находим  сочетание  закона  и

НТ).

обещать.  Мы  можем  знать,  что  закон  не  противоречил  и  не  противоречит  обещанию,  исходя  из  того,  что

1)  Каким  единственным  способом  мы  приходим  к  Богу?  (Иоанна  14:6)

что  Бог  дал  и  то,  и  другое.  Мы  также  знаем,  что  провозглашение

Закон  возвеличивает  обетование .  Закон  –  это  справедливость,  поскольку  Бог  заявляет:  «Услышьте  Меня,  вы

что  ты  знаешь  справедливость;  вы,  люди,  в  сердцах  которых  Закон  Мой»  (Ис.  51:7).  А

А:  ______________________________________________________________________

закона  не  привнес  в  «пакт»  никаких  новых  элементов.  Поскольку  пакт  был

справедливость,  которую  требует  закон,  —  это  единственная  справедливость,  которая  может  наследовать  землю  обетованную.  Получается,

подтверждено,  ничего  нельзя  добавить  или  удалить.  Но  закон  не  является  чем-то  бесполезным,

______________________________________________________________________

не  делами  закона,  но  верой.  Праведность  закона  не  достигается  усилиями

соблюдать  закон,  но  верою  (Рим.  9:30-32).  Поэтому,  чем  выше  справедливость,

21  Итак,  разве  закон  противоречит  обетованиям  Божьим?  Никоим  образом  не;  ибо  если  бы  был  дан  

закон,  который  мог  бы  оживить  праведность,  то  это  действительно  было  бы  посредством  закона.

22  Но  Писание  заключало  всё  под  грехом,  чтобы  обетование  через  веру  в  Иисуса  Христа  

было  дано  верующим.
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действие.  Тот,  кто  получает  закон  только  в  букве,  имеет  «служение  осуждения»  и

Когда  Он  говорит:  «Не...»  мы  можем  принять  это  с  уверенностью,  которую  Он  дает  нам,  что  если

вспомнил  Божью  клятву  Аврааму,  это  было  откровение  поразительного

Справедливость  и  жизнь :  «Если  бы  Закон  мог  дать  жизнь,  справедливость  действительно  пришла  бы  через  Закон».  Что

справедливая  жизнь,  которую  утверждает  закон.

что  закон  добр  и  что  «кто  делает  это,  тот  жив  будет  им»  (Рим.  10:5).  Была  ли  цель  Бога  обескуражить  

Свой  народ?  Ни  за  что.  Необходимо  подчиняться

догмы,  а  жизненного  действия.  Христос  —  это  жизнь,  и  поэтому  Он  —  наша  праведность.  Закон

Все  обстоятельства,  сопутствовавшие  обнародованию  закона  –  труба,

любой,  кто  доверял  Ему.  Оглушительный  голос,  которым  был  дан  закон,  тот  же

справедливость  для  всех,  кто  верит.  Да,  он  поклялся!  Итак,  когда  закон  был  дан  на  Синае,

Вы  знаете,  у  нас  нет  власти.  Чего  Господь  требует,  Он  Сам  дает!

написанное  на  двух  каменных  скрижалях  не  могло  дать  жизни;  не  более,  чем  камень,  на

голоса,  землетрясение,  огонь,  буря,  молнии  и  гром,  преграда  смерти  вокруг

написанное  буквами,  высеченными  в  камне,  не  может  превратиться  в

Эфе.  5:6).  Но  тот  факт,  что  закон  производит  гнев  только  на  детей  противления,  показывает

труба  Божия,  с  землетрясением  пред  лицем  Господа  и  святых  Ангелов  Его,

Если  мы  просто  поверим,  это  сохранит  нас  от  греха,  от  которого  предостерегает  нас  в  этой  книге.

смерть  (2  Кор.  3:9).  Но  «Слово  [Слово]  стало  плотью».  Во  Христе,  живом  Камне,

к  закону,  и  ужасы  Синая  были  призваны  вернуть  их  к  клятве,  которую  они

заповедь.

было  показано  неизреченное  величие  и  величие  закона  Божия.  Для  всех,  кто

закон  –  это  жизнь  и  мир.  Принимая  Его  «служением  Духа»  (2  Кор.  3:8),  мы  обладаем

Бог  сделал  это  четыреста  тридцать  лет  назад;  клятва,  которая  останется  навсегда

возвещавший  с  вершин  гор  благую  весть  о  спасительной  благодати  Божией  (Ис.

величие  Божьего  обетования,  поскольку  он  поклялся,  что  отдаст  всю  справедливость,  которую  требует  закон

показывает,  что  справедливость  –  это  жизнь.  Это  не  просто  формула  мертвой  теории  или

Стих  двадцать  первый  показывает,  что  закон  был  дан,  чтобы  подчеркнуть  величие  обетования.

горы  –  указывало  на  то,  что  закон  «производит  гнев»  на  «сынов  противления»  (Рим.  4:15;

40:9).  Божьи  заповеди  –  это  обетования.  Иначе  и  быть  не  может,  ибо  Он

что  было  написано  могу  дать.  Все  его  наставления  совершенны,  но  выражение  его

«среди  огня,  облака  и  тьмы,  громким  голосом»  (Втор.  5:22),  звуком
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Иоанна  1:9).

Таким  образом,  закон  в  руках  Духа  является  активным  агентом,  побуждающим  людей,  которые

Точно  так  же  и  обещание  справедливости  останется  для  этого  человека  совершенно  незамеченным.

принять  полноту  обетования.  Никто  не  будет  ненавидеть  того,  кто  спас  ему  жизнь

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

кто  не  признает  себя  грешником.  Итак,  первая  часть  утешительной  работы  Духа

человека  во  все  времена,  как  гарантия  справедливости,  исходящей  через  Спасителя

показывая  ему  опасность,  которая  была  ему  неизвестна.  Наоборот,  вы  получите
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уважение  друга,  и  его  всегда  будут  вспоминать  с  благодарностью.  Вот  как  будет  выглядеть  закон

распятый,  который  живет  вечно.

Учимся  чувствовать  свою  нужду .  Говоря  об  Утешителе,  Иисус  сказал:

Святость  состоит  в  том,  чтобы  убедить  людей  во  грехе.  «Но  Писание  заключило  всё  под

грех,  чтобы  через  веру  в  Иисуса  Христа  обетование  было  дано  тем,  кто

«Когда  Он  придет,  Он  обличит  мир  в  грехе,  праведности  и  суде»  (Иоанна  16:8).

веруйте»  (Гал.  3:22).  «Законом  познаётся  грех»  (Рим.  3:20).  О

тот,  кто  был  предупрежден  предупреждающим  голосом,  чтобы  он  избежал  грядущего  гнева.

Скажет  вместе  с  псалмопевцем:  «Суетные  мысли  ненавижу;  но  я  люблю  закон  Твой»  (Пс.

О  себе  он  сказал:  «Я  пришел  призвать  не  праведников,  но  грешников».  «Разумный

кто  сознает  себя  грешником,  тот  находится  на  пути  к  познанию,  и  «если  исповедуем

119:113).

грехи,  Бог  верен  и  справедлив,  чтобы  простить  нам  грехи  наши  и  очистить  нас  от  всякого  зла»  (1

Не  им  нужен  врач,  а  больным»  (Марка  2:17).  Человек  должен  признать

1)  Какова  функция  закона?  (Галатам  3:24;  Римлянам  10:4)

А:  ______________________________________________________________________

ваша  потребность,  прежде  чем  вы  сможете  принять  помощь;  ты  должен  знать,  что  ты  болен,  чтобы

получить  лекарство.
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Среда

9:12).  «Господь  с  высоты  святилища  Своего,  с  небес,  взглянул  на  землю,  чтобы

услышь  стон  пленников  и  освободи  осужденных  на  смерть»  (Пс.  102:19  и  20).  Христос

заткнуться  под  законом  —  узник.  В  земных  правительствах  преступником  является

Он  назван  «Посредником  завета  с  народом  и  светом  язычникам;  открыть

тогда  никаких  сомнений  относительно  реальности  Бога  и  Святого  Духа,  и  никаких

Вам  не  понадобятся  никакие  аргументы,  чтобы  убедиться  в  этом.  Вы  узнаете  голос  Божий

арестован,  как  только  закон  сможет  осудить  его.  Закон  Божий  вездесущ  и  всегда  действенен.

глаза  слепым,  чтобы  вывести  из  темницы  пленных  и  сидящих  во  тьме».

говорить  к  своей  душе,  и  его  крик  будет  подобен  воплю  древнего  Израиля:  «Да  не  говорит  с  нами  

Бог,  чтобы  нам  не  умереть»  (Исх.  20:19).  Тогда  вы  поймете,  что  значит  быть  «закрытым».

(Ис.  42:6  и  7).

23  Но  до  того,  как  пришла  вера,  мы  находились  под  законом  и  были  отделены  от  той  веры,  

которая  должна  была  открыться.

Обратите  внимание  на  сходство  между  стихами  8  и  22:  «Но  Писание  завершило  всё

Следовательно,  в  тот  момент,  когда  человек  грешит,  он  оказывается  заключенным  в  тюрьму.  Таково

в  тюрьме,  стены  которой  вы  почувствуете  так  близко  к  вам,  что  это  не  только  сделает  невозможным

состояние  всего  мира,  «ибо  все  согрешили»  и  «нет  ни  одного  праведного,  даже

под  грехом,  чтобы  через  веру  в  Иисуса  Христа  было  дано  обетование

один".

Если  ты  еще  не  познал  радости  и  свободы  Господней,  позволь  мне

расскажу  о  своем  личном  опыте.  Когда-нибудь  не  так  далеко,  если  бы  это  было  сегодня

верующим»  (ст.  22).  «Писание,  предвидя,  что  Бог  оправдает  язычников  через

Те  непокорные,  которым  Христос  проповедовал  во  дни  Ноя,  находились  в  темнице  (1

Даже  Дух  Божий  заставит  вас  почувствовать  глубокое  убеждение  в  грехе.  Ты  можешь

Пед.  3:19  и  20).  Но,  как  и  другие  грешники,  они  были  «узниками  надежды»  (Зак.

вере,  он  заранее  возвестил  Евангелие  Аврааму,  сказав  ему:  «Через  тебя

будучи  полон  сомнений  и  колебаний,  он,  возможно,  искал  всевозможные  оправдания  и

уклонения,  но  когда  наступит  этот  момент,  вам  нечего  будет  ответить.  не  будет

все  народы  будут  благословлены»  (ст.  8)».  Мы  видим,  что  Писание,  проповедующее  Евангелие,

тот  самый,  который  «заключил»  всех  людей  под  грех.  Конечно,  что  такое
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А:  ______________________________________________________________________

Под  законом,  под  грехом  –  Прежде  чем  пришла  вера,  мы  были  заключены

помните,  что  вы  «заключены»  только  для  того,  чтобы  «верою  вы  получили

даже  если  ты  под  грехом.  Божья  благодать  приносит  спасение  от  греха,  поэтому

«Наставник»  (айо)  было  переведено  с  греческого  выражения  payagogos,  или  педагог.  О

76

мы  освобождены  от  греха.  Следовательно,  под  законом  находятся  те,  кто

в  школу  и  следите  за  тем,  чтобы  он  не  менял  учебу  на  другие  развлечения  и  игры.

обещание,  вы  обнаружите,  что  это  ключ  к  открытию  всех  дверей  вашего  «Замка

твой  побег,  кажется,  душит  тебя.  Истории  людей,  приговоренных  к  тюремному  заключению

мы  свободны»  (Пс.  124:7).

нарушители  закона.  Праведники  не  под  законом,  но  ходят  по  нему.

Если  бы  ребенок  попытался  убежать,  педагогу  пришлось  бы  вернуть  его  на  тропу,  и  он  должен  был

(Римлянам  6:14)

не  являются  хорошим  переводом  греческого  термина.  Лучшей  идеей  было  бы  стать  опекуном  или  сторожем.

как  будто  скрижали  закона  сокрушили  его  жизнь,  и  его  сердце  как  будто  сокрушилось

По  закону  мы  были  узниками  веры,  которая  позже  проявит  себя.  Мы  знаем

______________________________________________________________________

неумолимая  каменная  рука.  В  этот  момент  большая  радость  будет  обеспечена

что  все,  что  не  по  вере,  есть  грех  (Рим.  14:23).  Таким  образом,  быть  «под  законом»  —  это

24  Итак,  закон  стал  нашим  учителем  (наставником),  чтобы  привести  нас  ко  Христу,  чтобы  

мы  могли  оправдаться  верой.

сомнение»  («Путешествие  пилигрима»).  Тюремные  двери  тогда  широко  откроются

обещание  Духа  «во  Христе  Иисусе»  (Гал.  3:14).  Как  только  ты  держишься  за  это

так  что,  когда  мы  веруем  в  благодать  Божию,  мы  перестаем  быть  под  законом,  потому  что

педагог  был  рабом  отца  семейства,  задачей  которого  было  сопровождать  мальчика

включая  право  применять  физические  методы  коррекции.  «Тьютор»  или  «инструктор»,

пара,  и  ты  скажешь:  «Мы  вырвались,  как  птица  из  ловчей  сети;  связь  была  разорвана,  и

1)  Имеет  ли  грех  власть  над  человеком,  когда  он  находится  под  благодатью  Божией?

похороненный  заживо  под  тяжелой  плитой,  станет  ярким  и  реальным,  вы  почувствуете
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рабство.  Только  в  Нем  есть  свобода.  Вне  Христа  человек  находится  в  темнице,  «своей  собственной».

Свобода  во  Христе  –  Христос  сказал:  «Я  есть  дверь»  (Иоанна  10:9).  Это  также

грех  связывает  его,  как  сеть»  (Притч.  5:22).

грех».  Он  пытается  ужиться  с  законом  и  обещает  его  соблюдать,  но  ситуация  не  сложилась.

вообще  станет  лучше,  так  как  твой  грех  все  равно  останется.  Закон  вас  беспокоит

стадо,  а  также  Пастырь.  Человек  полагает,  что  он  свободен  покинуть  стадо,  и  думает,  что  придя

Мальчик,  находящийся  под  вашей  опекой,  хотя  и  занимает  более  высокое  положение,  на  самом  деле

«Жало  смерти  —  грех,  и  сила  греха  —  закон».  (1  Кор.  15:56).  Это  закон,  который  объявляет  человека  

грешником  и  заставляет  его  осознать  свое  состояние.  "В  соответствии  с  законом

(жало),  и  приводит  его  к  единственному  пути  спасения:  «обещание...  через  веру  в  Иисуса

приходит  познание  греха»,  а  «грех  не  вменяется  без  закона»

лишен  свободы,  как  если  бы  он  был  в  тюрьме.  Тот,  кто  не  верит,

под  грехом,  заключенным  под  законом,  и  потому  закон  выступает  его  охранителем  или

сгибаться  –  значит  ставить  препятствия  своей  свободе;  однако  все  как  раз  наоборот.  О

Загон  Христов  –  широкое  место,  а  неверие  –  узкая  тюрьма.  А

бдительный.  Закон  будет  держать  вас  рабом.  Виновный  человек  не  может  избежать  своей  вины.  Хотя

Широта  мысли  грешника  никогда  не  сможет  превзойти  рамки  узкости.  О

(Рим.  3:20;  5:13).  Закон  обнажает  стены  темницы  грешника.  Привяжите  его  к  себе  и  сделайте  его

чувствуешь  себя  некомфортно,  угнетаемым  ощущением  греха,  как  будто  он  лишил  тебя  жизни.  Грешник

Бог  милостив  и  прощает,  «никоим  образом  не  оставит  виновного  невиновным»  (Исх.  34:6  и  7).  То  есть  вы  

никогда  не  будете  лгать  и  говорить,  что  плохое  –  это  хорошо.  Что  делать

Истинный  свободомыслящий  —  это  тот,  кто  понимает  «со  всеми  святыми  широтой  и

тщетно  борется  и  отчаянно  пытается  спастись,  но  Заповеди  возвышаются  над

длину,  глубину  и  высоту  любви  Христовой,  и  [знает]  ту  любовь,  что

предоставить  средство  правовой  защиты,  с  помощью  которого  виновное  лицо  может  быть  освобождено  от  своей  вины.  Тогда  закон  уйдет

вокруг  них,  как  неприступные  стены.  Куда  бы  вы  ни  пошли,  вы  всегда  найдете

заповедь,  которая  гласит:  «Вы  никогда  не  сможете  обрести  через  меня  свободу,  ибо  вы  имеете

лишить  вас  свободы,  и  вы  сможете  свободно  ходить  во  Христе.

превосходит  всякое  знание»  (Еф.  3:18  и  19).  Вне  Христа  нет  ничего,  кроме

Четверг
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это  совершенный  закон  свободы.

Христос  —  «Желание  всех  народов»  (Аггей  2:7).  Только  Он  может  «благословить

Христос  —  город-убежище,  в  который  может  убежать  каждый,  кто  осаждён  миром.

25  Но  после  того,  как  пришла  вера,  мы  больше  не  подчиняемся  школьному  учителю.

обрел  свободу  через  веру.  Вера  может  прийти  сегодня,  сейчас.  "Сейчас  самое  время

грешник  упокоится  от  бича  закона,  ибо  во  Христе  праведность  закона  совершилась  в  нас

«Вера  от  слышания,  а  слышание  от  слова  Божия  [Христа]»  (Рим.  10:17).

тоска  по  миру.

Христос".  Во  Христе  он  становится  поистине  свободным,  поскольку  он  сделан  праведностью  Божией.  Во  Христе

у  человека  есть  желания,  которые  ничто  другое  в  мире  не  может  удовлетворить,  ясно,  что  если

(Рим.  8:4).  Закон  не  позволит  никому  спастись,  если  он  не  обладает  «праведностью».

Когда  человек  принимает  Слово  Божье,  слово  обетования,  которое  несет  с  собой

1)  Какой  верой  оправдывается  и  спасается  человек?  (Галатам  2:16)

Послание  к  Евреям  показывает,  что  вера  пришла  с  самого  начала.  Со  времен  Авеля,  человек

Закон  проповедует  Евангелие  –  Все  творение  говорит  о  Христе,  провозглашая  силу

беспокоя  его,  не  давая  ему  покоя,  не  давая  ему  возможности  спастись,

______________________________________________________________________
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Ваше  спасение.  Каждая  клеточка  человеческого  существа  взывает  ко  Христу.  Хотя  человек  не  знает,

человек  в  конце  концов  найдет  дверь  спасения,  поскольку  она  широко  открыта.

______________________________________________________________________

Христос,  в  Котором  мир  –  поскольку  «Он  есть  мир  наш»  –  ищет  тех,  кто

все  живое»  (Пс.  145:16).  Только  в  Нем  лекарство  от  беспокойства  и

мститель  за  кровь,  с  уверенностью,  что  ему  будут  рады.  Только  во  Христе  вы  найдете

26  Ибо  все  вы  —  дети  Божии  по  вере  во  Христа  Иисуса.

полноты  закона,  вместо  того,  чтобы  бороться  с  ним,  он  предается  ему,  «вера  пришла  к  нему».  Глава  одиннадцатая

устал  и  обременен,  и  призывает  их  прийти  к  Нему;  и,  учитывая,  что  все

исходящее  от  Бога  по  вере»  (Флп.  3:9),  вера  Иисуса.

закон  пробуждает  в  человеке  ясное  представление  о  своем  состоянии,  и  закон  продолжает
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Пятница

Как  крещение  спасает  нас?  –  Греческое  слово,  которое  мы  переводим  как  «крестить»,

означает  «погружаться».  Греческий  кузнец  крестил  выкованный  им  материал  в  воде,  используя

Наша  личность  теряется  в  Нем.  Мы  часто  слышим  о  тех,  кто

стремитесь  охладить  его.  Хозяйка  крестит  одежду,  чтобы  постирать  ее.  И  с  тем  же

к  смерти  через  крещение»  (Рим.  6:4).  Крещение  спасает  нас  «воскресением

Иисуса  Христа»  (1  Пет.  3:21),  ибо  мы  крестимся  в  смерть  Его,  «если  Христос  воскрес

Обращенный:  «Он  настолько  изменился,  что  его  трудно  узнать.  Это  уже  не  то  же  самое».  Нет,  это  не  так

благоприятно,  ныне  день  спасения»  (2  Кор.  6:2).  «Если  вы  сегодня  услышите  Его  голос,  вы  не

Цель:  каждый  «крестит»  руки  в  воде.  Да  и  все  часто  им  пользовались

из  мертвых  в  славу  Отца,  мы  тоже  можем  ходить  в  обновленной  жизни».  "Если

баптистерион  –  или  резервуар  –  с  аналогичной  целью.  Отсюда  мы  берем  слово

ожесточите  сердца  ваши»  (Евр.  3:7-8).

более.  Бог  сделал  его  другим  человеком.  Тогда,  будучи  едины  со  Христом,  все,  что

мы  примирились  с  Богом  смертью  Его  Сына;  гораздо  больше,  теперь  мы  будем

оно  принадлежит  Христу,  включая  место  на  небесах,  где  обитает  Христос.  Из  тюрьмы

27  Ибо  все  вы,  во  Христа  крестившиеся,  во  Христа  облеклись.

грех  в  жилище  Божие,  возвысился.  Итак,  это  предполагает,  что  крещение  предназначено  для

баптистерий,  который  был  и  остается  местом,  где  человек  мог  полностью  погрузиться  в  воду

под  водой.

«Разве  вы  не  знаете,  что  все,  крестившиеся  во  Христа  Иисуса,  в  смерть  Его  крестились?»  

(Рим.  6:3).  Своей  смертью  Христос  искупил  нас  от  проклятия  закона,  но

это  реальность,  а  не  простая  внешняя  формальность.  Не  только  в  видимой  воде

Выражение  «крещеный  во  Христа»  указывает  на  то,  какими  должны  быть  наши  отношения  с  Ним.

крестится,  но  «во  Христа»,  в  Его  жизнь.

мы  должны  умереть  с  Ним  Крещение  –  это  «смерть  подобная  Его»  (Рим.  6:5).

Мы  должны  казаться  жалкими  и  потерянными  по  сравнению  с  Его  жизнью.  Тогда  вы  увидите

только  Христу,  чтобы  мне  уже  не  жить,  так  как  «с  Ним  мы  погребены

Мы  воскресаем,  чтобы  ходить  «в  обновленной  жизни»,  жизни  Христа  (см.  Гал.  2:20).

Облекшись  во  Христа,  мы  едины  в  Нем.  Мы  полностью  идентифицированы
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Суббота

церкви  и  предал  себя  за  нее,  чтобы  освятить  ее,  очистив  ее

банею  водой  посредством  слова  [буквально:  омовение  водой  в  слове]»  (Еф.

внешнее  очищение  этого  тела,  но  в  «чистой  совести  как  ответ  Богу»

5:25  и  26).  Похоронением  в  воде  верующий  демонстрирует  свое  добровольное  принятие

80

(NT  Inter.),  очищение  души  и  совести.  Есть  открытый  фонтан,  чтобы  помыться

спасен  жизнью  Своей»  (Рим.  5:10).  Поэтому  крещение  во  Христа,  а  не  просто  форма,

вода  жизни,  кровь  Христа,  очищающая  от  всякого  греха  и  приготовляющая  к  жизни

всякого  слова,  исходящего  из  уст  Божиих.  С  этого  момента  ты  теряешь  себя

но  факт  спасает  нас.

грех  и  нечистота  (Зах.  13:1),  и  из  этого  источника  течет  кровь  Иисуса.  Жизнь

Крещение  означает  «добрую  совесть»  перед  Богом  (1  Пет.  3:21).  В

Христос  истекает  от  престола  Божия,  «посреди  которого»  стоит  «Агнец,  как  бы

Без  этого  не  может  быть  христианского  крещения.  Поэтому  кандидат  на  крещение  должен  быть  совершеннолетним.

был  убит»  (Откр.  5:6),  точно  так  же,  как  он  вытекал  из  поврежденной  стороны  тела.

даже  зрением,  и  только  жизнь  Христа  проявляется  в  Его  смертной  плоти.

1)  Как  будут  поступать  те,  кто  крестился  во  Христа?  (Римлянам  6:4,8,12)

достаточно,  чтобы  иметь  возможность  осознавать  этот  факт.  Он  должен  осознавать  грех,  а  также

Христос,  на  кресте.  Когда  «Вечным  Духом  Он  принес  Себя  непорочного  Богу»

А:  ______________________________________________________________________

(Евр.  9:14),  из  Его  израненного  ребра  текли  вода  и  кровь  (Иоанна  19:34).  «Христос  любил

прощения  через  Христа.  Вы  должны  знать  жизнь,  которая  тогда  проявит  себя,  будет  свидетельствовать

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

добровольно  прежнюю  греховную  жизнь,  уступая  новой  жизни  праведности.

Крещение  заключается  не  в  удалении  «нечистоты  из  тела»  (1  Пет.  3:21)  и  не  в
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в  тех,  кто  принимает  Его.  Во  Христе  нет  различий  по  национальности,  классу  или  цвету  кожи.  О

Христианин  думает  о  ком  угодно  –  англичанине,  немце,  французе,  русском,  турецком,  китайце  или  африканце.

потомков,  как  о  многих,  но  как  об  одном:  и  потомству  твоему,  которое

–  просто  как  личность  и,  следовательно,  как  возможный  наследник  Бога  посредством

___________________________________________________________

2)  Поразмышлять  над  тем:  Что  должно  произойти  с  двумя  людьми,  которые  враждовали?

есть  Христос»  (Гал.  3:16).  Потомство  не  более  одного,  но  оно  включает  в  себя  всех,  кто

28  В  этом  нет  ни  Иудея,  ни  Еллина;  ни  раб,  ни  свободный;  ни  мужчина,  ни  женщина;  ибо  все  вы  

одно  во  Христе  Иисусе.

через  Христа.  Если  этот  другой  человек,  независимо  от  расы  и  положения,  станет  христианином,

друг  с  другом,  когда  они  уверуют  во  Христа  Иисуса?  (Ефесянам  2:17  и  18)

узы  становятся  взаимными  и  даже  крепче.  «Нет  ни  еврея,  ни  грека,  ни

29  А  если  вы  Христовы,  то  и  вы  семя  Авраамово  и  по  обетованию  наследники.

принадлежат  Христу.

«Нет  разницы»  (Рим.  3:22;  10:12).  Это  ключевая  нота  Евангелия.  Каждый

«Семя»  —  это  Христос.  Именно  об  этом  заявляет  текст.  Но  Христос  жил  не  для  Себя

одинаково  грешники,  и  все  одинаково  спасаются.  Тот,  кто  стремился  сделать

такой  же.  Он  получил  наследие  не  для  себя,  а  для  своих  братьев.  Божья  цель

раб  или  свободный,  ни  мужчина,  ни  женщина,  ибо  все  вы  одно  во  Христе  Иисусе».

1)  Что  сделал  Христос  с  враждой,  существовавшей  между  иудеями  и  язычниками?  (Ефесянам

различие  по  национальному  признаку  –  еврейское  или  нееврейское  –  также  может  иметь  значение

состоит  в  том,  чтобы  объединить  во  Христе  «под  одной  Главой  все,  что  на  небе  и  что  на  земле»

2:13-15)

(Еф.  1:10).  Однажды  оно  положит  конец  всем  разделениям,  независимо  от  классов,  и  оно  уже  это  делает.

в  зависимости  от  пола  –  мужчина  или  женщина  –  или  социального  статуса  –  господин  или  раб  –

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

и  т.  д.  Но  нет  никакой  разницы.  Все  люди  равны  перед  Богом,  без

импортируйте  породу  или  состояние.  «Вы  едины  во  Христе  Иисусе»,  и  Один  есть  Христос.  «Там  не  сказано:
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в  его  особенностях.  Однако  мы  наблюдаем  совершенное  единство  и  гармонию  в  теле.

человек»,  который  «преобразовывает  себя  к  полному  знанию  по  образу  Того,  Кто

Несмотря  на  многие  миллионы  верующих,  они  едины  во  Христе.  Каждый

созданный;  в  котором  не  может  быть  ни  грека,  ни  иудея,  ни  обрезания,  ни  необрезания,  варвара,  скифа,

А:  ______________________________________________________________________

имеет  свою  индивидуальность,  но  всегда  является  проявлением  какого-то  аспекта

______________________________________________________________________

раб,  свободный;  но  Христос  есть  все  во  всем»  (Кол.  3:10  и  11).

индивидуальность  Христа.  Человеческое  тело  имеет  множество  конечностей,  и  все  они  различаются.

людей,  в  состоянии  их  здоровья,  а  также  в  тех,  кто  был  облачен  в  «новую

82

___________________________________________________________
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наследники.  Четвертая  глава  продолжается  размышлениями  о  том,  как  мы  можем

Выражение  «мальчики»  в  третьем  стихе  относится  к  состоянию,  в  котором  мы  находились.

стать  наследниками.

прежде  чем  получить  «усыновление»  (ст.  5).  Оно  отражает  наше  состояние  до  того,  как  мы  стали

Во  времена  Павла  мальчик  мог  стать  наследником  величайшего  из  царств,  даже

искуплены  от  проклятия  закона,  то  есть  до  нашего  обращения.  Это  «мальчики

непостоянный,  увлекаемый  каждым  ветром  учения,  обманом  людей,  которые  с

Достигнув  определенного  возраста,  он  ничем  не  отличался  от  слуги  (или  раба).  Если  не

(Римлянам  8:14  и  15)

достиг  определенного  возраста,  он  никогда  не  получит  наследства.  В  этом  случае  до  момента  вступления  в  наследство

прибыл,  он  будет  жить  как  слуга.

лукавство  обманывает»  (Еф.  4:14).  Короче  говоря:  это  относится  к  нам  в  нашем

1.  Поэтому  я  говорю,  что  всякий  раз,  когда  наследником  является  мальчик,  он  ничем  не  

отличается  от  слуги,  хотя  он  и  господин  всего;

3  Так  и  мы,  когда  были  детьми,  были  принуждены  к  рабству  под  началом  мира  сего.

4  Но  когда  пришла  полнота  времени,  Бог  послал  Сына  Своего,  рожденного  от  женщины,  

рожденного  под  законом,

2  Но  он  находится  под  опекунами  и  попечителями  до  срока,  назначенного  отцом.

Предыдущая  глава  заканчивается  утверждением  о  том,  кто

5  Чтобы  выкупить  подзаконных,  чтобы  нам  получить  усыновление.

7  ПРИНЯТИЕ  –  ЧАСТЬ  1

Золотой  стих:  «Ибо  все,  водимые  духом  Божиим,  суть  дети  Божии.  Ибо  вы  не  
получили  духа  рабства,  чтобы  снова  бояться  страха,  но  вы  приняли  
дух  усыновления,  которым  мы  взываем:  Авва,  Отче».

Воскресенье
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(Иоанна  17:14)

А:  ______________________________________________________________________

по  стихиям  мира,  а  не  по  Христу»  (Кол.  2:8).  Отрывок  «под

___________________________________________________________________________________
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зачатки  мира»  состоит  в  том,  чтобы  ходить  «по  течению  мира  сего»,  жить  «в

состоянии  до  обращения,  когда  «мы  жили  похотями  плоти  нашей...  и  были

Наследниками  могут  быть  все  –  Бог  не  отверг  человечество.  Ну,  когда

природа  —  дети  гнева,  как  и  все  остальные»  (Еф.  2:3).

«Когда  мы  были  детьми»,  «мы  были  слугами  стихий  мира».

побуждения  плотских  желаний  нашей,  исполняющие  желания  плоти  и  помыслов»,  будучи  

«по  природе  детьми  гнева»  (Еф.  2:1-3).  Это  то  же  самое  рабство,  которое  описано  в  Галатам  3:22.

24:  «До  прихода  веры»,  когда  мы  были  «заключены  под  законом»,  заключены  «под  грехом».  

Это  состояние  людей,  которые  «без  Христа,

«Ибо  всё,  что  в  мире,  —  похоть  плоти,  похоть  плоти.

отделены  от  государства  Израиля,  чужды  заветов  обетования,  не  имеют

первый  сотворенный  человек  назвал  его  «сыном  Божьим»  (Лк.  3:38),  все  люди

также  могут  быть  наследниками.  «Прежде  чем  пришла  вера»,  поскольку  все  мы

надежды,  и  без  Бога  в  мире»  (Еф.  2:12).

очи  и  гордость  житейская  не  от  Отца,  но  от  мира.  И  мир  и  его  желания

мы  отошли  от  Бога,  «нас  охранял  Закон»,  охранял  суровый

1)  Продолжают  ли  те,  кто  обращаются,  принадлежать  миру,  поступая  по  нему?

пройти»  (1  Иоанна  2:16  и  17).  Дружба  мира  есть  вражда  против  Бога.  «Разве  вы  не  знаете,  что  

дружба  с  миром  есть  вражда  против  Бога?»  (Иакова  4:4).  Это  из

бдительные  и  подчиненные,  чтобы  мы  могли  принять  обетование.  Что

благословение,  которое  Бог  дает  и  нечестивым,  и  тем,  кто  находится  в  рабстве  у

нынешний  лукавый  век»,  что  Христос  пришел  спасти  нас.  «Берегитесь,  чтобы  вас  никто  не  обманул

посредством  философий  и  тщеславных  утонченностей,  согласно  традиции  человеческой,  согласно

Понедельник
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предложил  Себя  за  нас  (Евр.  9:14);  следовательно,  эта  жертва  вечна,  настоящая  и

одинаково  эффективны  в  любую  эпоху.

Иудея,  прежде  чем  Он  был  проявлен  во  плоти.  Это  не  оказало  большего  влияния  на  тех,  кто  жил

1)  Сколько  человек  действительно  могут  стать  детьми  Божьими?  (Иоанна  1:12)

человек»,  таким  образом  навсегда  отождествил  Себя  со  всем  человеческим  родом.  Союз

это  никогда  не  сломается.

в  том  поколении.  Он  умер  один  раз  навсегда,  но  последствия  Его  смерти  одинаковы.

грех,  как  и  перед  его  детьми;  странствующие  и  блудные  сыновья,  но  всегда  сыновья,  от  начала  и  до

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

конец!  Бог  сделал  всех  людей  «принятыми  в  Возлюбленном»  (Еф.  1:6).  Настоящее  время

доказательства  предоставляются  нам  с  целью  предоставления  нам  возможности  для

в  любое  время.  «Когда  исполнилось  время»  означает  время,  в  которое

пророчество  предсказало,  что  Мессия  будет  явлен,  но  искупление  предназначено  для  всех

да  познаем  мы  Его  как  нашего  Отца  и  станем  Его  истинными  детьми.  Люби  нас

мужчины  во  все  времена.  Оно  было  «известно  еще  прежде  сотворения  мира,  но

___________________________________________________________

явлено  в  эти  последние  времена»  (1  Пет.  1:20).  Если  бы  Божий  план  был

Если  мы  вернемся  к  Нему,  мы  умрем  как  рабы  греха.  "Когда

«Рожденный  от  женщины»  –  Бог  послал  Своего  Сына  «рожденного  от  женщины»:  мужчину

явить  Себя  в  наши  дни,  не  будет  никакой  разницы,  согласно  общей  цели  Евангелия.  «Он  

всегда  жив»  (Евр.  7:25),  и  всегда  будет.  «Вчера,  сегодня  и  во  веки  веков  то  же»  (Евр.  13:8).  Именно  

«вечным  Духом»

время»,  пришел  Христос.  В  Послании  к  Римлянам  5:6  мы  находим  параллельное  выражение:  «Когда

аутентичный.  Он  жил  и  переносил  все  болезни  и  боли,  терзающие  человека.  "О

Слово  стало  плотью»  (Иоанна  1:14).  Христос  называл  Себя  «Сыном

Мы  были  слабы,  в  свое  время  Христос  умер  за  нечестивых».  Смерть  Христа  вызывает

спасение  как  для  живущих  сегодня,  так  и  для  Его  современников,  живших  в

Вторник
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В  самом  полном  смысле  этого  слова  и  в  такой  степени,  о  которой  редко  задумываются,  когда

использует  выражение:  «Он  стал  заменой  человека».  Оно  пронизывает  все  наше  существо,

с  наших  плеч.  «Поскольку  Он  был  без  греха,  Бог  сделал  Его  грехом  за  нас,  чтобы  мы  могли  быть

настолько  полностью  отождествил  Себя  с  нами,  что  все,  что  касается  или  влияет  на  нас,  касается  и

Мы  уже  можем  видеть,  каким  образом  он  пришел  «искупить  подзаконных».  О

это  так  в  самом  реальном  и  практическом  смысле.  Некоторые  полагают,  что  это  выражение  означает,  что

сотворил  в  Нем  правду  Божию»  (2  Кор.  5:21).

Будучи  «рожденным  от  женщины»,  он  обязательно  должен  был  быть  «рожден  под  Законом»,

оно  влияет  на  Него  и  не  является  нашей  заменой  в  том  смысле,  что  один  человек  заменяет  другого.  На
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в  армии,  например,  солдат  ставится  на  место  другого,  находящегося  на  каком-то  другом  поле.  Но  замена  

Христа  –  это  нечто  совершенно  иное.  Это  так

поскольку  это  состояние  всего  человечества.  «Поэтому  было  уместно,  чтобы  во  всем

будь  подобен  своим  братьям,  чтобы  быть  милостивым  и  верным  Первосвященником  в  том,  что  Он

1)  Насколько  похож  на  нас  был  Христос,  когда  стал  человеком?  (Евреям  2:17)

А:  ______________________________________________________________________

оно  от  Бога,  чтобы  искупить  грехи  народа»  (Евр.  2:17).  Он  взял  на  себя  все

______________________________________________________________________

полностью  наш  заменитель,  который  приходит  на  наше  место  и  больше  не  появляется  мы.

Мы  исчезаем,  так  что  «уже  не  я  живу,  но  живет  во  мне  Христос».  Давайте  положим

___________________________________________________________________________________

вещи.  «Он  понёс  наши  немощи  и  вознес  наши  боли»  (Ис.  53:4).  Взял  наш

наши  нужды  в  Нем,  не  отнимая  их  у  нас  и  не  возлагая  на  Него  через

мучительное  усилие,  а  смиряемся  в  ничтожестве,  которым  мы  на  самом  деле  являемся,  чтобы  наши

немощи  и  понес  болезни  наши»  (Мф.  8:17).  «Мы  все  теряемся,  как

бремя  возлагается  только  на  Него.

овец,  каждый  пошел  своей  дорогой,  но  Господь  понес  грех

все  мы»  (Ис.  53:6).  Искупите  нас,  буквально  придя  на  наше  место  и  взяв  на  себя  это  бремя.
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«Чтобы  мы  могли  получить  усыновление  как  сыновья»  –  «Возлюбленные,  мы  теперь  сыновья

от  Бога»  (1  Иоанна  3:2).  «Всем,  принявшим  Его,  верующим  во  имя  Его,  Он  дал  право  стать  детьми  

Божиими»  (Иоанна  1:12).  Это  радикально  другое  состояние

Христос  освобождает  нас  от  осуждения  закона,  ясно,  что  Он  искупает  нас  к  жизни

как  описано  в  Галатам  4:3  («когда  мы  были  детьми»).  В  такой  ситуации  это  может  быть

когда  мы  получаем  усыновление  детей.

1)  Дети  Божии,  усыновленные  и  ставшие  наследниками,  остаются  непослушными  закону

подчинение  закону.

Христос  освободил  евреев  от  необходимости  приносить  жертвы  и  от  всякой  обязанности  приносить  жертвы.

сказал  о  нас,  «что  эти  люди  —  непокорные,  лживые  дети,  не  желающие  подчиняться  Закону».

Бог?  (Титу  3:3-7  и  1  Иоанна  3:9  и  10)

Вечного»  (Ис.  30:9).  Поверив  в  Иисуса  и  получив  «усыновление  в  качестве  сыновей»,  мы  описываемся  как

соблюдать  Заповеди.  Для  них  только  евреи  были  «под  законом»,  поэтому

Христос  пришел  искупить  только  евреев.  Нам  необходимо  признать,  что  мы  –  или

1)  Какие  люди  «под  законом»?  (Галатам  3:23  и  24)

А:  ______________________________________________________________________

мы  были  до  того,  как  стали  верующими  –  «под  законом»,  ибо  Христос  пришел  искупить  именно

______________________________________________________________________

как  «послушные  дети»,  а  не  по  злым  желаниям,  которым  мы  подчинялись  в  нашем

неведение  (1  Пет.  1:14).  Христос  сказал:  «Боже  мой,  я  рад  творить  волю  Твою  и

те,  кто  был  «под  законом»,  а  не  другие.  Быть  «под  законом»,  как  у  нас

___________________________________________________________

Закон  Твой  в  сердце  Моем»  (Пс.  40:8).  Поэтому,  поскольку  Он  стал  нашим

Подменить,  буквально  заняв  наше  место,  не  вместо  нас,  а  придя  к  нам  и

увидеть,  значит  быть  осужденным  законом  как  преступники.  Христос  не  пришел  «призвать

живя  Своей  жизнью  в  нас  и  для  нас,  ясно,  что  Его  закон  будет  в  наших  сердцах,

праведники,  а  грешники»  (Мф.  9:13).  Но  закон  осуждает  исключительно  тех,  кто

находящихся  под  его  юрисдикцией,  и  тех,  кто  обязан  подчиняться  ему.  Тогда  как
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два  класса  «слуг».  В  первой  части  главы  используется  слово  «мальчик».

в  отношении  тех,  кто  еще  не  достиг  «назначенного  времени  [возраста],  тех,  кто

чтобы  мы  радовались  и  в  скорби,  в  надежде,  что  «не  будем

их  чувства  не  развиты  для  различения  добра  и  зла  (Евр.  5:14).  Обещание

раб  греха  и  сын  Божий  —  огромная  разница.  Раб  не  может

ничем  не  владеть  и  не  владеть  собой.  Это  его  отличительная  особенность.

сбивает  с  толку,  потому  что  любовь  Божия  изливается  в  наши  сердца  Духом  Святым,

А:  ______________________________________________________________________

для  них,  а  также  «для  всех  дальних»  (Деяния  2:39),  и  принимая,
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станут  причастниками  Божеского  естества  (2  Пет.  1:4),  а  потому  истинно

данное  нам»  (Рим.  5:1  и  5).  Тогда  мы  сможем  любить  так,  как  любит  Бог,

6  И  поскольку  вы  сыновья,  Бог  послал  Духа  Сына  Своего  в  сердца  наши,  

вопиющего:  Авва,  Отче.

ибо  мы  причастны  Его  божественной  природе.  «Сам  Дух  свидетельствует  о  нашем

7  И  ты  уже  не  раб,  но  сын;  а  если  ты  сын,  то  ты  и  наследник

духом,  что  мы  дети  Божии»  (Рим.  8:16).  «Кто  верует  в  Сына  Божия,  имеет

дети  Божии.  В  состоянии  «сынов  гнева»  они  являются  рабами  греха,  а  не  Бога.  О

Христианин  –  это  «слуга»:  слуга  Божий.  Но  он  служит  совершенно

свидетельствуй  сам  в  себе»  (1  Иоанна  5:10).

Бог  за  Христа.

отличается  от  того,  в  котором  слуга  греха  служит  сатане.  Характер  слуги  зависит

Точно  так  же,  как  есть  два  класса  «сыновей»  [или  «мальчиков»],  существуют  и

Сколько  мира  и  счастья  приносит  Дух,  поселяясь  в  сердце!  Не  так,  как

Господа,  которому  он  служит.  В  этой  главе  используется  термин  «слуга»,  не  относящийся  к

раб  Божий  –  который  на  самом  деле  является  сыном  –  но  рабу  или  рабу  греха.  Между

временный  гость,  но  как  единоличный  владелец.  «Таким  образом,  будучи

оправдавшись  верою,  мы  имеем  мир  с  Богом  через  Господа  нашего  Иисуса  Христа».
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принципе,  с  учетом  победы,  которую  он  одержал  в  себе.  «Лучше  долготерпение

приняв  его  как  сына,  а  значит,  и  наследника,  хотя  он  и  утратил  все  права  на

______________________________________________________________________

Для  размышления:  Римлянам  6:16-22.

детей,  и  дает  нам  те  же  права  и  привилегии,  что  и  Христос.  Хотя  Христос

прах,  и  возносит  нищего  из  навозной  кучи,  чтобы  посадить  его  среди  князей,

мир  сидел  на  них»  (1  Цар.  2:8).  Ни  один  царь  на  земле  не  имеет  богатства  или

над  всем,  имеющим  имя,  не  только  в  этом  веке,  но  и  в  будущем»  (Еф.  1:20).

Когда  блудный  сын  удалялся  далеко  от  дома  своего  отца,  он  ничем  не  отличался  от  слуги.

что  слуга.  Но  отец  его  увидел  его,  когда  он  был  еще  далеко,  и  побежал  за  ним,

Свободнорожденному  сыну,  напротив,  дана  власть  над  всем  творением,  как  в

преступления  наши,  Он  оживотворил  нас  со  Христом,  благодатью  вы  спасены,  и,

и  21),  нет  ничего,  чем  бы  Он  не  поделился  с  нами,  потому  что  «…Бог,  будучи  богат

сила,  сравнимая  с  силой  самого  бедного  смертного,  признающего  Господа  Своим  Отцом.

А:  ______________________________________________________________________

чем  герой  войны  и  тот,  кто  властвует  над  своим  духом,  чем  тот,  кто  принимает

___________________________________________________________

наследство.  Точно  так  же  мы  теряем  всякое  право  называться  детьми,

Иисуса»  (Еф.  2:4-6).  Христос  един  с  нами  в  наших  страданиях,  чтобы  мы  могли

город»  (Прит.  16:32).

мы  тратим  наследство.  Однако  во  Христе  Бог  действительно  принимает  нас  как

будьте  едины  с  Ним  в  Его  славе.  «Он  возвысил  смиренных»  (Луки  1:52).  «Поднимите  бедняка  из

На  самом  деле  он  был  слугой,  выполнявшим  самую  рутинную  и  черную  работу.  я  был  в  этом

ныне  на  небе,  по  правую  руку  Бога,  «над  всяким  начальством,  властью,  силой  и  господством  и

чтобы  заставить  его  унаследовать  престол  славы;  ибо  столпы  земли  принадлежат  Господу,  и

1)  Что  побудило  Бога  признать  нас  Своими  детьми?  (1  Иоанна  3:1)

состоянии,  когда  он  решил  вернуться  в  дом  отца,  чувствуя  себя  недостойным  лучшего  обращения,  чем

милосердие,  по  причине  великой  любви,  которой  Он  возлюбил  нас,  хотя  мы  и  умерли  в

Он  воскресил  нас  вместе  с  Собой  и  посадил  нас  на  небесах  во  Христе.

Суббота
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8  ПРИНЯТИЕ  –  ЧАСТЬ  2

языческую  жертву  приносят  бесам,  а  не  Богу»  (1  Кор.  10:20).  Что

Это  не  христианство,  это  язычество,  золотой  середины  нет.  Когда  христианин  отступает,  он  становится

12:2).  То  же  самое  было  и  с  галатами:  они  были  язычниками,  идолопоклонниками  и

язычник.

коррупция  [коррупция  лично,  персонализированная  сатаной]?

рабы  самых  унизительных  суеверий.  Помните,  что  это  рабство  такое  же

Мы  сами  «следовали  за  течением  мира  сего,  по  словам  князя

от  силы  воздуха,  духа,  действующего  ныне  в  сынах  противления»  (Еф.  2:2).  "Затем

то,  что  мы  изучали  в  предыдущей  главе:  рабство  заключения  «под  законом».  Именно  в  этом  

рабстве  находится  каждый  необращенный  человек.  Во  втором  и  третьем

Вложу  законы  Мои  в  сердца  их  и  напишу  их  в  умах  их»  (Евреям  10:16).

В  главе  Послания  к  Римлянам  мы  читаем,  что  «нет  никакой  разницы,  ибо  все  согрешили».  Евреи

Даже  те,  кто  не  познал  Господа  на  личном  опыте,  были  в  этом

Мы  тоже  когда-то  были  глупыми,  непослушными,  заблудшими,  рабами  всяких  вещей.

страсти  и  наслаждения,  живущие  в  злобе  и  зависти,  ненавистные  и  ненавидящие  друг  друга».

8  Но  когда  вы  не  познали  Бога,  вы  служили  тем,  кто  по  природе  не

рабство:  рабство  греха.  «Кто  грешит,  тот  раб

(Титу  3:3).  И  мы  «в  другое  время,  когда  мы  не  [познали]  Бога,  [мы  служили]

грех»  (Иоанна  8:34).  «Тот,  кто  делает  грех,  принадлежит  диаволу»  (1  Иоанна  3:8).  "Что

боги

те,  кто  по  природе  не  боги».  Чем  жестокее  любовь,  тем  гнетуще

рабство.  Каким  языком  можно  описать  ужас  быть  рабом  самого  себя?

В  письме  к  коринфянам  апостол  Павел  сказал:  «Вы  знаете,  что  в  прежние  времена,  когда  вы  были

Язычники,  вы  позволили  привести  себя  к  немым  идолам,  как  и  вы  были  приведены»  (1  Кор.

Золотой  стих:  «Вот  завет,  который  Я  заключу  с  ними  после  тех  дней,  говорит  Господь:

Воскресенье
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______________________________________________________________________
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моя  греха.  Неинтересная  сцена,  конечно.  Мужчина  способен  показать

10  Вы  соблюдаете  дни,  и  месяцы,  и  времена,  и  годы

привязанность  к  самым  отвратительным  вещам,  включая  саму  смерть.  Какое  яркое  описание

9  Но  теперь,  познав  Бога,  или,  вернее,  будучи  познанным  Богом,  как  ты  возвратишься  к  тем  

слабым  и  бедным  начаткам,  которых  ты  вновь  желаешь?

11  Боюсь  за  вас,  чтобы  2  не  напрасно  я  работал  для  вас.

В  этом  отношении  мы  находимся  в  не  меньшей  опасности,  чем  язычники.  Любой,  кто

служить?

человеческого  опыта!

Разве  не  удивительно,  что  мужчины  предпочитают  оставаться  в  заключении?  Христос  пришел

1)  Каково  положение  тех,  кто,  однажды  обратившись,  отступает?  (два

«возвестить  узникам  свободу  и  узникам  открытие  темницы»  (Ис.  61:1),  говоря:

Петра  2:20-22).

доверять  себе  –  значит  поклоняться  делу  своих  рук,  а  не  Богу.  Имеет  ли  это

так  же  несомненно,  как  тот,  кто  простирается  ниц  перед  изображением  или  скульптурой.  Для  человека  это

узникам:  «выйдите»,  и  находящимся  во  тьме:  «появитесь»  (Ис.  49:9).  Но

А:  ______________________________________________________________________

Очень  легко  поверить  в  свою  мнимую  проницательность,  в  свою  способность  управлять  своими  делами.

______________________________________________________________________

некоторые  из  тех,  кто  слышал  эти  слова,  освободившись,  увидели  свет  Солнца

имеет  значение;  ему  легко  забыть,  что  даже  мысли  мудрых  тщетны,  и

что  нет  другой  силы,  кроме  силы  Божией.  «Да  не  хвалится  мудрый  своей  мудростью,  и  пусть  не  хвалится  человек

правосудия  и  насладившись  прелестями  свободы,  они  предпочитают  вернуться  в  тюрьму.

Они  жаждут  вновь  ощутить  тугость  своих  цепей  и  выбирают  напряженную  работу  в

Понедельник
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16  Стал  ли  я  твоим  врагом,  сказав  правду?

17  Они  завидуют  тебе,  но  не  так,  как  должно;  но  они  хотят  исключить  тебя,  чтобы  

ты  ревновал  о  них.

______________________________________________________________________

18  Хорошо  ревновать,  но  всегда  во  благо,  а  не  только  в  моём  присутствии
с  тобой.

сильный  в  своей  силе  и  не  богатый  в  своем  богатстве;  а  кто  хвалится,  хвалится  тем:

19  Дети  мои,  ради  которых  я  снова  тружусь,  пока  не  придет  Христос.

зная  Меня  и  зная,  что  Я  Господь  и  что  Я  проявляю  милость,  суд  и  справедливость  в

12  Братья,  прошу  вас,  будьте  как  я,  потому  что  я  подобен  вам:  вы  не  сделали  мне  

никакого  зла.

Земля;  ибо  Я  наслаждаюсь  этим,  говорит  Господь»  (Иер.  9:23  и  24).

13  И  вы  знаете,  что  я  благовествовал  вам  впервые,  когда  был  в  слабоумии.

1)  Галаты  полагались  на  свои  дела,  чтобы  соблюдать  праздники  и  времена  года.

мясо;

в  тебе  сформировалось:

20  Я  хотел  бы  теперь  присутствовать  с  вами  и  изменить  свой  голос;  потому  что  я  

в  недоумении  о  тебе.

Евреи  должны  быть  оправданы  и  спасены.  При  этом,  каково  было  его  состояние  на  момент

14  И  ты  не  отверг  и  не  презрел  сего  искушения  в  плоти  моей,  но  принял  меня  

как  Ангела  Божия,  как  Самого  Иисуса  Христа.

15  В  чем  же  твое  блаженство?  Ибо  свидетельствую  вам,  что,  если  бы  было  возможно,  

вы  вырвали  бы  ваши  глаза  и  отдали  их  мне.

глаза  Бога?  (Галатам  5:4)

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

Вторник

Machine Translated by Google



Христианская  церковь.  Мужчины  вставали  и  говорили  нечестивые  вещи,  чтобы  привлечь  учеников.

Когда  их  заявления  и  пути  были  отвергнуты,  они  обиделись  и  отомстили.

Кто  может  сказать  от  сердца  своего:  «Не  нам,  Господи,  не  нам,  но  имени  Твоему

против  так  называемых  «еретиков».  Благочестивый  человек  должен  постоянно  задавать  вопрос:

94

прославься,  ради  милости  Твоей  и  верности  Твоей»  (Пс.  115:1),  никогда

Апостол  был  послан  Богом  и  Христом,  чтобы  принести  им  весть  о

«Кому  я  служу»?  Если  он  пойдет  к  Богу,  он  будет  удовлетворен  тем,  что  донесет  послание,  которое  он

Бог  рекомендовал  это  ему,  оставив  месть  Богу,  которому  она  по  праву  принадлежит.

Боже,  а  не  мужчины.  Это  была  работа  Бога.  Павел  был  не  чем  иным,  как  смиренным

инструмент,  «глиняный  сосуд»,  который  Бог  избрал  в  качестве  средства  для  перевозки  Своего

почувствует  личную  обиду,  если  сообщение  не  будет  получено.  Кто  злится,  когда

ваше  послание  принижается,  игнорируется  или  отвергается  с  насмешкой;  ваше  учение  демонстрирует,

или  забудут,  что  они  говорили  слова  Божьи,  или  что  они

славное  Евангелие  благодати.  Итак,  Павел  не  обиделся,  когда  его  благовествование

1)  Когда  мы  проповедуем  истину,  а  люди  отвергают  ее,  кого  они  отвергают?

факт?  (Луки  10:16)

Было  отказано.  «Вы  не  обидели  меня»,  —  сказал  он  им.  Он  не  сожалел  об  усилиях,  которые

смешаны  или  заменены  словами  по  вашему  выбору.

А:  ______________________________________________________________________

В  прошлом  эта  личная  гордость  приводила  к  преследованиям,  которые  развращали  исповедующих  себя  людей.

посвятил  себя  галатам  в  том  смысле,  что  зря  потратил  время,  иначе  он  боялся

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

для  них.  Он  боялся,  что  его  труды  были  напрасны  с  его  точки  зрения.

интерес  этих  братьев.

Среда
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что  все  доброе  исходит  от  Духа  Божия.  Галатам  «начали  с

собственными  глазами,  если  бы  с  их  помощью  они  смогли  разрешить  свои  страдания.

как  распятый;  и,  приняв  Его,  исполнились  силы  и  радости  Святого  Духа.  Твой

радовался  ей;  Невозможно,  чтобы  он  одновременно  становился  врагом.

каждый  мог  ощущать  близкое  к  нему  реальное  Присутствие,  хотя  и  невидимое.

собственные  усилия?  (Филиппийцам  3:3)

Но  эти  личные  упоминания  содержат  нечто  большее.  Мы  не  можем  предположить,  что  Павел

по  плоти;  поэтому  они  никоим  образом  не  были  обязаны  ему  полученными  благами.

В  результате  они  подверглись  заметным  преследованиям.  Но  они  этим  не  хвастались.  Несмотря  на  «слабость»

Физические  страдания  Павла  –  Из  случайных  утверждений,  содержащихся  в

ценили  богатство  благодати,  которое  Павел  раскрыл  перед  ними  и  которое  предложило  бы

жаждал  личного  сочувствия,  когда  говорил  о  своих  страданиях  и  условиях

Какая  слепота!  Какую  глупость,  которую  они  намеревались  добиться  своими  собственными

цель  послания  заключалась  в  том,  чтобы  показать  им,  что  «плоть  не  приносит  никакой  пользы»  (Иоанна  6:63),  и

1)  Как  мы  можем  служить  и  повиноваться  Богу:  Его  духом  или  своим?

пошатнув  свое  здоровье,  Павел  проповедовал  Евангелие  «с  демонстрацией

Павел  убеждал  галатов  увидеть,  куда  они  пали,  и  чтобы  они  могли

Дух".  Павел,  когда  он  впервые  встретил  их,  страдал  от

А:  ______________________________________________________________________

оцените  искренность  апостола.  Днем  он  сообщил  им  правду,  и  они

духа  и  силы»  (1  Кор.  2:4),  так  что  галаты  увидели  среди  себя  Христа,

конкретное  физическое  заболевание.  Несмотря  ни  на  что,  он  проповедовал  Евангелие  с  такой  силой,  что

___________________________________________________________________________________

явлению  Павла  (см.  1  Кор.  2:1-5  и  2  Кор.  10:10),  они  приняли  его  как

радость  и  благословения  в  Господе  были  предметом  публичного  свидетельства  и,  как  следствие,

продолжайте  раскрывать  им  эту  же  правду!

Евангелие  исходит  не  от  человека,  а  от  Бога.  Не  дано  было  им  знать  его

усилия,  которые  может  дать  только  сила  Божия!  Мы  уже  усвоили  этот  урок?

посланник  Божий,  потому  что  он  принес  им  благую  весть.  Так  нетерпеливо

неблагоприятные  условия,  в  которых  он  работал  среди  них.  Ни  на  минуту  он  не  терял  из  виду

Послание,  мы  можем  вывести  некоторые  исторические  подробности.  Остановка  в  Галатии  из-за
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Четверг

Пятница

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

день»  (Притч.  4:18).  Праведники  живут  верой.  Когда  вы  отходите  от  веры  или  заменяете  ее  делами,

свет  гаснет.  Иисус  сказал:  «Это  Я  сказал  вам,  чтобы  радость  Моя  была  в  вас,  и  радость  ваша  была  

совершенна»  (Иоанна  15:11).  Невозможно,  чтобы  источник  жизни

21  Скажи  мне,  вы,  желающие  быть  под  законом,  не  слушаете  ли  вы  закона?

22  Ибо  написано,  что  у  Авраама  было  два  сына:  один  от  рабыни,  другой  от  свободной  женщины.

Где  твоя  радость?  –  Это  знает  каждый,  кто  знал  Господа.

есть  радость  в  принятии  Его.  Ожидается  сияющее  лицо  и  веселое  (радостное)  свидетельство.

закончиться.  Поток  никогда  не  замедляется.  Итак,  если  наш  свет  погаснет  и  наша  радость  уйдет

Для  монотонной  и  жесткой  рутины  мы  можем  быть  уверены,  что  сойдем  с  пути.

тот,  кто  конвертирует.  Так  произошло  и  с  галатами.  Но  теперь  это

жизни.

23  Но  тот,  кто  был  от  рабыни,  родился  по  плоти,  а  тот,  кто  был  от  свободной,  родился  по  плоти.

по  обещанию.

выражение  благодарности  сменилось  спорами  и  ожесточенными  спорами.  А

1)  Что  является  доказательством  того,  что  мы  находимся  на  пути  жизни?  (1  Иоанна  3:14)

24  Что  подразумевается  под  иносказанием:  ибо  это  два  завета:  один  –  от  горы  Синай,  рождающий  

детей  для  рабства,  который  есть  Агарь.

А:  ______________________________________________________________________

радость  и  теплота  первой  любви  постепенно  угасли.  Такое  никогда  не

96

должно  было  случиться.

«Путь  праведника  подобен  свету  зари,  который  усиливается,  пока  не  достигнет  своей  полной
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Моисей,  раб  Мой,  которого  Я  предписал  Ему  на  Хориве  для  всего  Израиля,  а  именно:

делайте  это,  пока  закон  выражает  себя  оглушительным  голосом.  «Имеющий  уши  да  слышит».

смерть.  Обдумав  собственными  глазами  последствия  своего  поведения,

«слабые  и  бедные  элементы»  мира.  «Проклят  всякий,  кто  не  останется  в

закона  –  и  будет  выброшен  «на  улицу».  «Каждый,  кто  совершает  грех,  является  рабом  греха.  И

дети  Божии,  а  дети  обетования  считаются  потомками».

«Снаружи,  в  темноте.  Там  будет  плач  и  скрежет  зубов»  (Мф.  25:30).  «Ибо  вот,  Он  идет

35).  Поэтому  давайте  поблагодарим  Бога  за  то,  что  он  усыновил  нас  как  Своих  детей.

место  «праведности  веков»  и  «долгодневности».  Быть  «под  законом»  Божьим  —  значит  быть

25  А  эта  Агарь  —  Синай,  гора  в  Аравии,  что  соответствует  ныне  существующему  Иерусалиму,  

ибо  она  —  рабыня  со  своими  детьми.

Просто  послушайте,  что  говорит  закон!  И  нет  причин  не  делать  этого

день  и  горит,  как  печь;  все  гордые  и  все,  делающие  зло

Лжеучителя  пытались  убедить  братьев,  что  если  они  откажутся  от  веры

судьба,  которая  не  оставит  им  ни  корня,  ни  ветвей».  Поэтому  «Помните  Закон

дети  Авраама  и,  таким  образом,  наследники  обетований.  «Не  дети  по  плоти

27  Ибо  написано:  Радуйтесь  и  плачьте,  не  рожающие;  потому  что  детей  у  брошенной  женщины  

больше,  чем  у  той,  у  которой  есть  муж.

Читаем:  «Выгоните  рабыню  и  сына  ее,  потому  что  сын  рабыни  не  будет  наследником

постановления  и  постановления»  (Мал.  4:1,  4).  Все,  кто  «под  законом»,  будь  то  евреи  или

(Рим.  9:8).  Из  двух  сыновей,  которые  были  у  Авраама,  один  был  рожден  по  плоти,  а  другой  от

Многие  любовные  пути,  которые  видят  все,  кроме  них,  ведут  прямо  к

с  сыном  свободной  женщины»  (ст.  30).  Закон  предписывает  смерть  всем,  кто  находит  удовольствие  в

Язычники,  христиане  или  язычники,  находятся  в  рабстве  сатаны  –  или  в  рабстве  беззакония.

осужден  ею  как  грешник,  заключен  в  тюрьму  и  приговорен  к  смерти.  Однако  миллионы

действовать,  упорствовать,  сознательно  предпочитая  «временные  удовольствия  греха»

все,  что  написано  в  книге  Закона»  (Гал.  3:10).  Бедный  раб  должен  быть  брошен

Раб  не  остается  в  доме  навсегда,  но  сын  остается  навсегда»  (Иоанна  8:34  и

искренние  во  Христе  и  доверяющиеся  делам,  которые  они  сами  могли  бы  совершить,  они  станут

люди  –  а  также  галаты  –  желали  и  желают  такого  состояния.  Если  так

они  будут  как  солома;  день  грядущий  сожжет  их,  говорит  Господь  Саваоф,

26  А  горний  Иерусалим  свободен;  кто  мать  всех  нас.
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два  пакта.  Мы  читаем,  что  Агарь  —  это  гора  Синай,  «которая  родила  детей  для  рабства».

Точно  так  же,  как  Агарь  могла  порождать  только  детей-рабов,  закон  –  закон,  который  Бог

кто  унаследует  обетование.  Таковы  дела  Всевышнего.

произнесенное  на  Синае  –  не  может  породить  свободных  людей.  Ты  не  можешь  сделать  ничего,  кроме

ситуация.  Если  кто-то  находится  в  тюрьме  за  совершение  преступления,  его  нельзя  освободить  по  причине  того,  что  он  находится  в  тюрьме  за  совершение  преступления.

98

1)  Какова  характеристика  детей,  наследников  Божиих?  (Римлянам  8:14-17;  Ефесянам

по  «обещанию»  он  родился  от  Духа.  «Верою  сама  Сарра,  вне

держать  их  в  рабстве,  «потому  что  закон  производит  ярость»,  «потому  что  законом

познание  греха»  (Рим.  4:15;  3:20).  На  Синае  люди  пообещали  соблюдать  закон

старая,  она  получила  силы  быть  матерью,  потому  что  поверила,  что  верна  своему  обещанию».

1:13  и  14)

(Евр.  11:11).

А:  ______________________________________________________________________

Агарь  была  египетской  рабыней.  Дети  рабыни  всегда  были

______________________________________________________________________

что  им  было  дано.  Но  в  своих  силах  им  не  хватило  силы  повиноваться  ей.

Гора  Синай  родила  «детей  для  рабства»,  поскольку  ее  обещание  было  выполнено

рабы,  даже  если  их  отец  был  свободным.  Итак,  все,  что  Агарь  могла  создать,  это

______________________________________________________________________

праведные  своими  делами  не  сработали  и  никогда  не  сработают.

«Они  представляют  два  завета»  –  Две  женщины,  Агарь  и  Сарра,  представляют

рабы.

Давайте  рассмотрим  такую  ситуацию:  люди  находились  в  рабстве  греха.  У  них  не  было

сила  разорвать  эти  цепи.  И  провозглашение  закона  этого  не  изменило.

Но  задолго  до  того,  как  родился  мальчик-слуга  Измаил,  Господь  проявил

ясно  Аврааму,  который  будет  его  собственным  свободным  сыном,  рожденным  от  Сарры,  его  свободной  жены,
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В  том,  что  они  в  своей  достаточности  поспешили  взять  на  себя

демонстрация  силы  Бога,  но  и  его  желания  освободить  их  от

ранее  заключил  завет  с  Авраамом,  которого  было  вполне  достаточно  при  любых  обстоятельствах.

сделал  за  них  и  сказал  им:  «Если  вы  будете  слушать  голос  Мой  и  соблюдать  Мой

Если  бы  дети  Израиля,  вышедшие  из  Египта,  шли  «по  стопам  веры»

обнародованное  «из-за  преступлений»,  уже  могло  быть  в  их  сердцах.  Это  могло  бы

существовало  до  Его  завета  с  Авраамом.  Если  бы  они  соблюдали  завет  Божий,

соблюдать  закон,  провозглашенный  на  Синае,  потому  что  «не  законом  Авраам

«сверху»  (Иоанна  8:23).  Оно  обещало  праведность  как  бесплатный  дар  от  Бога  через  веру  и

пусть  прочтет  ему  устав.  Прочитать  закон,  который  привел  его  в  тюрьму,  можно  только

освободи  их  (и  освободи  их)  от  рабства  греха.  Да,  освобождение  Египта  было  не  только

Если  бы  они  сохранили  веру  и  поверили  в  Божье  обещание,  они  были  бы  особенным  народом.  В

или  его  потомкам  было  обещано  быть  наследниками  мира,  но  через

как  и  было  обещано.

если  бы  у  Авраама  была  вера,  они  бы  проявили  его  праведность.  На  Синае  закон,  который  был

Так  разве  не  Бог  привел  их  в  рабство?  Нет,  конечно,  пока  они  этого  не  делают.

рабство  греху.

ответственность  за  то,  чтобы  это  стало  реальностью,  не  означает,  что  Бог

продемонстрировать  свое  истинное  состояние  без  необходимости  ужасного  грома.  Никогда

никоим  образом  не  побудило  их  заключить  этот  договор  на  Синае.  Четыреста  тридцать  лет

Таким  образом,  когда  люди  пошли  на  Синай,  Бог  ограничился  рассказом  им  о  том,  что  произошло.

побудили  его  заключить  этот  договор.

включали  все  народы.  Все  чудеса,  которые  Бог  совершил  при  освобождении  детей

точки  зрения.  Этот  завет  был  подтвержден  во  Христе  и,  следовательно,  это  был  завет,  который  пришел

завета,  ты  будешь  моим  особым  сокровищем  превыше  всех  людей,  ибо  моя  вся  земля»  (Исх.  19:5).  

Какой  договор  вы  имели  в  виду?  Очевидно,  пакт,  который  уже

отца  нашего  Авраама»  (Рим.  4:12),  они  никогда  бы  не  похвалились  тем,  что  могут

праведность  веры»  (Рим.  4:13).  Вера  оправдывает.  Вера  делает  праведным.  Если  бы  народ  Израиля  имел

Израиль  из  египетского  рабства  был  не  чем  иным,  как  демонстрацией  Его  силы

Как  хозяин  всей  Земли,  он  был  способен  совершить  все  ради  их  блага.

сделай  свой  плен  более  болезненным.
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«чтобы  соблюдали  постановления  Его  и  исполняли  законы  Его»  (Пс.  105:45).  Нет

Примечание:  в  истинном  договоре,  договоре  обетования,  человек  соблюдает  10  заповедей

______________________________________________________________________

Бог  по  вере.

мы  обретаем  жизнь,  соблюдая  заповеди,  но  Бог  дает  нам  жизнь,  чтобы  мы  могли

100

______________________________________________________________________

Целью  Бога  было,  и  сейчас  это  не  так,  чтобы  ни  один  человек  не  достиг  праведности  через

храните  их  верой  в  Него.

закона,  провозглашенного  на  Синае,  и  все,  что  окружает  Синай,  свидетельствует  об  этом.

Тем  не  менее,  закон  верен,  и  его  необходимо  соблюдать.  Бог  освободил  народ  Израиля

1)  Что  обещал  Бог  в  завете,  который  Он  заключил  с  нами?  (Евреям  10:16  и  17)

А:  ______________________________________________________________________
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9  ПРИНЯТИЕ  –  ЧАСТЬ  3

Параллелизм  между  двумя  договорами .  Апостол  сказал,  имея  в  виду  Агарь  и  Сарру:  «Эти  

женщины  представляют  два  договора».  Сегодня  существует  два  пакта.  Дело  не  во  

времени,  а  в  состоянии.  Пусть  никто  не  хвалится  невозможностью  находиться  под  

ветхим  заветом,  надеясь,  что  время  для  этого  прошло.  Действительно,  время  прошло,  но  

только  в  том  смысле,  что  «достаточно  прошедшего  времени,  чтобы  вы  исполнили  

волю  язычников,  поступив  в  развратах,  похотях,  оргиях,  пьянстве  и  гнусном  
идолопоклонстве»  (1  Пет.  4:3).

состоит  в  подчинении  закону.  «Блаженны  непорочные  в  пути  своем,  которые

приносит  освобождение.  Оно  приносит  не  свободу  от  подчинения  закону,  а  свободу  от  неподчинения  ему.

поступайте  в  законе  Господнем»  (Пс.  119:1).  Это  благословение  –  свобода.  «Я  пойду  свободно,

Разница  такая  же,  как  между  рабыней  и  свободной  женщиной.  А

ибо  я  искал  повелений  Твоих»  (Пс.  119:45).

Свобода  обретается  не  вне  закона,  а  внутри  него.  Христос  искупает  от  проклятия,  которое

А:  ______________________________________________________________________

1)  Как  рассматривал  закон  апостол  Иаков?  (Иакова  1:25)

Потомки  Агари,  какими  бы  многочисленными  они  ни  были,  всегда  будут  состоять  из  рабов;

______________________________________________________________________

оно  состоит  в  нарушении  закона,  чтобы  мы  могли  получить  благословение.  И  благословение

а  у  Сары  будут  свободные  дети.  Итак,  Синайский  завет  несет  рабство

«под  законом»  всем,  кто  его  соблюдает,  а  завет  свыше

Золотой  стих:  «Истинно,  истинно  говорю  вам:  всякий,  делающий  грех,  есть  
раб  греха...  Итак,  если  Сын  освободит  вас,  то  истинно  свободны  будете»  
(Иоанна  8:34  и  36)

Понедельник

Воскресенье

Machine Translated by Google



Контраст  между  Синаем  и  Сионом .  Как  есть  два  завета,  так  и  есть  два  завета.

труд,  чтобы  награда  была  не  милостью,  а  долгом?  Или  это  будет

есть  два  города,  которым  они  принадлежат.  «Нынешний»  Иерусалим  принадлежит  Ветхому  Завету,  начиная  с

старый  договор.  Но  она  не  там.  «Да  ведь  ты  не  дошел  до  огня

102

Бог  действует  в  нас  и  для  того,  чтобы  желать  и  делать,  по  Своему  благоволению?

Контраст  между  двумя  заветами  можно  кратко  выразить  так:

Гора  Синай.  Он  никогда  не  будет  свободным,  но  на  смену  ему  придет  Град  Божий,  Новый

Иерусалим,  который  сойдет  с  небес  (Апок.  3:12;  21:1-5).  Это  был  город,  которого  жаждал  Авраам,

1)  Божья  правда  –  это  Его  заповеди  (Псалом  119:172).  Как  мужчина

завете,  заключенном  на  Синае,  нам  приходится  иметь  дело  с  самим  законом,  тогда  как  в  завете  свыше,

у  нас  есть  закон  во  Христе.  Первый  случай  означает  для  нас  смерть,  так  как  закон  более

добиться  справедливости?  (Римлянам  9:30-32)

острее  обоюдоострого  меча,  и  мы  не  можем  владеть  им  без

А:  ______________________________________________________________________

«потому  что  он  ожидал  города  с  основанием,  которого  архитектор  и  строитель  Бог»  (Евр.

11:10;  Апок.  21:14,  19  и  20).

фатальные  последствия.  Но  во  втором  случае  мы  имеем  закон  «через  посредника».  В

______________________________________________________________________

Многие  возлагают  большие  надежды  –  все  свои  надежды  –  на

______________________________________________________________________

Первая  ситуация  –  это  то,  что  мы  можем  сделать.  Во-вторых,  что  может  сделать  Дух?

Современный  Иерусалим.  «И  до  сего  дня,  когда  читают  Моисея,  покрывало  кладется  на  сердце

из  них»  (2  Кор.  3:14).  Фактически,  они  все  еще  ждут  спасения  от  горы  Синай  и

Божий.

Помните,  что  нигде  в  послании  не  ставится  вопрос  о  том,  следует  ли  соблюдать  закон.  

Вопрос  только  в  том,  как  достигается  соблюдение  закона?  Это  самостоятельно

Вторник
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Божий  престол  –  это  Его  закон.  От  Его  престола  исходят  те  же  лучи,  гром  и  голоса

при  звуке  слов,  так  что  слышавшие  просили,  чтобы  с  ними  больше  не  говорили,

Я  был  в  ужасе  и  дрожал!  Но  вы  пришли  к  горе  Сиону  и  в  город  Бога  живого,

всех  нас»,  порождает  нас  снова,  чтобы  и  мы  освободились  от  греха.

с  уверенностью  найти  милость  и  благодать  у  Бога.  Мы  также  обретем  благодать  для

наши  жизни?  (Захария  13:1  и  2)

Но  не  позволяйте  никому  соблазнять  вас  пустыми  словами,  уверяя,  что

(Апок.  5:6),  течет  река  воды  жизни,  несущая  нас,  исходящая  из  сердца  Христа,  «

первенцу  на  небесах,  и  Богу  Судье  всех,  и  духам  праведных

осязаемому  и  горящему,  и  во  мраке,  и  во  мраке,  и  в  буре,  и  в  трубном  звуке,  и

от  современного  Иерусалима  зависит  от  Ветхого  Завета  и  горы  Синай

теперь  вы  можете  поступать  по  тому  закону,  который  Бог  провозгласил  с  таким  величием  на  горе  Синай.

закон  духа,  животворящего»  (Рим.  8:2).  Выпьем  из  него,  нырнем  в  него,  и  мы  будем

окропляя,  мы  освобождаемся  от  греха,  от  преступления  закона.  В  «Сионе»  основой

1)  Какое  славное  обещание  дал  Бог,  указывая  на  исполнение  Нового  Завета  в

ибо  они  уже  не  могли  вынести  повеленного  им:  даже  животное,  прикоснувшись  к  горе,  будет

только  этого  он  цепляется  за  новый  завет,  за  гору  Сион  и  за  свободу,  ибо  «

(Апок.  4:5;  11:19),  пришедшего  с  Синая,  поскольку  там  тот  же  закон.  Но  речь  идет  о

А:  ______________________________________________________________________

побитый  камнями.  На  самом  деле  зрелище  было  настолько  ужасным,  что  Моисей  сказал:

Иерусалим  сверху...  свободен».  От  чего  свободен?  От  греха;  и  поскольку  «она  мать

«престол  благодати»  (Евр.  4:16).  Итак,  несмотря  на  гром,  мы  можем  прийти  к  Нему

___________________________________________________________________________________

совершенным,  и  Иисусу,  Посреднику  нового  завета,  и  кроплению  крови,  говорящей

Небесному  Иерусалиму,  и  бесчисленному  сонму  Ангелов,  и  Вселенскому  Собору  и  Церкви

Свободен  от  закона?  Да,  конечно,  ибо  закон  не  осуждает  тех,  кто  во  Христе.

подходящий  момент  в  час  искушения,  так  как  от  престола  Агнца  «принесён  в  жертву»

очиститься  от  всякого  греха.

вещи  превосходящие  то,  что  говорит  сам  Авель»  (Евр.  12:18-24).  Что  ждет  благословений

Придя  на  гору  Сион,  к  Иисусу,  Посреднику  нового  завета,  к  крови

рабство.  А  кто  поклоняется,  направляется  в  Новый  Иерусалим,  надеясь  на  благословения
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греховное  неверие,  которое  создало  необходимость  идти  на  гору  Синай  вместо  того,  чтобы  

идти  в  Сион.3

Тем  не  менее  Бог  не  лишил  их  свидетельства  Своей  верности.  На  Синае  закон

Посадишь  его  на  горе  наследия  Твоего,  на  месте,  которое  Ты  приготовил,  Господи,  для  жилища  

Твоего,  во  святилище,  Господи,  которое  установили  руки  Твои»  (Исх.  15:13,  17).

находился  в  руках  того  же  Посредника  –  Иисуса,  –  к  которому  мы  обращаемся,  когда  приходим  к

104

Если  бы  они  продолжали  петь,  они  подошли  бы  очень  близко  к  горе  Сион.

Почему  Господь  не  повел  людей  прямо  на  гору  Сион,  где  они  могли  бы

Сион  Из  скалы  на  Хориве  (или  Синае)  истёк  источник  живой  воды  из  сердца  Христа,  «и  скала  

была  Христос»  (Исх.  17:6;  1  Кор.  10:4).  До  них  был

реальность  горы  Сион.  Каждый,  чье  сердце  обратилось  там  к  Господу,

найти  закон  как  жизнь,  вместо  того,  чтобы  вести  их  на  гору  Синай,  где  закон  означал

ибо  «искупленные  Господом  обратятся  и  придут  на  Сион  с  восклицанием,  и  радостью  вечной».

только  смерть?

будет  на  их  головах:  радость  и  радость  постигнет  их,  а  печаль  и  несчастье  побегут  от  них.

Очень  логичный  вопрос,  и  ваш  ответ  тоже  логичен:  это  из-за  вас.

стонать»  (Ис.  35:10).  Пересечение  Красного  моря  подтвердило  это  (Ис.  51:10  и  11).  Но

созерцал  бы  славу  Его  без  завесы,  как  и  Моисей,  и  преобразившись  ею,

нашел  бы  «служение  оправдания»  вместо  «служения  осуждения»

неверие.  Когда  Бог  вывел  Израиль  из  Египта,  Его  целью  было  вывести  их

Вскоре  они  забыли  Господа  и  в  своем  неверии  предались  ропоту.  Пер

(2  Кор.  3:9).  «Твоя  любовь  навсегда»,  да  еще  из  тех  же  грозных  облаков

Следовательно,  «он  [закон]  дан  для  преступлений»  (Гал.  3:19).  Это  были  они  –  ваши

прямо  на  гору  Сион.Перейдя  Красное  море,  они  пели  песню

гнева,  исходящего  от  молнии  и  грома,  сияет  славный  лик  Солнца  Правды,

образуя  радугу  обетования.

вдохновлен,  и  в  одном  из  его  стихов  говорилось:  «По  Своему  милосердию  Ты  руководил  людьми,  которые

ты  спас;  Своей  силой  Ты  привел  его  в  жилище  Твоей  святости».  «Вы  принесете  его  и
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Царство  Божие»  (1  Кор.  15:50).  Но  Бог  говорит:  «Изгоните  рабыню  и  сына  ее».  Если

желает,  чтобы  Его  воля  исполнилась  в  тебе,  как  она  исполняется  на  небесах,  Он  сделает  то,  что

Слова  поддержки  для  всей  души!  Ты  был  грешником.  В  лучшем  случае

необходимо  удалить  плоть  и  дела  ее.  Ваша  жизнь  «освободится  от  рабства

ты  пытаешься  быть  христианином,  и  слова  «изгони  раба»  заставляют  тебя  трепетать.  Ты

1)  Куда,  говорит  Павел,  приходят  верующие  верой?  (Евреям  12:22  и  23)

тлению,  чтобы  участвовать  в  славной  свободе  детей  Божиих»  (Рим.  8:21).  Что

заявление,  которое  вас  так  напугало,  есть  не  что  иное,  как  голос,  повелевающий  злому  духу

А:  ______________________________________________________________________

понимает,  что  он  раб,  что  грех  держит  его  в  плену  и  что  узы  зла

______________________________________________________________________

привычки  связывают  вас.  Вам  нужно  научиться  не  бояться,  когда  Господь  говорит:

когда  он  провозглашает  мир  оглушительным  голосом!  Чем  страшнее  твой  голос,  тем  больше

пусть  оно  покинет  тебя  и  никогда  больше  не  вернется.  Провозглашайте  победу  над  всем  грехом.

Примите  Христа  верой  и  получите  силу  стать  чадом  Божьим,  наследником  Царства.

28  А  мы,  братья,  дети  обетования,  как  Исаак.

мир  может  быть  обязательно  достигнут.  Не  унывать!

бессмертный,  который  навсегда  остается  со  своими  обитателями.

Сын  раба  –  это  плоть  и  дела  ее.  «Плоть  и  кровь  не  могут  наследовать

29  Но  как  тогда  рожденный  по  плоти  гнал  рожденного  по  духу,  так  и  теперь.

1)  Чьи  дети  верят  в  Божьи  обещания?  (Галатам  3:28  и  314 )

30  Но  что  говорит  Писание?  Изгоните  рабыню  и  ее  сына,  ибо  никоим  образом  сын  рабыни  

не  наследует  сыну  свободной  женщины.

31  Итак,  братья,  мы  дети  не  раба,  но  свободного.

Четверг
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за  которыми  следует  наблюдать,  а  скорее  те,  кто  достоин  доверия  в  любой  ситуации,  как  и  каждый

Шаг,  который  они  делают,  —  это  не  что  иное,  как  действие  святого  закона  Божьего.  Почему  вы  соответствуете

свобода  души,  свобода  мысли,  а  также  свобода  действий.  Нет

рабство,  когда  эта  свобода,  не  знающая  границ,  станет  твоей?  Тюремные  двери

состоит  просто  в  том,  чтобы  дать  нам  возможность  подчиняться  закону,  но  он  также  дает  нам

А:  ______________________________________________________________________

широко  открыты.  Ходите  в  свободе  Бога.

1)  Что  приносит  Святой  Дух,  когда  «завершает»  человека?  (2  Коринфянам  3:17)

______________________________________________________________________

ум,  который  находит  удовольствие  в  его  выполнении.  Речь  идет  не  о  соблюдении  закона,  потому  что  мы  этого  не  делаем.

Мы  нашли  другой  способ  избежать  наказания:  это  было  бы  самое  горькое  рабство.  На  самом  деле  

именно  от  ее  рабства  нас  освобождает  Божий  завет.

«Так  держите  их  твердо»  –  Где  нам  нужно  сохранять  себя?  В  свободе

Обетование  Божие,  принятое  верой,  порождает  в  нас  разум  Духа,  так  что  мы

А:  ______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

Мы  находим  величайшее  удовольствие  в  послушании  всем  заповедям  Слова  Божия.  Душа

Христа,  Который  радовался  закону  Господню,  ибо  Он  имел  его  в  сердце  Своем  (Пс.  40:8).
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ощутите  свободу,  которой  обладают  птицы  в  полете  над  горными  вершинами.  Это  славная  свобода  

детей  Божьих,  которая  имеет  полноту  ширины,  глубины  и  высоты  огромной  Божьей  вселенной.  

Это  свобода  тех,  кому  она  не  нужна

«Через  Христа  Иисуса,  животворящий  закон  Духа,  освободил  меня  от  закона  греха  и

смерть»  (Рим.  8:2).  Будем  хранить  его  только  верой.

В  этой  свободе  нет  и  следа  рабства.  Это  совершенная  свобода.  И

Пятница
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Для  размышления:  Римлянам  8:14-23.

и  в  Его  благодати  я  буду  наслаждаться.

В  свободе  и  свете  я  нашел  себя

2)  Какую  свободу  дает  нам  Христос  Своим  Духом?  (Иоанна  8:33,34,36)

А:  ______________________________________________________________________

когда  во  мне  восторжествовала  вера,

______________________________________________________________________

и  багряное  изобилие,

Я  уже  покинул  темный  мир:

здоровье  моей  больной  души  было.

Я  Христов,  и  Он  мой;

(ТМ  Веструп,  №330)

Я  с  удовольствием  шел  по  твоему  пути,

Я  хочу  всегда  быть  верным  Ему.

Я  счастлив!  Я  счастлив!

Суббота:
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теперь  мы  можем  рассмотреть  один  из  самых  интересных.

«Я  учил  Иисуса  в  субботу  в  одной  из  синагог.  И  пришла  одержимая  женщина

от  духа  немощи  восемнадцать  лет;  Она  была  согнута,  без

никоим  образом  не  сможет  выпрямиться.  Иисус,  увидев  ее,  позвал  ее  и  сказал  ей:  Женщина!

вы  свободны  от  своей  болезни;  и,  возложив  на  нее  руки,  она  тотчас

Связь  между  четвертой  и  пятой  главами  настолько  тесная,  что  трудно  представить  причину.

Для  размышления:  «После  того,  как  Христос  умер  на  кресте  как  жертва  за  грех,  закон

что  привело  к  разделению  текста  на  этом  этапе.

Свобода,  которую  предлагает  Христос.  Когда  Христос  явился  во  плоти,  работа

церемониал  уже  не  мог  быть  действительным.  Однако  оно  было  связано  с  моральным  законом  и  было

выправились  и  воздали  славу  Богу»  (Луки  13:10-13).

Когда  лицемерный  начальник  синагоги  пожаловался,  что  Иисус  сделал

славный.  Все  это  несло  печать  божественности  и  выражало  святость,  справедливость  и  прямоту  Бога.

Его  задача  заключалась  в  «провозглашении  свободы  пленникам  и  открытии  тюрьмы  для  заключенных».

это  чудо  в  субботу,  Он  напомнил  ему,  как  каждый  отпускает  своего  вола  или

(Ис.  61:1).  Чудеса,  которые  Он  совершал,  были  практическими  иллюстрациями  Его  работы.

Бог.  И  если  служение  устроения,  которое  должно  было  закончиться,  было  славным,  то  тем  более

осла  в  субботу,  чтобы  напиться,  и  добавил:  «По  какой  причине
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должно  быть  славной  реальностью,  когда  Христос  открылся,  даруя  всем,  кто

сотворить  Своего  животворящего  и  освящающего  Духа?»  (МЭ  1,  стр.  238)

Но  теперь,  освобожденные  от  греха  и  ставшие  слугами  Бога,  вы  имеете  плод  

освящения  и,  в  конечном  счете,  вечную  жизнь.  Римлянам  6:22

10  ДУХ  ОБЛЕГЧАЕТ  СПАСЕНИЕ

Золотой  стих:  «Итак  стойте  в  свободе,  которую  даровал  нам  Христос,  и  не  
будьте  снова  под  игом  рабства»  (Галатам  5:1).

Воскресенье
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Христос  искупил  нас  от  проклятия  закона,  став  для  нас  проклятием;  ибо  
написано:  проклят  всякий,  кто  висит  на  дереве;  (Галатам  3:13)

1.  В  чем  заключалось  проклятие  закона,  от  которого  нас  спас  Христос?  (2  Кор.  3:9)

(Прит.  5:22).  Грех  –  это  цепь,  которой  нас  связывает  сатана.

Р__________________________________________________

(2)  Мы  одержимы  «духом  немощи»  и  никоим  образом  не  обладаем  силой  ни  
выпрямиться,  ни  освободиться  от  сковывающих  нас  цепей.  Христос  
умер  за  нас,  «когда  мы  были  еще  немощны»  (Рим.  5:6).  Термин,  который  
переведен  как  «слабый»  в  Послании  к  Римлянам  5:6,  —  это  тот  же  самый  
термин,  который  переведен  как  «немощь»  в  рассказе  Луки.  Женщина  была  
больна  или  слаба,  и  это  тоже  наше  состояние.

Эта  дочь  Авраама,  которую

Что  Иисус  сделал  для  нас?  Возьми  нашу  слабость  и  дай  нам  взамен  Свою  силу.  "Нет

У  нас  есть  Первосвященник,  который  не  может  сострадать  нашим  немощам»  (Евр.

Сатана  владел  добычей  восемнадцать  лет?»  (ст.  16).

Стоит  упомянуть  два  аспекта:  сатана  связал  женщину,  и  она

1)  Имеем  ли  мы  плод  после  освобождения  от  греха?  (Рим.  6:22)

Р__________________________________________________________________

она  была  «одержима  духом  немощи»,  который  вывел  ее  из  строя.

2)  Какие  веревки  связывают  грешника?  (Прит.  5:22)

4:15).  «Он  взял  на  Себя  наши  немощи  и  понес  болезни  наши»  (Мф.  8:17).

Он  соделал  Себя  во  всем  подобным  нам,  чтобы  мы  были  сотворены  в

Обратите  внимание,  что  это  описание  хорошо  соответствует  нашему  состоянию,  прежде  чем  найти

Р__________________________________________________________________

Христос:

(1)  Мы  пленники  сатаны,  мы  «пленники  его  воли»  (2  Тим.  2:26).
«Всякий,  делающий  грех,  есть  раб  греха»  (Иоанна  8:34),  а  «делающий  
грех  принадлежит  диаволу»  (1  Иоанна  3:8).  «Что  касается  нечестивого,  то  
его  беззакония  свяжут  его,  и  он  будет  связан  веревками  своего  греха».

Понедельник
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Р_____________________________________________________________

Когда  женщина  все  еще  была  в  ловушке  и  не  имела  сил  выпрямиться,  Иисус  сказал  ей:  

«Женщина,  ты  свободна  от  своей  болезни».  Это  настоящее  время.  Он

Чтобы  мы  могли  жить  свободными  от  греха.  Из-за  слабости  нашей  плоти  мы

Он  также  говорит  это  нам  сегодня.  Провозгласите  свободу  каждому  пленнику.

что  Христос  дает  свободу  пленнику.  Хорошие  новости  наполнят  радостью  тысячи  людей.
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неспособен  осуществлять  справедливость  закона.  Итак  Христос,  пришедший  во  плоти  и  имеющий  власть

все  тому,  кем  Он  является.  Рожденный  «под  Законом,  чтобы  искупить  тех,  кто  под  Законом»

Женщина  «была  согбена,  не  имея  возможности  выпрямиться»,  однако,

она  тотчас  же  выпрямилась  по  слову  Христа.  Он  сделал  то,  что  «не  мог»  сделать.

(Гал.  4:4  и  5).  Он  освободил  нас  от  проклятия,  сделав  Себя  проклятием  за  нас,  чтобы  было

возможно  для  нас  получить  благословение.  Хотя  Он  не  знал  греха,  Он  стал  грехом  через

над  плотью,  укрепи  нас.  Дай  нам  Своего  сильного  Духа,  чтобы  праведность  закона

может  осуществиться  в  нас.  Во  Христе  мы  ходим  не  по  плоти,  а  по  Духу.  Нет

нас,  «чтобы  мы  в  Нем  сделались  праведностью  Божией»  (2  Кор.  5:21).

мы  можем  знать,  как  Он  это  делает.  Он  знает  это,  поскольку  именно  Он  обладает  силой.

«Что  невозможно  человекам,  возможно  Богу»  (Луки  18:27).

Не  вера  производит  поступки,  а  вера  признает  то,  что  уже  является  фактом.  Нет

Почему  Иисус  освободил  эту  женщину  от  ее  болезни?  Чтобы  заставить  ее  войти

Но  мы  можем  знать  его  реальность.

ни  одна  душа  не  согнулась  под  тяжестью  греха,  который  совершил  сатана.

2  –  За  что  держалась  женщина,  чтобы  выпрямиться?  (1  Пет.  1:23)

свобода.  Конечно,  это  было  не  для  того,  чтобы  он  мог  продолжать  делать  это  самостоятельно  и  бесплатно.

скованных,  пусть  Христос  не  поддержит  и  не  выпрямит.  Свобода  принадлежит  вам.  Просто,

должен  этим  воспользоваться.  Пусть  это  послание  найдет  отклик  повсюду.  Пусть  каждая  душа  знает

буду,  то  же  самое,  что  мне  раньше  приходилось  делать  по  обязанности,  когда

он  находился  в  состоянии  мучительного  рабства.  С  какой  целью  это  освобождает  нас  от  греха?
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Вторник

человек,  мужчина  или  женщина.

1.  Кому  Бог  передал  власть  над  всем  в  начале?  (Евр.  2:7  и  8)

«И  сказал  Бог:  сотворим  человека  по  образу  Нашему,  по  нашему

Как  был  потерян  этот  домен?  (Рим.  5:12)

В  точке  восхождения  Христос  заявил:  «Дана  Мне  всякая  власть  на  небе  и  на  земле.

Итак,  идите»  (Мф.  28:18  и  19).  В  Нем  нам  дана  вся  сила,  утраченная  через

сходство;  да  владычествует  он  над  рыбами  морскими,  над  птицами  небесными,  над

Р_____________________________________________________________

грех.

Когда  Бог  сотворил  человека,  «Он  все  покорил  под  ноги  Его»  (Евр.  2:8).  Правда,  теперь  

мы  не  видим,  что  все  подвластно  человеку,  «но  видим  Того,  Кто  на  некоторое  время  был  

унижен  пред  Ангелами,  Иисуса,  за

«Вечный  поддерживает  всех  падающих  и  поднимает  всех  угнетённых»  (Пс.  145:14)

скот,  над  всей  землей  и  над  всяким  пресмыкающимся,  пресмыкающимся  по  земле.

Христос  пришел  спасти  потерянное.  Избавь  нас  от  проклятия.  Искуплено-

Итак  сотворил  Бог  человека  по  образу  Своему,  по  образу  Божию  сотворил  его;  мужчина  и  женщина

нас.  Он  искупил  нас.  Итак,  свобода,  с  которой  мы  свободны,  —  это  та,  которая  существовала

создал  их.  И  благословил  их  Бог  и  сказал  им:  Плодитесь,  размножайтесь,  наполняйте  землю.

за  страдания  смертные  увенчан  славою  и  честью,  так  что  благодатью

Боже,  вкуси  смерть  за  каждого  человека»  (ст.  9).  Иисус  искупает  каждого  человека  от

до  того,  как  пришло  проклятие.  Человеку  была  дана  власть  над  Землей.  Нет

и  подчинить  его;  владычествуйте  над  рыбами  морскими,  над  птицами  небесными  и  над  всеми  животными

проклятие  утраченного  господства.  Корона  подразумевает  Царство,  а  венец  Христа  –  это

ползающее  по  земле»  (Быт.  1:26-28).  Мы  видим,  что  власть  дана  каждому  существу

не  только  первому  сотворенному  человеку,  но  и  всему  человечеству.  «В  тот  день,  когда  Бог

тот  самый,  который  был  дан  человеку,  когда  Бог  рекомендовал  ему  владычествовать  над  делом

Ваши  руки.  Как  человек,  будучи  во  плоти,  после  воскресения  и  бытия

Он  создал  человека  по  подобию  Бога;  мужчину  и  женщину  сотворил  их  и  благословил  их,

и  назвал  их  именем  Адам  в  день  их  сотворения  (Быт.  5:1  и  2).
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Богу  и  Отцу  Его»  (Апок.  1:5  и  6).  Славное  владычество!  Славная  свобода!  Выпускать

о  силе  проклятия,  даже  будучи  окруженным  им!  Освобождение  нынешнего  века

(Еф.  1:18).

зло,  похоть  плоти,  похоть  очей  и  гордость  житейская!
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Ни  «князь  власти  в  воздухе»  (Еф.  2:2),  ни  «правители  этого  темного  мира»  (6:12)  не  

могут  иметь  над  нами  никакой  власти.  Это  свобода  и  власть,  которые

Христос  –  как  человек  –  вкусил  за  нас  смерть  и  крестом  искупил  нас  от

имел  Христос,  когда  повелел:  «Отойди,  сатана»  (Мф.  4:10).  И  дьявол  оставил  его

проклинать.  Если  мы  распяты  с  Ним,  мы  равно  воскресаем  и

«Не  позволяй  греху  царить  в  твоем  смертном  теле,  подчиняясь  своим  злым  желаниям».

восседаем  с  Ним  на  небесах,  и  все  под  ногами  нашими.

(Рим.  6:12)

2.  Как  мы  можем  сидеть  в  небесных  местах?  (Еф.  2:6)

Во  Христе  мы  имеем  власть  над  грехом,  так  что  он  не  имеет

немедленно.

1  –  Христос  освобождает  нас  от  греха,  но,  более  того,  Он  создал  нас

Р_____________________________________________________________

власть  над  нами.

(1  Пет.  2:9)

Когда  Он  «своей  кровью  освободил  нас  от  грехов  наших»,  Он  сделал  нас  царями  и  священниками.

Если  мы  этого  не  знаем,  то  это  потому,  что  мы  не  позволяем  Духу  открыть  это  нам.  Глаза

________________

____________________________

наши  сердца  должны  быть  просвещены  Духом,  «чтобы  вы  знали,  что

надежда  призвания  Его,  каково  богатство  славы  наследия  Его  среди  святых».

Среда
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прежнее  бессилие,  но  несущее  в  себе  свершение  факта.  Небеса  не

образовавшись  сами  собой,  они  были  приведены  в  существование  словом  Господним.

их  войско  духом  уст  Его»,  «Ибо  Он  сказал,  и  сделалось;  отправил,  а  потом

Поэтому  давайте  позволим  ему  быть  нашим  Наставником.  «Поднимите  очи  свои  высоко  и  увидите

сохранено  для  нашей  пользы,  потому  что  оно  содержит  евангельское  послание  для  всех

времена,  хотя  обрезание  и  не  является  обрядом,  в  наши  дни  оно  является  предметом  любого

все  явилось»  (Пс.  33:6  и  9).

Это  такая  свобода,  что  ничто  ни  на  небесах,  ни  на  Земле  не  может  заставить  нас  действовать.

кто  создал  все  это,  кто  создал  свою  армию  звезд,  кто  называет  их  всех  своими

полемика.

имена  их,  по  величию  силы  Его»  (Ис.  40:26).  «Это  дает  энергию

против  наших  выборов.  Бог  никогда  не  будет  нас  принуждать,  потому  что  именно  он  дает  нам  

свободу.  И  никто,  кроме  Него,  не  может  нас  принудить.  Это  власть  над  стихиями,  так  что

2  –  То  самое  слово,  которое  создало  звездный  небосвод,  чему  оно  нас  учит?  (2  Фес.

быть  поставлены  к  нашим  услугам,  а  не  находиться  под  их  контролем.  Мы  научимся

2:15)

везде  признайте  Христа  и  крест,  чтобы  уже  не  нужно  было  нам  проклятие.

р

утомлен,  и  умножь  силу  тому,  у  кого  сил  нет»  (Ис.  40:29).

власти.  Наше  здоровье  «скоро  возрастет»  (Ис.  58:8),  как  и  жизнь  Христа.

___________________________________________________________________________________

Вот,  я,  Павел,  говорю  вам,  что  если  вы  позволите  себе  обрезываться,  Христос  не  принесет  

вам  никакой  пользы.  (Гал.  5:2)

«Итак,  стойте  твердо».  Это  не  приказ,  который  оставляет  нас  в  одном  и  том  же  состоянии.

проявится  в  нашей  смертной  плоти.  Великолепная  свобода,  не  имеющая  ни  языка,  ни

Необходимо  понимать,  что  это  предполагает  гораздо  больше,  чем  простой  обряд

обрезание.  Господь  сделал  так,  чтобы  это  послание,  в  котором  так  много  говорится  об  обрезании,  было

жалость  может  описать.

«Итак,  стойте  твердо».  «Словом  Господним  сотворены  небеса,  и  все

Четверг
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В  чем  заключается  проблема?  (Внимательно  прочитайте  текст  ниже)

необходимо  зависеть  от  этого.  Дело  не  в  том,  что  обрезание  сделало  бы  Христа  без

включает  в  себя.  А  получить  его  можно  только  верой,  приняв  Христа  в  сердце  и

ни  обрезания,  ни  какого-либо  другого  внешнего  признака  (Флп.  3:4-7),  и  когда

то  есть,  чтобы  получить  спасение  своими  делами,  «это  не  принесет  ему  никакой  пользы».

Спаситель  человека.

скажем,  либо  человек  принимает  Христа  таким,  какой  он  есть,  либо  отвергает  Его.  Иначе  и  быть  не  может.  Христос

согласился  (Гал.  2:3-5).

Иисуса  Христа,  и  в  знак  этого  Бог  дал  Ему  обрезание.  Было  для  Авраама

идентичная  цель.  Это  показывает,  что  «плоть  не  приносит  никакой  пользы»,  и  что,  следовательно,  она  не

1.  Почему  Павел  говорит,  что  если  мы  обрежемся,  Христос  не  принесет  нам  пользы?

Поэтому  обрезание  рассматривается  в  этом  послании  как  символ  всякого  рода  «дела».

То,  что  должно  было  быть  просто  знаком,  указывающим  на  ранее  существовавшую  реальность,  оказалось

не  разделен  и  не  разделяет  ни  с  каким  другим  человеком  или  вещью  честь  быть

спасенный  таким  образом,  проявил  бы  недостаток  веры  во  Христа  как  полную  и  единственную

Р__________________________________________________________________
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выгода,  потому  что  даже  Павел  был  и  в  определенный  момент  счел  целесообразным,  чтобы

противопоставляется  Духу.

Вопрос  в  том,  как  обрести  праведность  –  спасение  от  греха  –  и  наследие,  которое  это  влечет  за  собой.

Тимофей  был  обрезан  (Деяния  16:1-3).  Но  Павел  не  придавал  никакого  значения  своему

Эта  истина  установлена:  если  человек  делает  что-то  с  надеждой  на  спасение  через

совершенно  особое  значение,  оно  постоянно  напоминало  ему  о  его  поражении,  когда  он  пытался

предложил  обрезание  Тита  как  необходимое  условие  спасения,  а  не

позволяя  Ему  жить  Своей  жизнью  в  нас.  Авраам  получил  эту  праведность  от  Бога  по  вере

Христос".  Если  Христа  не  принимают  как  полного  Искупителя,  Его  вообще  не  принимают.  Он  хочет

Спаситель.  Итак,  легко  увидеть,  что  если  бы  кого-то  обрезали  с  намерением  стать

исполнить  Божье  обещание  через  плоть.  Запись  об  этом  факте  имеет  для  нас

рассматриваются  последующими  поколениями  как  средство  установления  этой  реальности.

что  может  сделать  человек,  надеясь  добиться  справедливости.  Это  «дела  плоти»,
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в  то  же  время  он  предупреждает,  что  никто  не  обрезан».

Не  так  быстро,  друг.  Давайте  посмотрим  на  текст  повнимательнее.  Обратите  внимание,  что  Павел

человек  может  достичь  своего  совершенства.  Только  во  Христе  достигается  наша  праведность  закона.

В  греческом  оригинале  (ст.  3)  говорится:  «Всякий  закон,  подлежащий  исполнению,  является  

должником».  Вы  можете  заметить,  что  зло  —  это  не  закон  и  не  исполнение  закона,  а,  скорее,  долг  перед  ним.  Это  важно

Истинное  обрезание  –  это  поклонение  Богу  в  духе,  радость  об  Иисусе  Христе,  а  не

2.  Что  такое  настоящее  обрезание?  (Флп.  3:3)

оцените  разницу.  Иметь  еду  и  одежду  –  это  хорошо.  Влезать  в  долги,  чтобы  иметь  возможность  есть  и  одеваться

это  очень  грустно.  И  еще  печальнее  иметь  долги  и,  кроме  того,  отсутствие  того,  что  необходимо  для

Р__________________________________________________________________

Бог  дал  обрезание  как  знак  веры  во  Христа.  Евреи  это  извратили

Доверьтесь  плоти  (Флп.  3:3).

поесть  и  одеться.

превратив  ее  в  заменитель  веры.  Когда  еврей  хвалился  своим

И  еще  раз  протестую  каждому  человеку,  позволяющему  себе  обрезание,  что  он  обязан  соблюдать  

весь  закон.  Вы  отделились  от  Христа,  вы,  оправданные  законом:  вы  отпали  от  благодати.  (Гал.  5:3  

и  4)

Должник  –  это  тот,  кто  что-то  должен.  Кто  обязан  закону,  тот  обязан  справедливости

обрезанием,  он  хвалился  своей  праведностью.  Вот  что  показывает  этот  стих

«Вот  оно!»,  воскликнет  кто-то,  «это  показывает,  что  закона  следует  избегать,  поскольку

что  она  требует.  Итак,  каждый,  кто  обязан  закону,  находится  под

Павел  утверждает,  что  обрезывающиеся  обязаны  соблюдать  весь  закон,

четыре:  «Вы  отделились  от  Христа,  оправданные  законом:  по  благодати  вы  имеете

проклинать.

упал».  Павел  никоим  образом  не  унижал  закон,  но  способности  человека

подчиняться  ей.  Так  свят  и  славен  закон  и  так  велики  его  требования,  что  никто

Пятница
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Не  думайте,  что  текст  означает,  что,  имея  Духа,  мы  должны  ждать,  чтобы

добиться  справедливости.  Не  говори  так.  Дух  приносит  праведность.  «Дух  живет  благодаря

Он  перестанет  надеяться  на  себя  и  примет  и  исповедует  Христа  во  плоти  своей,  и  тогда

праведность»  (Рим.  8:10).

где  не  говорится,  что  через  Духа  мы  ожидаем  праведности.  Это  говорит  о  том,  что
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праведность  закона  исполнится  в  нем,  потому  что  он  будет  поступать  не  по  плоти,  но  по

1  -  Как  Библия  относится  к  тем,  кто  не  остается  во  всем,  что  написано  в

2.  В  чем  заключается  работа  духа,  кроме  обличения  греха?  (Иоанна  16:8)

Р__________________________________________________________________

книга  законов?  (Гал.  3:10)

Р__________________________________________________________________

Дух.

Ибо  мы  духом  веры  ожидаем  надежды  праведности.  (Гал.  5:5)

Прочтите  этот  текст  несколько  раз,  но  читайте  внимательно.  Не  забывай,  что  уже

Поэтому,  пытаясь  обрести  праведность  каким-либо  иным  путем,  кроме  как  через  веру  во  Христа

Каждый,  кто  принимает  Духа,  имеет  убеждение  в  грехе  и  праведности,  которую  Дух

заставил  его  увидеть,  в  чем  он  нуждается,  и  что  только  Дух  может  принести  это  ему.

это  означает  находиться  под  проклятием  вечного  долга.  Ты  в  долгу  навечно,

Мы  изучаем  обетование  Духа.  В  противном  случае  вы  рискуете

Какую  праведность  приносит  Дух?  Это  праведность  закона  (Рим.  8:4).  «Потому  что  мы  знаем

неправильно  понять  его  смысл.

так  как  ему  нечем  платить.  Однако  то,  что  это  по  закону  –

что  закон  духовен»  (Рим.  7:14).

Что  же  тогда  значит  «надежда  праведности»,  которой  мы  ожидаем  через  Духа?  Примечание

«Должник  есть  весь  закон,  подлежащий  исполнению»  –  показывает,  что  он  должен  соблюдать  его  во  всей  полноте.

Как?  «Это  дело  Божие,  чтобы  вы  веровали  в  Того,  Кого  Он  послал»  (Иоанна  6:29).
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да,  вера,  действующая  через  любовь.  (Гал.  5:6)

3)  Это  обещанное  наследие  состоит  из  новых  небес  и  новой  земли,  на  которых
справедливость  (2  Пет.  3:13);

«ждём  надежды  праведности,  приходящей  через  веру»,  то  есть  ожидаем  надежды

которое  дается,  когда  мы  обладаем  этой  праведностью.

4)  Дух  приносит  праведность.  Это  представитель  Христа,  форма,  в  которой  Христос,  наша  
праведность,  поселяется  в  наших  сердцах  (Иоанна  14:16-18);

5)  Поэтому  надежда,  которую  приносит  Дух,  есть  надежда  на  наследие  в  Царстве  Божием,  на  новой  
Земле;

В  Котором  и  вы  стоите,  услышав  слово  истины,  благовествование  спасения  вашего;  и,  уверовав  в  

Него,  вы  запечатлены  обетованным  Святым  Духом.  Кто  залог  наследия  нашего,  в  выкуп  

приобретенного  владения,  в  похвалу  славы  Его.  (Еф.  1:13  и  14)

6)  Праведность,  которую  приносит  Дух,  —  это  праведность  закона  Божьего  (Рим.  8:4;  7:14).  Дух  пишет  
это  не  на  каменных  скрижалях,  но  в  наших  сердцах  (2  Кор.  3:3);

Кратко  освежим  память  по  этому  поводу:

7)  Вкратце:  мы  можем  сказать,  что  если  вместо  того,  чтобы  верить  достаточно,  чтобы  быть  в  
состоянии  подчиняться  закону,  мы  позволяем  Духу  поселиться  в  наших  сердцах  и,  таким  
образом,  наполним  нас  праведностью  закона,  у  нас  будет  живая  надежда.  внутри  нас.  Надежда  
Духа  –  надежда  на  праведность  по  вере  –  не  содержит  элемента  неопределенности.  Это  
абсолютно  безопасно.  Ни  в  чем  другом  нет  надежды.  Кто  не  обладает  «праведностью,  исходящей  
от  Бога  через  веру»  (Флп.  3:9;  Рим.  3:23),  тот  лишается  всякой  надежды.  Только  Христос  в  
нас  есть  «упование  славы»  (Кол.  1:27).

Ибо  в  Иисусе  Христе  ни  обрезание,  ни  необрезание  не  имеют  никакой  ценности;  но

1)  Дух  Божий  –  это  «Святой  Дух  обетования».  Владение  Духом  –  это
залог  или  гарантия  Божьего  обещания;

2)  То,  что  Бог  обещал  нам,  детям  Авраама,  было  наследием.  Святой  Дух  является  гарантией  
этого  наследия  до  тех  пор,  пока  приобретенное  имущество  не  будет  выкуплено  и  передано  нам  
(Еф.  1:13  и  14);

Суббота
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Малая  закваска  заквашивает  все  тесто.

Я  верю  в  тебя,  в  Господа,  что  ты  больше  ничего  не  почувствуешь;  но  тот,  кто

состояние  или  состояние.  Необрезанный  не  имеет  силы  соблюдать  закон,  а  обрезание

беспокойный,  кто  бы  он  ни  был,  потерпит  осуждение.

камень  преткновения»  (Рим.  9:32).  Христос  есть  Путь,  Истина  и  Жизнь,  и  в  Нем  нет

спотыкаться.  В  Нем  находится  совершенство  закона,  поскольку  Его  жизнь  есть  закон.

не  сможет  помочь  вам  в  этом.  Человек  может  хвалиться  своим  обрезанием,  и

Слово,  переведенное  здесь  как  «ценность»,  переводится  так  же,  как  «может»,

А  я,  братия,  если  еще  проповедую  обрезание,  за  что  меня  гонят?  Скоро,
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скандал  с  крестом  уничтожен.

«мог  бы»  или  «мог  бы»  в  Луки  13:24,  Деяниях  15:10  и  6:10  соответственно.  В

еще  одно  его  необрезание,  но  оба  напрасно.  По  принципу  веры  «устраняется»

Филиппийцам  4:13  то  же  самое  слово  переведено:  «Все  могу  через  Того,  Кто

(Рим.  3:27).  Поскольку  только  вера  Иисуса  может  исполнить  праведность  закона,  не  существует

укрепляется».  Поэтому  надо  понимать  текст  так:  «Обрезание  не  может

нет  нам  остатка  хвалиться  тем,  что  мы  «сделали».  Христос  -  это  все

Я  бы  хотел,  чтобы  те,  кто  вас  беспокоит,  были  изуродованы.  (Гал.  5:8а

12)

ничего  не  делайте,  даже  необрезание.  Только  вера,  которая,  действуя  через  любовь,  может  сделать

в  целом.

Закон  Божий  есть  истина  (Пс.  119:142),  и  братья  Галатии  начали

Это  убеждение  исходит  не  от  того,  кто  вас  позвал.

это."  И  эту  веру,  действующую  через  любовь,  можно  найти  только  в  Иисусе.

подчиняйся  ей.  Сначала  успешно,  но  позже  их  продвижение  было  остановлено.

"Почему?  Потому  что  они  следовали  этому  не  верой,  а  делами.  Вот  почему  они  наткнулись  «на

Но  чего  не  могут  сделать  ни  обрезание,  ни  необрезание?  Больше  не  надо,

не  меньше,  чем  закон  Божий.  Это  недостижимо  для  любого  человека,  каковы  бы  ни  были  его
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1  –  Что  такое  правда?  (Пс.  119:142)  (Иоанна  14:6)

Р__________________________________________________________________

______________________________________________________________________
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делать  добро.  Взять  крест  Христов,  полагаясь  во  всем  только  на  Него,  —  это

что  ведет  к  унижению  всякой  человеческой  гордости.  Человек  любит  чувствовать

первый,  последний  и  всегда.  (Путь  ко  Христу  –  с.  89).

независимый  и  автономный.  Но,  пригвоздив  крест,  становится  ясно,  что  в  человеке  нет

хорошая  жизнь  и  что  все  надо  получать  как  дар;  тогда  найдутся  те,  кто

сразу  чувствую  себя  обиженным.

Крест  есть  и  всегда  был  символом  несчастья.  Быть  распятым  означало  подвергнуть

Для  размышления:  У  многих  есть  идея,  что  они  должны  выполнить  какую-то  часть  работы.

самая  позорная  смерть  из  всех  известных.  Апостол  заявил,  что  если

один.  Они  доверились  Христу  в  прощении  грехов,  но  теперь  они  ищут

Если  бы  обрезание  (то  есть  дела  праведные)  проповедовалось,  то  было  бы

2.  Почему  братья-галаты  перестали  подчиняться  истине?  (Рим.  9:32)

Р__________________________________________________________________

своими  собственными  усилиями  живите  праведно.  Но  каждое  усилие  такого  рода  будет

«позор  креста»  устранен  (Гал.  5:11).  Скандал  с  крестом  заключается  в  том,  что

13  Ибо  вы,  братья,  призваны  на  свободу;  тогда  не  пользуйся  своей  свободой,  чтобы  

дать  повод  плоти;  но  служите  друг  другу  через  благотворительность;

Крест  —  это  исповедание  слабости  и  греха  человека,  его  абсолютной  неспособности

неудача.  Иисус  сказал:  «Без  Меня  вы  не  можете  сделать  ничего. »

120

Наш  рост  в  благодати,  наша  радость,  

наша  полезность  –  все  зависит  от  нашего  союза  со  Христом.  Это  для  общения

с  Ним,  ежедневно,  ежечасно  –  пребывая  в  Нем  –  мы  должны  возрастать  в  благодати.  Он  не  

только  Автор,  но  и  Совершитель  нашей  веры.  Это  Христос  для

11  ПОВИНУТЬСЯ  ПРАВДЕ

Золотой  стих:  Ты  хорошо  бежал;  Кто  мешал  вам  повиноваться  истине?  (Гал.  
5:7)

Воскресенье
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Понедельник

Христос  дает  нам  свободу  от  первого  владычества.  Но  помните,  что  Бог  дал

власть  над  родом  человеческим  и  чтобы  во  Христе  все  стали  царями.  Это  означает,  что

плоть  –  это  совершить  грех:  «Ибо  плотские  помышления  суть  вражда  против  Бога,

Единственное  человеческое  существо,  над  которым  христианин  может  иметь  власть,  —  это  он  сам.  Что  это  такое

обращение  к  Богу  (Иоанна  13:3-13),  тем  более,  когда  все  искупленные  святые

Закону  Божию  не  покоряются,  да  и  не  могут»  (Рим.  8:7).  Апостол  нас

14  Ибо  весь  закон  исполняется  в  одном  слове:  люби  ближнего  твоего,  как  самого  себя.  (Гал.  

5:13–14)

Велик  в  Царстве  Христовом  тот,  кто  властвует  над  своим  духом.

Будучи  королями,  мы  находим  своих  подданных  в  низших  слоях  сотворенных  существ,  в

Две  предыдущие  главы  посвящены  рабству  и  тюремному  заключению.  До

поверьте,  мы  были  «заключены»  под  грехом,  мы  были  должниками  закона.  Вера

предостерегает  нас  не  злоупотреблять  свободой,  которую  дает  нам  Христос,  впадая  обратно  в

рабство  через  нарушение  закона.  Вместо  этого  каждый  из  нас  должен  служить  своему  собственному

ближний,  потому  что  любовь  есть  исполнение  закона.

Христос  сделал  нас  свободными,  но  когда  мы  освобождаемся,  мы  получаем  следующее  предупреждение:

элементы  и  в  нашей  собственной  плоти,  но  никогда  в  наших  собратьях.  К  этому  у  нас  есть

служить.  В  нас  должен  быть  тот  разум,  который  был  во  Христе,  даже  когда  мы  еще  были

«Идите  и  впредь  не  грешите»  (Иоанна  8:11).  Мы  были  освобождены  от  греха,  а  не

находился  в  царских  небесных  дворах  «в  виде  Бога»,  что  привело  его  к  принятию  образа

Но  кто  внимательно  всмотрится  в  совершенный  закон  свободы  и  упорствует  в  нем,  будучи  не  забытым  

слушателем,  но  исполнителем  дела,  тот  будет  блажен  в  своем  деле.  (Иакова  1:25)

в  свободе  от  греха.  Как  многих  это  сбивает  с  толку!

слуга  (Флп.  2:5-7).  Он  также  продемонстрировал  это  таким  образом,  омывая  ноги  своим

ученики,  в  полном  сознании  своего  Господа  и  Учителя,  пришедшие  от  Бога,  и

Многие  искренние  люди  воображают,  что  во  Христе  мы  можем  игнорировать

и  пренебрегать  законом,  забывая,  что  нарушение  закона  есть  грех  (1  Иоанна  3:4).  Удовлетворить
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Кто-то  говорит:  «Я  люблю  Бога»,  и  беспокоит  брата,  он  лжец.  Потому  что  тот,  кто

Не  любит  брата  своего,  которого  видит,  не  может  любить  Бога,  которого  не  видит»  (1  Иоанна  4:20).

услуга,  которую  никто  не  мог  и  не  хотел  делать.  Все  Божьи  слуги  —  цари.

Когда  человек  любит  своего  ближнего,  это  должно  быть  потому,  что  он  любит  Бога.  «Любовь  приходит  от

быть  благословением  для  других.

122

2.  Как  нам,  царям  и  священникам  Христовым,  следует  относиться  к  себе  перед

проявятся  во  славе,  Сам  Христос  препояшется,  пригласит  их  сесть  за  стол,  и

Бог»,  «потому  что  Бог  есть  любовь»  (1  Иоанна  4:7  и  8).  Следовательно,  любовь  –  это  жизнь  Бога.  Если

что  жизнь  в  нас  и  мы  даем  ей  свободу,  закон  обязательно  будет  в  нас,

он  будет  служить  им  (Луки  12:37).

братья  и  наши  соседи?  (Матф.  20:27)

1  –  Как  мы  соблюдаем  закон?  (Римлянам  3:10)

Р__________________________________________________________________

Р__________________________________________________________________

Любовь  –  это  исполнение  закона

потому  что  жизнь  Божия  есть  закон  для  всего  творения.  «По  тому  мы  познаем  любовь:  что  Христос

Он  отдал  Свою  жизнь  за  нас;  и  нам  должно  положить  душу  нашу  за  братьев  наших»  (1  Иоанна  3:16).

Величайшая  из  свобод  заключается  в  служении  нашим  соседям  во  имя

Любовь  не  является  заменой  исполнения  закона,  но  является  его  совершенством.  "Любовь

Любовь  –  это  отсутствие  эгоизма

не  причиняет  вреда  другим;  так  любовь  есть  исполнение  закона»  (Рим.  13:10).  "Если

Об  Иисусе.  Величайший  —  это  тот,  кто  оказывает  величайшую  услугу  (а  не  величайшую  услугу,  согласно

Поскольку  любовь  означает  служение,  то  есть  делать  что-то  для  других,  ясно,  что  любовь

не  акцентирует  внимание  на  себе.  Все,  о  чем  он  любит,  думает,  как  он  может

мир,  а  скорее  то,  что  он  имеет  в  самом  низу).  Таким  образом  мы  учимся  у  Иисуса,  который

Царь  царей  и  Господь  господствующих,  ибо  сделал  Себя  всем  Слугой,  содействуя
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в  своих  поисках  и  посвящает  себя  поиску  этого  для  других.

Любовь  никогда  не  перестает  быть

тип  любви,  который  Господь  использовал,  чтобы  олицетворять  Свою  любовь  к  Своему  народу,  любовь  между

Мы  снова  сталкиваемся  с  показателем  того,  что  многое  из  того,  что  известно  как  любовь,  на  самом  

деле  таковым  не  является.  Любовь  никогда  не  перестанет  быть  любовью.  Это  заявление

самоотверженная  любовь?  Обратите  внимание  на  время  глагола,  содержащегося  в  тексте.  (Рим.  5:5)

муж  и  жена,  зачастую  это  больше  эгоизма,  чем  настоящей  любви.  Уход

Именно  в  этом  жизненно  важном  пункте  многие  ошибаются.  Счастливы  те,  кто

категорично:  никогда.  Здесь  нет  исключений,  и  обстоятельства  не  могут  этого  изменить.

Мы  часто  слышим  о  любви,  которая  остывает,  но  этого  никогда  не  происходит.

признать  свою  ошибку  и  вернуться  к  пониманию  и  практике  истинной  любви.  Любовь

«не  ищет  собственных  интересов».  Поэтому  любовь  к  себе  –  это  не  любовь,  в

отказаться  от  браков,  заключенных  с  явной  целью  получения  богатства  или  положения.

в  обществе  во  многих  случаях  кандидаты  на  брак  больше  думают  о  себе

никто.  Это  не  что  иное,  как  гнусная  подделка.  Однако  многое  из  того,  что  мир  называет

счастье,  чем  в  счастье  другого.  Настоящая  любовь,  лишенная  эгоизма,  существует  в

может  случиться  с  настоящей  любовью.  Настоящая  любовь  всегда  теплая,  активная;  ничто  не  может  

заморозить  ваши  шрифты.  Оно  неизменно  и  неизменно  по  той  простой  причине,  что

Это  жизнь  Бога.  Нет  другой  истинной  любви,  кроме  божественной.  Следовательно,  единственный

Любовь  на  самом  деле  не  любовь  к  другим,  а  любовь  к  самому  себе.

в  той  же  пропорции,  что  и  подлинное  счастье.  Это  урок,  который  мир  усваивает  медленно.

Возможность  проявления  истинной  любви  между  людьми  заключается  в  том,  что  она

учиться.  Настоящее  счастье  обретается  только  тогда,  когда  человек  перестает  идти.

излилась  в  их  сердца  Духом  Святым.

1  –  Почему  я  могу  быть  уверен,  что  наших  братьев  и  сестер  можно  любить  настоящей  любовью?

«Любовь  терпелива,  она  добра;  любовь  не  пылает  ревностью,  не  хвалится,  не  высокомерна,  не  

бесчинствует,  не  ищет  своего,  не  раздражается,  не  возмущается  на  зло»  (1  Кор.  13:4  и  5).

Даже  то,  что  должно  быть  высшей  формой  любви,  известной  на  Земле,

Вторник
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У  вас  есть  награда?  Не  то  же  ли  делают  и  мытари?  (Матф.  5:46)

Ваша  жизнь  —  это  любовь.  Но  невозможно  дать  какое-либо  объяснение  Его  существованию.  А

Действительно.  Что  бы  ни  указывалось  в  качестве  причины,  со  временем  это  предполагаемое

Ненавидит  его.  «Ибо  и  мы  были  некогда  неразумны,  непокорны,  заблудшие,

«Любовь  не  делает  зла  ближнему  своему»  (Рим.  13:10).  Дальше  значит  все

124

ненавидя  друг  друга.  Но  когда  явилась  милость  Божия,

Любит  только  тот,  кто  любит  всех.

обстоятельства.  Единственный  ответ,  который  можно  дать  на  вопрос,  почему  мы  любим:  ради  любви.  О

Р__________________________________________________________________

Мы  ценим  истинность  сказанного,  когда  приходим  к  Богу,  Источнику  любви.  Он  есть  любовь.

Спасителя  нашего  и  Его  любви  ко  всем,  а  не  делами  праведности,  совершаемыми

Поскольку  любовь  не  причиняет  вреда  другим,  христианская  любовь  (которая,  как  мы  видели,  есть

обновитель  Святаго  Духа»  (Титу  3:3-5).  «Ибо  если  вы  любите  любящих  вас,  то  что

Иоанн  Креститель,  что  им  нужно  делать,  чтобы  стать  последователями  Агнца  Божьего,  ответил:

что  ты  любишь  меня?"  Как  будто  кто-то  может  предложить  причины  для  любви!  Любовь  твоя

Величайшее  человеческое  представление  о  любви  состоит  в  том,  чтобы  любить  потому,  что  мы  любимы,  или  потому,  что  мы  любимы.

2.  Какова  цель  Бога,  изливающего  на  нас  свою  любовь?  (Матф.  5:48)

собственная  причина.  Если  тот,  кто  любит,  способен  дать  повод,  это  свидетельствует  о  том,  что  он  не  любит.

Любимый  предмет  вселяет  в  нас  любовь.  Но  Бог  любит  то,  что  отвратительно.  Он  любит  того,  кого

Р__________________________________________________________________

любовь  любит  просто  потому,  что  это  любовь.  Любовь  –  качество  того,  кто  любит;  любовь

любовь  исчезнет.  Но  «любовь  никогда  не  перестает  быть».  Следовательно,  это  не  может  зависеть  от

рабы  всяких  страстей  и  удовольствий,  живущие  в  злобе  и  зависти,  ненавистные  и

то  есть  близко,  следовательно,  любовь  распространяется  на  каждого,  с  кем  мы  соприкасаемся.

единственная  любовь,  которая  существует)  не  допускает  войн  и  драк.  Когда  солдаты  спросили

потому  что  у  него  есть  любовь,  независимо  от  характера  любимого  объекта.

нас,  но  по  Своей  милости  Он  спас  нас  банею  возрождения  и

Когда  кто-то  выражает  свою  любовь  к  другому,  ему  обычно  задают  вопрос:  «Почему
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карьере  человеческого  существования,  но  сам  поджигается

ад»  (Иакова  3:6).

17  Ибо  плоть  враждует  с  Духом,  и  Дух  с  плотью;  и  они  выступают  против

Язык  причиняет  больше  вреда,  чем  меч,  ибо  последний  не

Не  давай  себя  победить  злу,  но  побеждай  зло  добром»  (Рим.  12:21).

друг  друга:  чтобы  вы  не  делали,  что  хотите.

«Никому  не  причиняй  вреда»  (Луки  3:14).  Скольких  войн  можно  было  бы  избежать  благодаря  этому!

обнажает  ножны,  не  имея  за  собой  бурного  языка.  «Ни  один  человек  не  может

укротите  язык»,  но  это  делает  Бог.  Он  сделал  это  с  галатами,  когда  их  уста

Если  бы  армия  состояла  из  христиан,  из  истинных  последователей  Христа,  в  то  же  время

18.  «Ибо  если  вы  Духом  водитесь,  то  вы  не  под  законом»

установить  контакт  с  противником,  вместо  того,  чтобы  стрелять,  они  бы  посмотрели,  чем  можно  помочь  друг  другу.

Следуя  дурному  совету  и  оставив  простоту  веры,  галаты

«Если  враг  твой  голоден,  накорми  его;  если  он  жаждет,  напой  его;  почему,

подвергали  себя  проклятию  и  находились  под  угрозой  осуждения

они  произносили  благословения  и  хвалу,  но  теперь  какая  удивительная  перемена!  Как

В  результате  учения,  которое  они  недавно  получили,  они  сошли  из

Сделав  это,  ты  соберешь  ему  на  голову  горящие  угли».

к  вечному  огню.  «Язык  —  огонь;  это  мир  беззакония;  язык  расположен  между

благословение  на  борьбу.  Вместо  того,  чтобы  укреплять  друг  друга,  они  собирались

члены  тела  нашего,  и  оскверняет  все  тело,  и  не  только  все  делает

15  А  вы  друг  друга  кусаете  и  пожираете;  берегитесь,  чтобы  не  сожрать  самих  себя.

пожирать.

Среда

также  друг  другу.

16  А  Я  говорю:  поступайте  в  Духе,  и  вы  не  будете  исполнять  похотей  плоти.
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пока,  наконец,  не  поведет  в  противоположных  направлениях.  «Немного  дрожжей  сбраживает  все

макаронные  изделия".  Маленькая  ошибка,  какой  бы  незначительной  она  ни  казалась,  содержит  в  себе  зародыш

языки  вознеслись  в  злой  огонь,  не  произошли  от  Бога,  призвавшего  их  к

все  зло.  «Кто  соблюдает  весь  закон  и  в  одном  месте  претыкается,  виновен  в

они  наследуют  Царство  Божие.

126

Евангелие.

Когда  в  церкви  возникают  споры,  мы  можем  быть  уверены,  что  Евангелие  там.

все  это»  (Иак.  2:10).  Один-единственный  заветный  ложный  принцип  приведет  к  гибели  всей

жизнь  и  характер.  Маленькие  лисички  заблудились  в  винограднике.

к  сожалению  извращен.  Пусть  никто  не  хвалится  своим  православием  или  своей  стойкостью  в  вере.

имея  склонность  к  спору  или  когда  есть  желание  спровоцировать

1  –  Закончите  предложение:

Так  и  язык  –  малый  член,  но  может  похвастаться  большим

там.  Споры  и  разногласия  являются  показателями  отступления  от  веры,  если  вообще

________________________________________________________  (Иакова  3:5)

19  Ибо  дела  плоти  явны:  блуд,  нечистота,

похоть,

было  в  какой-то  момент.  «Оправдавшись  верою,  мы  обретём  мир  с  Богом,

Один  неверный  шаг  может  закончиться  огромным  расхождением.  Две  линии

20  Идолопоклонство,  волшебство,  вражда,  распри,  зависть,  ярость,  распри,  раздоры,  ересь,

поезда  могут  сначала  показаться  параллельными,  но  вскоре  они  начинают  незаметно  расходиться.

через  Господа  нашего  Иисуса  Христа»  (Рим.  5:1).

21  Зависть,  убийство,  пьянство,  обжорство  и  тому  подобное,  относительно

заявляю  вам,  как  и  прежде  говорил  вам,  что  делающие  такие  дела  не  делают

Мы  не  только  будем  в  мире  с  Богом,  но  и  обретем  Его  мир.  Таким  образом,  этот  новый

«убеждения»,  которые  привели  к  раздорам,  в  которых  они  пожирали  друг  друга  с
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милости,  но  в  речах  своих  они  угасли,  и  глупое  сердце  их  сделалось

скрыто.  Называя  себя  мудрыми,  они  сошли  с  ума.  (Римлянам  1:1  и  22)

Теперь  рассмотрим  эти  списки  грехов  в  сравнении  с  тем,  который  Павел  представляет  во  II  главе.

1.  Что  советует  нам  делать  апостол,  чтобы  избегать  грехов  плоти?  (Кол.  3:5)

малейшее  право  унижать  его  за  его  греховное  и  униженное  состояние.  А

подтверждение  или  знание  открытого  порока  в  ком-либо,  далеко  не  делает  нас

Тимофею  3:1–5,  на  этот  раз  перечисляя  дела  тех,  кто  в  последние  дни  будет  иметь  только  

«вид  благочестия».  Стоит  отметить,  что  эти  четыре  списка  находятся  в

Этот  список  не  доставляет  удовольствия  слушать,  и  даже  в  этом  случае  он  далеко  не  исчерпывающий,  поскольку
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чувствовать  себя  хорошо  (из-за  нашей  высокой  нравственности),  должно  наполнять  нас  горем  и

"Нет  никакой  разницы".  Все  люди  имеют  одну  и  ту  же  плоть  (1  Кор.  15:39),

к  чему  апостол  добавляет:  «и  тому  подобное».  Что-то,  к  чему  стоит  относиться

суть  та  же.  Когда  люди  отворачиваются  от  истины  Евангелия,  которая  есть  сила

заявление  о  том,  что  «делающие  такие  дела  Царствия  Божия  не  наследуют».

Бога  для  спасения  всех  верующих,  неизбежно  подпадают  под

Сравните  этот  список  с  тем,  который  Господь  представляет  в  Евангелии  от  Марка  7:21–23,  относительно

сила  этих  грехов.

ведь  каждый  житель  Земли  является  потомком  одной  пары:  Адама  и  Евы.

одним  человеком  в  мир  вошел»  (Рим.  5:12),  поэтому,  какой  бы  грех

вещи,  которые  идут  изнутри  человека,  из  сердца.  Они  принадлежат  человеку

Четверг

существует  в  мире,  оно  общее  для  всякой  плоти.  В  плане  спасения  «нет  разницы  между

Ибо,  познав  Бога,  они  не  прославили  Его  как  Бога  и  не  дали  Ему

природа.  Теперь  сравните  оба  списка  со  списком  в  Римлянам  1:28–32,  ссылаясь  на  действия

еврей  и  грек;  ибо  Один  —  Господь  всего  и  щедр  ко  всем,  кто

призови»  (Рим.  10:12;  3:21-24).  Никто  на  Земле  не  может  похвастаться  перед  другим  и  не  имеет

язычников,  не  желавших  признать  Бога.  На  самом  деле,  это  вещи,  которые  делают

которые  не  знают  Господа.
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Самолюбие,  стремление  к  превосходству  —  источник  всех  остальных  грехов.

Спасителя  в  Евангелии  от  Матфея  5:21,  22.  Зависть,  столь  распространенная,  также  содержит  в  себе

Некоторые  дела  плоти  считаются  очень  злыми  или,  по  крайней  мере,  злыми.

уверяет  нас,  что  оно  принадлежит  к  тому  же  классу,  что  и  прелюбодеяние,  блуд,  убийство  и

человеческая  плоть,  и  они  проявляются  тем  или  иным  образом  всякий  раз,  когда  эта  плоть  не
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что-то  ужасное?

Конфликт  между  плотью  и  Духом.  Плоть  не  имеет  ничего  общего  с

простительно,  когда  не  заявлены  добродетели.  Помните  выражение:  «и  вещи

стыд.  Это  не  что  иное,  как  напоминание  о  реальности  нашей  человеческой  природы.  К

(1  Иоанна  3:15).  Даже  гнев  в  равной  степени  является  убийством,  как  показывают  слова.

2  –  Почему  зависть  так  опасна?  Каков  был  результат  этого  чувства  в  начале?

Божий  дух.  «Они  противостоят  друг  другу»;  то  есть  они  действуют  с  антагонизмом,  типичным  для
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коррупция.  Оно  не  может  наследовать  Царство  Божие,  так  как  тление  не  наследует  нетления  (1  Кор.  

15:50).  Плоть  не  может  преобразоваться.  Она  должна  быть  распята.

нашей  собственной  плоти.  Плоть,  которую  разделяет  человечество,  не  содержит  никакой  другой

убийство.  Но  кто  считает  зависть  чем-то  греховным?  Далеко  не  рассматриваю

которые  были  упомянуты.  Бесчисленные  преступления  произошли  от  них.  Конструкции

склонность,  отличная  от  склонности  к  злым  делам,  описанным  выше.

Наше  общество  поощряет  это  как  крайне  греховное  явление.  Но  Слово  Божье

мерзости  плоти  находятся  там,  где  меньше  всего  можно  было  бы  подозревать.  Их  можно  найти  везде,  где  есть

похожие»,  которые  указывают  на  то,  что  все  перечисленные  вещи  по  сути  идентичны.

по  крайней  мере,  непрезентабельно;  с  другой  стороны,  другие  обычно  считают  себя  виновными  в  грехах

пьянство,  и  что  поступающие  так  Царствия  Божия  не  наследуют.  Это  не

быть  распятым.  «Грех  у  дверей»  (Быт.  4:7).

два  врага.  Каждый  из  них  ищет  возможность  победить  другого.  Мясо

Священное  Писание  заявляет,  что  ненависть  –  это  убийство.  «Всякий,  кто  ненавидит  своего  брата,  —  убийца»

человеческой  истории?  (Быт.  4:  5–8)

произведения,  показанные  в  этом  убийце,  пьянице  или  распутнике,  —  это  просто  произведения
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Дух  и  закон

Мы  знаем,  что  закон  духовен,  а  я  плотян,  продан  власти  греха»  (Рим.

Дух  сражается  с  ними  и  получает  относительный  контроль.  Даже  в  некоторых

7:14).  Плоть  и  Дух  поддерживают  антагонизм;  но  против  плодов  Духа:  «нет».

Мы  еще  раз  видим,  что  спор  был  не  о  том,  нужно  ли  сохранять

или  не  закон,  а  то,  как  его  следует  соблюдать.  Галаты  были  увлечены

Иногда  они  полностью  отдаются  Духу,  что  приносит  им  богатый  опыт.  Но

«Плотские  помышления  суть  вражда  против  Бога,  ибо  Закону  Божию  не  покоряются,  ни

есть  закон»  (Гал.  5:22  и  23).  Итак,  закон  против  дел  плоти.  Плотский  разум  «не

подчинены  Закону  Божию»,  то  живущие  по  плоти  не  могут  угодить  Богу,  ибо

на  самом  деле,  это  может  быть.  Поэтому  живущие  по  плоти  не  могут  угодить

Бог»  (Рим.  8:7  и  8).

затем  они  сталкиваются  с  Духом;  Это  плоть  берет  верх,  и  кажется,  что  это  другие  люди.  

Иногда  они  подчиняются  разуму  Духа,  а  иногда  разуму  плоти  (Рим.  8:6);  и  из  этого

Поэтому,  будучи  слабодушными,  они  неустойчивы  во  всем  своем  (Иакова  1:8).

Вот  объяснение  регресса  Послания  к  Галатам  и  проблемы,  которая  беспокоит  так  много  людей.

Это  очень  неудовлетворительная  ситуация.

находятся  под  законом».  Это  ясно  показывает,  что  быть  «под  законом»  —  значит  быть

ее  нарушитель.  «Закон  духовен»,  поэтому  те,  кто  водимы  Духом,

Христианин  живет.  Галаты  начали  в  Духе,  но  теперь  стремились  достичь

Пятница

в  полном  согласии  с  законом,  так  что  они  не  под  ним.

«Ибо  если  вы  Духом  водитесь,  то  вы  не  под  законом»  (Гал.  5:18).

совершенство  через  плоть  (Гал.  3:3).  Что-то  столь  же  невозможное,  как  добраться  до  звезд,  копая

1.  Если  я  нахожусь  под  благодатью,  а  не  под  законом,  может  ли  грех  господствовать  надо  мной?  (Рим.  6:14)
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галереи  в  земле.  Точно  так  же  многие  стараются  делать  добро;  но  почему  еще  нет

Если  они  решительно  и  полностью  подчинились  Духу,  они  не  смогут  действовать  так,  как  им  хотелось  бы.  О
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губительно  заменить  разум  Духа  своим  собственным  плотским  разумом.  Сбить  с  толку  плоть

с  Духом  и  поставить  себя  на  место  Бога.  Выступать  против  закона  Божьего  –  значит  выступать  против

закон»  (Рим.  3:21),  но  обретается  только  верой  Иисуса  Христа.  Чем  руководит  Дух

Дух.

в  мире  с  Богом».  «И  не  только  этим,  но  и  славим  Бога  за  наше

Господи  Иисусе  Христе»  (Рим.  5:1,  11).  Христос  получил  помазание  Святого  Духа  (Деян.

будет  соблюдать  закон  не  как  условие  получения  Духа,  а  как  результат

лестным  учением  о  том,  что  они  будут  в  состоянии  добиться  чего-то  сами,  в  то  время  как

2.  Почему  мне  нужен  Бог,  чтобы  открыть  мои  духовные  глаза?  (Пс.  118:18).
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назначенный  Богом  апостол  решительно  подчеркивал,  что  мы  можем  сохранить  это

только  через  Дух.  Он  показал  через  Священное  Писание  историю  Авраама,  а  также

о  том,  что  получил  его.

Мы  знаем  некоторых  людей,  которые  заявляют,  что  они  духовны.  Они  чувствуют  себя  такими

из  собственного  опыта  галатов.  Они  начались  в  Духе,  и  хотя

полностью  ведомые  Духом,  которые  считают,  что  им  не  нужно  соблюдать  закон.  Признавать

22  Плод  же  духа  —  любовь,  радость,  мир,  долготерпение,  благость,

доброта,  вера,  кротость,  воздержание.

не  храните  его,  но  верьте,  что  Дух  ведет  к  нему.  Так  что  -  говорят  -  нет

они  продолжали  это  делать,  дела  у  них  шли  хорошо.  Но  когда  они  заменили  собой  Дух,

23  На  все  это  нет  закона.

это  может  быть  грехом,  хотя  и  противоречит  закону.  Те  делают  ошибку

Они  сразу  же  начали  совершать  действия,  противоречащие  закону.

Начаток  духа  есть  любовь,  а  любовь  есть  исполнение  закона»  (Рим.

13:10).  За  этим  следует  радость  и  мир,  поскольку  «оправдавшись  верою,  мы

Бог  есть  любовь;  любовь  есть  исполнение  закона;  закон  духовен.  Итак,  все  это

кто  духовен,  тот  должен  подчиниться  справедливости  Божией.  Это  справедливость,  «засвидетельствованная

Machine Translated by Google



А  принадлежащие  Христу  Иисусу  распяли  плоть  с  ее  страстями  и  желаниями.  

(Гал.  5:24)

Ветхий  наш  человек  был  распят  с  Ним,  так  что  тело  греховное

Когда  мы  сталкиваемся  с  раздражающей  ситуацией,  для  нас  естественны  гнев  и  раздражение,  а  не

быть  уничтожены,  чтобы  мы  больше  не  были  рабами  греха.  Потому  что  что  такое

что  касается  дел  плоти,  то  он  мертв.

1.  Если  Христос  в  нас,  что  происходит  с  нашим  плотским  телом?  (Рим.  8:10)

доброта  и  покорность.  Обратите  внимание  на  контраст  между  делами  плоти  и  плодами

10:38),  или,  как  мы  читаем  в  другом  месте,  «елеем  радости»  (Евр.  1:9).  Обслуживание

мертв,  он  свободен  от  греха  (Рим.  6:6  и  7).  «Я  уже  распят  со  Христом;  и  живой,
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уже  не  я,  но  живет  во  мне  Христос;  и  жизнь,  которой  я  сейчас  живу  во  плоти,  я  живу  верой  в

для  Бога  это  радостное  служение.  Царство  Божие  –  это  «праведность  и  мир  и  радость  в  Духе».

Дух:  однако  первые  приходят  естественно,  чтобы  принесли  добрые  плоды,

Свят»  (Рим.  14:17).  Тот,  кто  не  радуется  невзгодам,  как  это  было  в

мы  должны  полностью  превратиться  в  новые  существа:  «добрый  человек,  добрый

процветание,  это  потому,  что  ты  еще  не  знаешь  Господа  так,  как  должно.  Слова

сокровище  сердца  приносит  добро»  (Луки  6:45).  Добро  не  исходит  ни  от  одного  человека,

Сын  Божий,  возлюбивший  меня  и  отдавший  Себя  за  меня»  (Гал.  2:20).  Это

опыт  каждого  истинного  чада  Божьего.  «Кто  во  Христе,  тот  новый

Христос  приведет  к  полной  радости  (Иоанна  15:11).

но  о  Духе  Христовом,  как  постоянно  пребывающем  в  человеке.

тварь»  (2  Кор.  5:17).  Но  он  живет  во  плоти  по  наружному  виду,  но

Суббота

Любовь,  радость,  мир,  терпимость,  терпение,  щедрость,  верность,  вежливость,

Он  живет  уже  не  по  плоти,  но  по  духу  (Рим.  8:9).

Он  живет  жизнью  во  плоти,  которая  не  является  плотской,  и  плоть  не  имеет  над  ним  власти.  С

самоконтроль,  спонтанно  возникнет  в  сердце  истинного  последователя

Христос.  Никто  не  сможет  получить  их  силой.  Но  они  не  живут  в  нас  естественным  образом.
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Человек  должен  быть  духовным:  он  должен  жить,  как  свое  будущее  духовное  тело.  «Вы  не

вы  живете  по  плоти,  но  по  Духу,  если  только  Дух  Духа

мы  существуем»  (Деяния  17:28).  Мы  зависим  от  Духа  на  всю  жизнь;  следовательно,  мы  должны

Господь  обитает  в  вас»  (Рим.  8:9).

да  не  будем  более  рабами  греха»  (Рим.  6:6).
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ходить  в  Нем  и  быть  ведомыми  Им.  Таково  наше  «разумное  поклонение»  (Рим.  12:1).

25  Если  мы  живем  в  Духе,  давайте  и  поступать  в  Духе.

«Рожденное  от  плоти  есть  плоть;  и  рожденное  от  Духа  есть  дух»  (Иоанна  3:6).  Для

от  естественного  рождения  мы  наследуем  все  зло,  перечисленное  в  этой  пятой  главе

26  Не  будем  жадничать  до  хвастовства,  не  будем  раздражать  друг  друга,  завидовать  друг  другу.

Какая  чудесная  жизнь  находится  в  пределах  нашей  досягаемости!  Жизнь  во  плоти,  как  будто  плоть

друг  от  друга.

был  дух.  «Если  есть  физическое  тело,  то  есть  и  духовное  тело».  «Но  это  не  первое

Есть  ли  здесь  какое-либо  сомнение  в  том,  что  Павел  верил,  что  христианин  живет  в  Духе?  Нет.

духовный,  но  природный;  затем  духовное»  (1  Кор.  15:44,  46).  Естественное  тело  –  это

Галатам,  «и  тому  подобное».  Мы  плотские.  Коррупция  правит  внутри  нас.  Через

от  нового  рождения  мы  наследуем  полноту  Божию,  становясь  «причастниками

Нет  ни  тени  сомнения.  Поскольку  мы  живем  в  Духе,  мы  должны  подчиняться  Духу.  Только  

силой  Духа  –  того  самого  Духа,  который

что  мы  имеем  сейчас.  Все  истинные  последователи  Христа  получат  духовное  в

божественной  природы,  после  того,  как  избежала  растления,  существующего  в  мире  из-за

воскресение  (1  Кор.  15:42-44;  50-53).  Однако  в  этой  жизни,  в  естественном  теле,

Принцип  преодолел  бездну  и  установил  порядок  из  хаоса  –  который

похоть»  (2  Пет.  1:4).  «Старик,  развращенный  своим  лживым

желаний»  (Еф.  4:22),  распинается,  «чтобы  тело  греховное  разрушилось,  и

каждый  может  жить.  «Дух  Божий  сотворил  меня,  и  дыхание  Вседержителя

жизни."  (Иов  33:4).  Тот  же  Дух  сотворил  небеса  (Пс.  33:6).  Дух  Божий  –  это  жизнь  вселенной.  Это  

вечное  присутствие  Бога,  в  котором  «мы  живем,  и  движемся,  и
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похвастаться  другим.

Дух  жизни  во  Христе  –  жизнь  Христа  –  даром  дается  всем.  "И

произойдет.  Христос  имеет  «власть  над  всякой  плотью»  (Иоанна  17:2)  и  продемонстрировал  Свою  силу

кто  жаждет,  придите;  и  кто  хочет,  пусть  берет  воду  жизни  даром»  (Откр.  22:17).

жить  духовной  жизнью  в  человеческой  плоти.

Пребывание  в  Духе,  хождение  в  Духе,  плоть  с  ее  похотями

«Ибо  жизнь,  которая  была  у  Отца,  открылась,  и  мы  увидели  ее,  и  возвещаем  вам

жизнь  вечная»  (1  Иоанна  1:2).  «Слава  Богу  за  Его  неизреченный  дар!»  (2  Кор.  9:15).

у  него  не  больше  власти  над  нами,  чем  если  бы  мы  действительно  были  мертвы  и  

похоронены.  Только  Дух  Божий  дает  жизнь  телу.  Дух  использует  плоть  как

Это  Слово,  ставшее  плотью,  Бог,  явленный  во  плоти,  откровение  «этой  любви».

инструмент  правосудия.  Плоть  продолжает  быть  тленной,  она  продолжает  быть  полной

превосходящее  всякое  понимание,  чтобы  вам  исполниться  всей  полноты  Божией».

злых  желаний,  всегда  готовых  восстать  против  Духа;  но  так  долго

(Еф.  3:19).  Находясь  под  контролем  этого  Духа  любви  и  мягкости,  мы  никогда  не

Когда  мы  подчиняем  свою  волю  Богу,  Дух  держит  плоть  в  подчинении.  Если

будем  стремиться  хвастаться,  раздражать  и  завидовать  друг  другу.  Все  придет  из

Бога,  и  так  он  узнает  себя,  так  что  ни  у  кого  не  возникнет  ни  малейшего  желания

мы  падем,  если  в  сердце  своем  вернемся  в  Египет  или  если  уповаем  на  себя

себя,  тем  самым  подрывая  нашу  зависимость  от  Духа,  мы  затем  восстанавливаем  то,  что

мы  погубили  себя  и  сделали  себя  преступниками  (Гал.  2:18).  Но  это  не  обязательно
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общение  и  любовь  Отца  и  Его  Сына,  возвышение  и  расширение  всех  наших  способностей

это  доктрина.  Доктрина  означает  учение.  То,  что  мы  знаем  как  «Нагорную  проповедь»,

сквозь  вечные  века  –  не  эти  ли  мощные  побуждения  и  ободрения  нам

факт  чистое  учение,  ибо  Он,  отверзши  уста  Свои,  учил  их,  говоря...  Некоторые  кажутся

побудить  нас  служить  от  сердца,  полного  любви  нашему  Создателю  и  Искупителю?»

чувствую  своего  рода  презрение  к  учению.  Они  относятся  к  этому  легкомысленно,  как  будто

принадлежал  к  сфере  спекулятивного  богословия  и  противопоставлялся  практическому  и

(Путь  ко  Христу  –  стр.  21)

Медитировать:  «О,  давайте  поразмыслим  об  ужасающей  жертве,  которая  была  принесена.

ежедневно.  Такие  люди  бесчестят,  не  зная  проповеди  Христа,  которая  была  чистым  учением,

сделано  нами!  Давайте  позволим  себе  ощутить  признательность  за  работу  и  энергию  Небес.

Поспешный  читатель,  вероятно,  придет  к  выводу,  что  существует  разделение

поскольку  Иисус  всегда  учил  людей.  Всякая  истинная  доктрина  сильно

расходы  на  то,  чтобы  вернуть  утраченное  и  вернуть  его  в  дом  Отца.

естественно  между  пятой  и  шестой  главами  Послания  к  Галатам,  так  что  последняя  часть

упражняться;  Оно  дано  человеку  с  единственной  целью  —  применить  его  на  практике.

относится  к  практическим  аспектам  духовной  жизни,  тогда  как  первый  излагает  теоретические  доктрины.  

Это  большая  ошибка.  Ничто  в  Библии  не  является  простой  теорией;  все  есть  действие.  В  Библии  его  нет

можно  было  бы  привести  в  действие  более  сильные  мотивы  и  более  могущественных  агентов;  к
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превосходные  награды  за  правильные  действия,  радость  небес,  общество  ангелов,

все,  что  не  является  глубоко  духовным  и  практическим.  В  то  же  время  все

12  ПОСЛАНИЕ  О  КРЕСТЕ

Золотой  стих:  Ибо  иудеи  просят  знамения,  а  греки  ищут  мудрости;  а  мы  проповедуем  

Христа  распятого,  что  есть  камень  преткновения  для  иудеев  и  безумие  для  
греков.  (1  Кор.  1:22  и  23)

Воскресенье
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подтверждение  того,  что  избежать  дел  плоти  (которые  являются  грехом)  можно  только  через

обрезания  креста  Христова:  служение  Богу  в  духе,  а  не  упование

1.  Что  имеет  тот,  кто  остается  в  учении  Христовом?  (2  Иоанна  9)

во  плоти.

ваше  измерение.  Если  ваш  критический  взгляд  обнаружит  тот,  который  не  соответствует

правило,  сразу  же  падает  на  нарушителя.  Те,  кто  полны  самодовольства

Р__________________________________________________________________

Предшествующая  путаница  связана  с  сомнительным  выбором  условий.  Что

они  поднимаются,  чтобы  охранять  своих  братьев  до  такой  степени,  что  не  пускают  их  в  свою  компанию,

Братья,  если  человек  уличен  в  каком-либо  проступке,  вы,  духовные,  руководите  им  в  духе  кротости;  

заботьтесь  о  себе,  чтобы  и  вам  не  быть  искушенными.  (Гал.  6:1)

некоторые  называют  это  доктриной,  и  то,  что  они  называют  –  и  справедливо  –  непрактичным,  оно  не  имеет

На  самом  деле  это  не  доктрина,  а  скорее  вульгарная  проповедь.  В  Евангелии  нет  места

Последняя  часть  послания  ясно  раскрывает  его  цель.  Он  не  предоставляет  материал

уместно  для  спора,  но  положило  ему  конец,  побуждая  читателей  подчиниться

Дух.  Цель  состоит  в  том,  чтобы  восстановить  тех,  кто  грешит  против  Бога,  пытаясь

для  него.  Ни  один  истинный  проповедник  Евангелия  никогда  не  будет  произносить  «проповедь».  Если  это  так

Когда  люди  начинают  делать  себя  праведными,  гордость,  хвастовство  и  самодовольство

дух  критики  приводит  их  к  открытому  спору.  Так  случилось  и  с  галатами,  и

Это  потому,  что  вы  решили  заняться  чем-то  другим,  а  не  проповедовать  Евангелие  во  время

служить  Ему  своим  ошибочным  способом  и  вести  их  к  истинному  служению  Ему,  в

Так  будет  происходить  всегда.  По-другому  и  быть  не  могло.  У  каждого  человека  есть

новизна  Духа.  Аргументация  предыдущего  раздела  послания  вращается  вокруг

когда-то.  Христос  никогда  не  произносил  проповедей.  Он  предложил  доктрину  Своему

свое  собственное  представление  о  законе,  чтобы  самому  быть  судьей.  Не  могу  не  изучить

братьев  так  же,  как  и  вы,  и  проверьте,  достигают  ли  они  должной  высоты,  согласно

слушатели,  учите  их.  Таким  образом,  Евангелие  –  это  все  учение,  это  наставление,  исходящее  от

жизнь  Христа.

Понедельник
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духе,  столь  распространенном  в  церкви,  мы  находим  увещевание,  с  которого  начинается  эта  глава.  Вместо

весь  мир»  (1  Иоанна  2:1  и  2).  Таким  образом,  хотя  человек  и  может  споткнуться,  это

Что  ж,  грех  уже  у  двери,  чтобы  доминировать  над  вами.  Но  ты  должен  господствовать  над  ним»  (Быт.  4:7).  О

особенно  заботясь  о  себе  в  отношении  совершенных  нами  ошибок?  (Гал.  6:1)

даже  если  всего  один  человек.  Некоторые  из  наиболее  важных  и  славных  истин
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искать  одинокую  овцу  стада  –  добрый  пастырь.

Господь  представляет  дело  через  пастыря,  который  ищет  овец,  которых

доминировать  над  ним.  «Да  не  господствует  грех  в  ваших  смертных  телах»  (Рим.  6:12).  Однако  возможно

Справедливый.  Он  жертва  за  наши  грехи.  И  не  только  для  наших,  но  и  для

чтобы  не  заразиться  при  контакте  с  ними.  В  резком  контрасте  с  этим

его  влияние  на  сердце  каждого  человека.  Когда  прибывает  проповедник,  обращающийся  к  тысячам

оно  проиграло.  Евангельская  работа  носит  индивидуальный  характер.  Даже  по

«Он  грехи  наши  вознес  телом  Своим  на  древо»  (1  Пет.  2:24).

отврати  гнев»  (Притч.  15:1).  Христос  приходит  к  нам  со  словами  любви,  чтобы  победить

От  поиска  недостатков,  чтобы  осудить,  нам  нужно  искать  грешников,  чтобы  спасти.

восстановлен;  не  отвергается.

кто-то  впадает  в  ошибку,  исправьте  его  в  духе  кротости.  Нет  времени

1  –  Помимо  мягкости  по  отношению  к  тем,  кто  совершает  ошибки,  почему  нам  нужно  быть  осторожными

Бог  сказал  Каину:  «Если  ты  поступишь  правильно,  неужели  ты  не  будешь  принят?  Но  если  ты  не  работаешь

может  быть  настолько  драгоценным,  даже  если  оно  считается  потраченным  впустую,  что  то,  что  посвящено  спасению

(не  обязательно),  что  подкупает  даже  самых  осторожных.  «Дети  мои,  это  я  пишу  вам

А:  Чтобы  мы  не  ________________________________________________

грех  —  это  дикий  зверь,  который  прячется,  ожидая  малейшего  случая  напасть  и  одолеть  

нерадивого.  Оно  сильнее  нас,  но  мы  наделены  силой

Писания  были  переданы  Христом  одной  душе.  Что  стремится

Он  не  вменил  нам  наши  грехи,  а  взял  их  все  на  Себя.  «Мягкость

чтобы  ты  не  согрешил.  А  если  кто  согрешит,  то  мы  имеем  Ходатая  пред  Отцом,  Иисуса  Христа,

проповедуя  Евангелие,  тысячи  людей  могут  принять  его  за  один  день,  успех  зависит  от

индивидуально  каждому  из  них,  совершает  дело  Христово.  Таким  образом,  если
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пусть  каждый  человек  примирится  с  Богом  (2  Кор.  5:20).  Никакого  другого  занятия  на  небесах

или  на  Земле  влечет  за  собой  большую  честь,  чем  быть  послом  Христа,  и  это  фактически

пример  того,  какими  должны  быть  мужчины  и  какими  являются  истинные  последователи

эта  задача,  которая  дается  даже  самому  ничтожному  и  отвергнутому  грешнику,  примиряющемуся

когда  они  посвящают  себя  Ему,  Он  говорит  Своим  ученикам:  «Как  послал  Меня  Отец,  так  и  Я  

посылаю  вас»  (Иоанна  20:21).  Именно  с  этой  целью  он  наделяет  их

наше  сердце.  Он  призывает  нас  прийти  к  Нему  и  обрести  покой,

с  Богом.

как  мы  променяем  наше  горькое  иго  рабства  на  легкое  иго  Его  бремени

свет.

Его  собственная  сила  через  Духа.  «Бог  послал  Своего  Сына  в  мир  не  для  того,  чтобы

осуждай  мир,  но  чтобы  мир  спасся  через  Него»  (Иоанна  3:17).  Тогда  нет

2.  Каков  был  пример  Христа  в  отношении  наших  грехов?  И  что  мы

посылает  нас  осуждать,  но  спасать.  Отсюда  и  упрек:  «Если  кто  впал  в  какое-либо

Носите  бремена  друг  друга  и  так  вы  исполните  закон  Христов.  (Гал.  6:2)

«Вы,  духовные»

ответственный?  (2  Кор.  5:19)

пропал...  восстанови  его».  Сфера  увещевания  не  ограничивается  теми,  с  кем  мы

Только  для  них  рекомендуется  восстановление  падших.  Никто  другой  не  может  этого  

сделать.  Святой  Дух  будет  говорить  через  тех,  кого  нужно  обличать  и  исправлять.  И

мы  присоединяемся  к  церкви.  Пошлите  нас  как  послов  Христовых,  чтобы  мы  молились

Р__________________________________________________________________

то  же  дело,  что  и  Христос,  и  только  силой  Духа  можно  стать  Его

свидетель.

Все  христиане  едины  во  Христе,  Представителе  человека.  Итак,  «как  Он  есть,

так  и  мы  в  этом  мире»  (1  Иоанна  4:17).  Христос  был  в  этом  мире  как

Вторник
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что  разрешишь  на  земле,  то  будет  разрешено  на  небе»  (ст.  18).  Это  означает,  что  Бог

подчиняется  любому  решению,  которое  собрание  верующих,  считающих  себя  своей  церковью,

та  же  вина,  а  может  быть,  какая-то  другая,  столь  же  предосудительная  вина?  Этого  не  могло  быть

могу  взять?  Конечно,  нет.  Ничто  сделанное  на  Земле  не  может  изменить  волю

на  Земле  «будут  связаны  на  небесах».  Но  этого  не  произойдет,  если  не  следовать

Писание  строго,  по  букве  и  духу.

Привела  ли  какая-нибудь  моя  вина  к  твоему  отсутствию?  Я  хожу  в  Духе,  чтобы

Но  это,  возможно,  не  является  актом  величайшей  самонадеянности,  что  каждый  может  восстановить

Божий.  История  церкви  за  последние  две  тысячи  лет  представляет  собой  массу  ошибок  и  ошибок.
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абсурды,  карьера  самовозвышения  и  постановки  себя  на  место  Бога.

брат?  Разве  это  не  эквивалентно  притворству,  что  кто-то  духовен?

Воистину,  не  так-то  просто  оказаться  на  месте  Христа  перед

может  восстановить  его,  а  не  отодвигать  еще  дальше?»  Это  приведет  к  реформе

в  церкви,  и  вполне  могло  случиться,  что,  когда  придут  остальные

падший  человек.  Божий  план  состоит  в  том,  чтобы  каждый  позаботился  о  себе:  «Заботьтесь  о  том,  чтобы  вы

до  состояния,  в  котором  они  могут  перейти  к  тому,  кто  пал,  кто  уже  избежал  дьявольской  ловушки.

Что  же  тогда  имел  в  виду  Христос?  Именно  то,  что  я  сказал.  Что  церковь  должна

будьте  духовными,  наполненными  духом  кротости;  и  что  каждый,  говоря,  должен

Не  поддавайся  искушению.  Изложенное  здесь  правило  рассчитано  на  получение

Относительно  того,  как  помочь  впавшим  в  беззаконие  (Мф.  18:15-18),  Иисус

делайте  это  как  представитель  Бога.  Только  слово  Христово  должно  быть  в  сердце  и  разуме.

сказал:  «Уверяю  вас,  что  все,  что  вы  свяжете  на  земле,  будет  связано  на  небесах;  и  все  это

возрождение  в  церкви.  Как  только  кто-то  совершает  ошибку,  каждый  обязан

уста  того,  кому  приходится  иметь  дело  с  преступником.  Когда  это  произойдет,  учитывая,  что

слово  Божие  всегда  утверждается  на  небесах,  получается,  что  как  ни  назови

Не  буду  распространять  новость,  даже  не  переходя  непосредственно  к  тому,  что  упало,  а  задаюсь  вопросом

про  себя:  «Как  я?  Какова  моя  ситуация?  Я  не  виноват?
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Это  завоевывает  наше  доверие.  Зная,  что  Он  пережил  то  же  самое,

был  растерян  в  тех  же  трудностях,  готовит  нас  услышать  Его,  когда

очень  старался,  и  тоже  умеет  побеждать.  Хотя  Он  «не  знал  греха»,

представляет  путь  эвакуации.  Мы  знаем,  что  вы  говорите  по  опыту.

Унизительно  исповедовать  грех,  но  путь  спасения  –  это  путь  креста.  И

Только  через  крест  Христос  может  стать  Спасителем  грешников.  Итак,  если  нам  придется

Он  стал  грехом  за  нас,  чтобы  Он  мог  сделать  нас  праведными  перед  Богом  в  Нем  (2  Кор.  5:21).

1.  Что  Иисус  заверил  по  этому  поводу?  (Матф.  18:15-18)  Это  означает,  что

Поэтому  самое  главное  в  спасении  грешников  –  показать,  что  мы  едины  с  ними.  Показывая  свои  

недостатки,  мы  спасаем  других.  Каково  это  без

разделить  радость,  мы  должны  и  мы  претерпеть  крест  вместе  с  Ним,  «пренебрегая

Грех,  конечно,  не  то,  что  может  исцелить  грешника.  Если  ты  скажешь  кому-то  это

примет  ли  он  любое  решение  церкви?

Р__________________________________________________________________

Он  взял  каждый  из  наших  грехов  и  представил  их  Богу,  как  если  бы  они  были  Его  собственными.

2.  Почему  Иисус  может  помочь  всем,  кто  искушается?  (Евр.  2:17  и  18)

Р__________________________________________________________________

«Закон  Христов»  исполняется,  когда  каждый  несет  бремя  другого,  подобно  закону

впал  в  преступление:  «Как  ты  мог  сделать  такое?  я  никогда  ничего  не  делал

подобное  за  всю  мою  жизнь!  Я  не  понимаю,  как  кто-то,  имеющий  хоть  малейшее

Жизнь  Христа  состоит  в  том,  чтобы  нести  бремена.  «Он  взял  на  Себя  наши  немощи  и  понес

И  вот  как  это  приходит  к  нам.  Вместо  того,  чтобы  упрекать  нас  за  наши  грехи,  открой  нам  дверь

самоуважение  могло  вот  так  попасть!»,  если  бы  ты  так  с  ним  разговаривал,  ты  бы  поступил  лучше

сердце  и  дает  нам  понять,  как  сильно  он  страдал  от  той  же  тоски,  боли,  жалости  и  стыда.

наши  болезни».  Каждый,  кто  хочет  исполнить  его  закон,  должен  продолжать  ту  же  работу.

оставаться  дома.  Бог  избрал  фарисея,  и  только  одного,  Своим  апостолом.  И  это  не  было

посылали  до  тех  пор,  пока  он  не  перестал  осознавать  себя  главным  среди  грешников.

в  пользу  уставших  и  унылых.

«Поэтому  надлежало  ему  быть  во  всем  подобным  своим  братьям...  Он  знает,  что  значит  быть
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то  же  самое»,  чтобы  воля  Божия  могла  исполниться.  «Раб  не  больше,  чем

господин  твой»  (Иоанна  13:16).  Только  Бог  велик.  «Несомненно,  это  суета,  полная  всего

Обратите  внимание  на  слова:  «быть  ничем».  Это  не  значит,  что  мы  не  должны  так  сильно  верить

живой  человек»  (Пс.  39:5).  Бог  всегда  истинен,  хотя  «каждый  человек

5  Ибо  каждый  понесет  свое  бремя.
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во  что-то,  чем  мы  не  стали.  Напротив,  это  полная  проверка

стыд".  Помните:  только  исповедуя  свои  грехи,  мы  можем  спасти  мир.

лжец»  (Рим.  3:4).  Когда  мы  признаем  прошлое  и  живем,  осознавая  это,

поставить  себя  в  ситуацию,  когда  Святой  Дух  может  достичь  нас,  сделав  нас

других  от  их  собственных  грехов.  Только  так  мы  сможем  указать  им  путь  к

спасение.  Только  тот,  кто  исповедует  свои  грехи,  получает  от  них  очищение,  будучи  способным

факт:  что  мы  ничто.  Не  просто  один  человек;  также  все  нации

собранные  вместе  —  ничто  пред  Господом.  Всякий  раз,  когда  мы  верим,  что  мы  что-то  есть,

таким  образом  направляя  других  к  Источнику.

мы  будем  обманывать  себя.  И  мы  часто  делаем  это  во  вред

Бог  может  работать  для  нас.  «Человек  греха»  —  это  тот,  кто  превозносит  себя  (2  Фес.  2:3).

и  4).  Сын  Божий  –  это  тот,  кто  смиряет  себя.

о  деле  Господнем.

1  –  Кто  тот  человек,  который  превозносит  себя?  (2  Фес.  2:3  и  4).

Помните  «Закон  Христов»?  Хотя  Он  был  всем,  «он  опустошил  себя

Потому  что,  если  кто-то  думает,  что  он  что-то,  а  на  самом  деле  он  ничто,  он  обманывает  себя.

Р_________________________________________________________________

________________________________________________________

Но  каждый  человек  доказывает  свое  дело,  и  слава  будет  иметь  он  только  сам  себя,  а  не

в  другой.  (Гал.  6:3  и  4)

Среда
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Давайте  каждый  из  нас  будем  нести  бремя  друг  друга,  а  не  будем  бросать  на  них  свое!  «Наложить  на

(когда  мы  были  еще  слабы)  не  можем  снять  с  тебя  бремя  даже  на  небольшом  расстоянии  от

незначительность  –  больше  не  обманываем  себя  –  это  тогда,  когда

наше  бремя  в  Нем,  собирая  его  в  свои  руки  или  в  свой  разум  и  бросая  его

Я  узнал  секрет!  Я  не  буду  утомлять  никого,  делая  Его  участником

с  Ним,  Он  утешал  печальных,  исцелял  разбитых  сердцем,  освобождал  тех,  кто  был

многие  в  мире,  кто  еще  не  усвоил  этот  урок  от  Христа,  каждый  сын  Божий

мы  учимся  у  Него  тому,  как  нести  бремена  других.

освободиться  от  бремени  греха,  боли,  страданий  и  наказания,  но  безуспешно.  Они  вернулись  в

Им  предстояло  продлить  мост  через  пропасть.  Но  это  невозможно.  Тот  человек

Противоречат  ли  два  стиха?  Нисколько.  Писание  говорит  нам,  что

2.  Как  мне  следует  относиться  к  себе  изо  дня  в  день?  (Гал.  2:20)

В  чем  же  тогда  смысл  нести  свой  собственный  груз?  Это  «сила,  действующая  в

он  найдет  повод  взять  на  себя  чужое  бремя.  Вы  доверите  свое  Господу.

Мы  извлекаем  этот  урок  из  жизни  Христа.  Я  поступал  хорошо,  потому  что  Бог  был

Бремя  твое  вечно»  (Пс  55:22).  Каждый  должен  возложить  бремя  на  Господа.  Это  ведет  к

собственное  оружие.  Долгое  время  мы  держали  Господа  подальше,  хотя  и  на  расстоянии  

вытянутой  руки,  лишая  себя  покоя  от  тяжкой  ноши.  И  просто

______________________________________________________________________

бремя  всего  человечества,  не  в  массе,  а  индивидуально.  Мы  не  ставим

когда  мы  признаём  и  признаём,  что  мы  ничто,  и  исчезаем  в  своём

Это  обо  мне;  но  не  я,  если  не  Он.

почувствуйте,  как  оно  нависает  над  ними  все  тяжелее  и  тяжелее,  пока  не  оставит  их  на  грани  отчаяния.

мы  разрешаем  перевозку  нашего  груза.  Христос  знает,  как  с  этим  справиться.  И  взяв  свое  ярмо,

Кто-то  далекий  от  нас.  Таким  образом  это  невозможно.  Многие  искали  таким  образом

моя  ноша  тяжёлая,  но  я  понесу  её  сама;  но  не  я,  а  Христос  во  мне.  Есть

Разве  не  чудесно,  что  «Сильный»  всегда  несет  наше  бремя?

В  чем  была  проблема?  Они  смотрели  на  Христа  как  на  кого-то  далекого  и  думали,  что

мы»  это  занимает!

Р__________________________________________________________________
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стойте  твердо»  (2  Тим.  2:19).

Поэтому  пусть  никто,  считающий  себя  христианином,  не  довольствуется  опорой  на  какие-то

что  вы  уже  отвергнуты»  (2  Кор.  13:5).  «Ибо  хотя  Он  и  был  распят  в  немощи,  но  жив

другой.  Хоть  ты  и  слабейший  из  слабых,  всегда  будь  носителем

(Гал.  6:6)

Безусловно,  речь  идет  главным  образом  о  временных  ресурсах.  Если  один

силой  Бога.  Мы  тоже  немощны,  но  силой  Божией  мы  будем  жить

угнетенный  дьяволом.  Ни  один  из  пришедших  к  Нему,  неся  свои  страдания  и

бремена,  соработник  с  Богом,  несущий  во  Христе  свое  бремя  и  бремя

человек  полностью  посвящает  себя  служению  Слова,  очевидно,  что  вещи

ближний  твой,  без  жалоб  и  нетерпения.  Вы  даже  можете  обнаружить  некоторые  из

болезни  остались  без  облегчения.  «Так  сбылось  то,  что  сказал  пророк  Исайя:  «Он

Он  Сам  понес  наши  немощи  и  понес  наши  боли»  (Мф.  8:17).

с  Ним  силою  Божией  в  вас»  (ст.  4).  Таким  образом,  если  наша  вера  докажет,  что  Христос
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есть  в  нас  (и  вера  демонстрирует  реальность  факта),  нам  будет  чему  порадоваться

И  тогда,  когда  толпа  легла  ночью,  Иисус  искал

нам,  а  не  раньше  других.  Радуемся  в  Боге  через  Господа  нашего  Иисуса  Христа  и

бремена,  о  которых  брат  его  не  сожалеет,  и  тоже  нести  их.  И

то  же  самое  может  сделать  и  другой.  Слабые  тогда  возрадуются  так:  «Моя  сила  и

горы  или  лес,  чтобы  в  общении  с  Отцом  (ради  которого  он  жил)  он  мог

наше  наслаждение  не  зависит  ни  от  кого  в  мире.  Даже  если  каждый

песнь  моя  —  Господь,  Господь,  спасение  мое»  (Ис.  12:2).

сдаться  и  упасть,  мы  будем  сопротивляться,  поскольку  «основание  Божие  стоит

получите  обновленный  запас  жизни  и  силы  для  своей  души.  «Каждый  человек  исследует  свое

И  наученный  слову  должен  поделиться  всем  своим  имуществом  с  наставляющим  его.

Наша  работа."  «Испытывайте  себя,  пребываете  ли  вы  в  вере;  проявить  себя

такой  же.  Или  вы  сами  в  себе  не  знаете,  что  Иисус  Христос  в  вас?  Если  это  не

Четверг
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На  этом  смысл  увещевания  не  заканчивается.  Всякий,  кто  получает  наставление  в  Слове,  должен

вам  есть»  (Мф.  14:16).  Иисус  не  шутил.  Я  действительно  имел  в  виду  то,  что  сказал.

слишком  много  и  получает  от  них  материальную  пищу,  ему  приходится  тратить  деньги  на  посещение

хлеба  и  раздал  ученикам,  чтобы  они  накормили  голодных.  Но

Поскольку  те,  кто  учит,  не  только  делятся  Словом,  но  и  сотрудничают

свидетельство  содержит  не  непосредственные  ссылки  на  данное,  а  радостное  и  смиренное

предположение,  что  служители  Евангелия  никогда  не  нуждаются  в  духовном  освежении  

или  что  они  не  могут  получить  его  даже  от  самых  слабых  членов  паствы.  И

Сколько  раз  наше  неверие  в  слово  Христово  лишало  нас  возможности  работать  во  благо  и

бедный  среди  бедных  –  а  ученики  оставили  все,  чтобы  следовать  за  Ним  –  наблюдали

Если  бы  они  могли  обеспечить  себя  сами,  Он  ответил:  «Им  не  нужно  уходить.  Дайте  им

необходимое  для  его  поддержания  должно  исходить  от  тех,  кого  оно  учит.  Итак,

1  –  Мы  всегда  должны  полагаться  на  лидеров  или  пасторов,  чтобы  говорить  слово  Божье

поделитесь  тем,  что  у  нас  есть.  И  это  обидно,  ведь  «такие  жертвы  угодны  Богу»

Невозможно  описать,  до  какой  степени  они  ободряют  душу  наставника.

простая  проверка  того,  что  ваш  труд  не  был  напрасным.  Вполне  возможно,  что

делитесь  с  наставником  «всем  хорошим».  Темой  настоящей  главы  является

Он  знал,  что  ученикам  нечего  было  дать  людям,  но  у  них  было  столько  же,  сколько  и

Р__________________________________________________________________

взаимопомощь.  «Нести  бремена  друг  друга».  Также  тот,  кто  наставляет

Он  имел.  Они  не  понимали  силы  слов,  поэтому  Он  Сам  взял

______________________________________________________________________

бедным  с  их  ничтожными  ресурсами  (Иоанна  13:29).

слова,  которые  Он  сказал  им,  означают,  что  они  должны  поступать  точно  так  же,  как  Он.

другие.  Христос  и  апостолы,  у  которых  ничего  не  было  –  поскольку  Христос  был  самым

при  материальной  поддержке;  точно  так  же  и  принимающие  учение  Слова  не  должны  

ограничивать  свою  щедрость  только  временными  вещами.  Это  ошибка

свидетельства  радости  и  веры  в  Господа,  данные  теми,  кто  принимает  Слово.  Это  не  о

Когда  ученики  предложили  Иисусу  распустить  толпу,  чтобы

(Евр.  13:16).

другим?  (Матф.  14:16)

Machine Translated by Google



потому  что  ты  надеялся  на  свою  силу,  на  множество  своих  воинов».

«Проклят  надеющийся  на  человека  и  полагающийся  на  плоть»,  будь  то  свою  собственную  или  чужую.

которое  будет  сделано  при  кончине  мира,  покажет,  было  ли  семя  пшеницей  или  плевелами  (раздор).

какой-то  другой  мужчина.  «Блажен,  кто  надеется  на  Вечного  и  на  Него  возлагает  надежду»  (Иер.

желания  плоти  и  разума  пожнёт  урожай  разложения  и  смерти.  «Дух  есть
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«Сейте  себе  по  правде,  пожните  по  любви,  приготовьте  себе

свидетельство  о  том,  что  Бог  сделал  для  слушателя,  окажет  положительное  влияние  на  учителя,  и

17:5  и  7).

1.  Можем  ли  мы  доверять  себе  или  нашим  лидерам  в  отношении  дел  и  спасения?

Часто  это  приводит  к  укреплению  сотен  душ.

новая  почва:  пришло  время  искать  Яхве,  пока  он  не  придет  и  не  прольет  справедливость

на  вас»  (Осия  10:12,  Иерусалимская  Библия).

7  Не  обманывайтесь:  Бог  поругаем  не  бывает;  ибо  что  посеет  человек,  то

«Надеющийся  на  свое  сердце  глуп»  (Притч.  28:26).  То  же  самое

(Прит.  28:26)

Р__________________________________________________________________

тоже  пожнет.

необходимо  сказать  о  тех,  кто  надеется  на  других  людей,  как  можно  заключить  из  13-го  стиха

___________________________________________________________________________________

Осия  10:  «Вы  вспахали  нечестие,  вы  пожали  беззаконие.  Ты  будешь  есть  плод  лжи,

8  Ибо  кто  сеет  в  плоть  свою,  от  плоти  своей  пожнет  тление;  но  что  сеет

Все,  что  пребывает,  исходит  от  Духа.  Плоть  испорчена  и  является  источником

коррупция.  Кто  не  думает  ни  о  чем,  кроме  собственного  удобства,  подчиняясь

в  Духе,  от  Духа  пожнёт  жизнь  вечную.

Невозможно  выразить  это  заявление  о  принципах  более  ясно.  Урожай,

Пятница
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___________________________________________________________________________________

Радость  вечности  теперь  принадлежит  ему.  Ваше  удовольствие  будет  полным  день  за  днём.  И

Это  означает,  что  нынешнее  существование  должно  быть  живой  смертью,  медленной  агонией.

«полностью  насыщаясь  полнотой  дома  своего»  (Пс.  36:8),  пья  из  источника

Послушай  Доктора  любви,

он  дает  жизнь  мертвым.

Отнюдь  не!  Это  ошибочное  и  ложное  представление  о  христианской  жизни:  жизни,  которая  наиболее

жизнь  ради  правды»  (Рим.  8:10,  Иерусалимская  Библия),  и  тот,  кто  руководствуется  только  своим  разумом

Божья  радость.  Обладайте  всем,  кто  желает,  как  только  сердце  воззовет

Никогда  люди  не  будут  петь,

только  Богом,  и  в  Котором  обитает  всякая  полнота.  Когда-то  я  поверил,  что  открою

Духа,  пожнёт  вечную  славу.  «Если  вы  будете  жить  по  плоти,  вы  умрете.  Но  если  по

это  было  бы  вызовом  смерти.  Нет;  Каждый,  кто  приходит  ко  Христу  и  пьет  Духа,  имеет  «в  себе

Дух  умерщвляет  дела  плоти,  и  будешь  жить»  (Рим.  8:13).  Замечательный!  Если

источник  воды,  текущий  в  жизнь  вечную»  (Иоанна  4:14).

мы  живем,  мы  умираем;  и  если  мы  умрем,  мы  живем.  Вот  свидетельство  Иисуса:  «Что

2.  Что  происходит  с  теми,  кто  перестает  проповедовать  истину  из-за  страха  потерять  веру?

жизнь,  но  теперь  он  знает,  что  на  самом  деле  он  ничего  и  не  делал,  как  смотрел  на  могилу,  на

гробница  коррупции.  Именно  сейчас  начинаешь  по-настоящему  жить,  и  радость  нового

Если  вы  хотите  спасти  свою  жизнь,  вы  потеряете  ее;  и  кто  потеряет  душу  свою  ради  Меня,  тот  обретет  ее».

жизнь  или  преследование?  (Матф.  16:25)

жизнь  невыразима  и  славна»,  так  что  он  поет:

Р__________________________________________________________________

(Мф.  16:25).

Нежный  голос  Спасителя

Она  трогательно  разговаривает  с  нами.

Это  не  означает  утрату  радости  в  настоящем.  Не  подразумевает  продолжающуюся  развращенность  и

нищета,  отсутствие  чего-то,  чего  мы  желаем,  с  целью  получения  чего-то  другого.  Нет
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в  котором  Христос  делает  нас  свободными.  В  увещевании  говорится:  «Как  и  ты  предложил  свое

члены  к  нечистоте  и  беззаконию,  теперь  представьте  членов  ваших  на  служение

искажает  его,  превращая  в  повод  для  уныния.  Многие,  возможно,  захотят  притвориться

праведность,  ведущая  к  святости»  (Рим.  6:19).  Если  тот,  кто  терпит  справедливость  таким  образом,

что  слово  «Сеющий  в  плоть  свою,  от  плоти  пожнет  тление»  означает,  что,

никогда  не  ангелы  в  свете

всегда  следует  ограничивать  из-за  прошлых  вредных  привычек,  это  будет  продемонстрировано

что  сила  праведности  уступает  силе  греха.  Но  Божья  благодать  настолько  сильна

сладкую  ноту,  которую  они  споют

даже  после  рождения  от  Духа  они  должны  продолжать  страдать

чем  имя  Иисуса.

последствия  его  предыдущей  греховной  жизни.  Некоторые  в  конечном  итоге  полагают,  что  даже

(П.  Кастро,  №  124)

в  вечности  они  будут  нести  шрамы  старых  грехов  и  скорбеть  в

как  небеса.

Представьте  себе  человека,  приговоренного  к  пожизненному  заключению  за  свои  преступления.  После

такие  слова:  «Я  никогда  не  смогу  быть  тем,  кем  должен  был  быть,  если  бы  я  никогда  не  грешил».

провел  несколько  лет  в  тюрьме,  был  помилован  и  освобожден.  Некоторое  время  спустя

Какая  клевета  на  благодать  Божию  и  искупление  во  Христе  Иисусе!  Разве  это  не  свобода

«Как  и  вы  отдали  члены  ваши  нечистоте,  беззаконию,  так  и  ныне  представьте  члены  ваши  на  

служение  праведности,  ведущей  к  святости»  (Рим.  6:19).

мы  нашли  и  обнаружили  тридцатикилограммовый  железный  шар,  прикованный  наручниками  к  его
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Проницательная  армия  всегда  старается  разгромить  наиболее  ценные  позиции  противника.

стратегический.  Таким  образом,  для  верующих  скрыто  важное  обещание,  сатана

Суббота
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знание  добра  и  зла.  Евангелие  представляет  такое  искупление  падшего  человечества,

что  все  темные  воспоминания  о  грехе  стёрты.  Искупленные  в  конечном  итоге  узнают

преступлений  моих;  но  по  милости  Твоей  вспомни  меня  ради  Тебя

только  добро,  со  Христом,  который  «не  знал  греха».

«Ранами  Его  мы  исцелились».  Память  о  грехе,  а  не  отдельных  грехах,

оно  сохранится  навечно  в  шрамах  на  руках,  ногах  и  боках  Христа.

милость,  Господи»  (Пс.  25:7).

лодыжку  с  помощью  толстой  цепи,  так  что  лишь  с  трудом  можно

Сеющий  в  плоть,  от  плоти  пожнет  тление,  как  и  все  мы

Они  составляют  печать  нашего  совершенного  искупления.

возможность  проверить  лично.  «Но  вы  живете  не  по  плоти,  но  по

переползать  с  одного  места  на  другое.  "Как?  Что  это  значит? »

Когда  Бог  прощает  и  забывает  наши  грехи,  Он  дает  нам  такую  силу

–  Мы  спросили  его

спасайтесь  от  них,  чтобы  нам  быть  так,  как  будто  мы  никогда  не  грешили.  Сквозь

удивлен.  «Они  не  позволили  тебе  выйти  на  свободу? ».

«драгоценные  и  чрезвычайно  великие  обетования»,  которые  Он  дал  нам,  заставляет  нас  «прийти  к

по  духу,  если  только  Дух  Божий  обитает  в  вас»  (Рим.  8:9).  О

Дух  имеет  силу  освободить  нас  от  власти  плоти  и  всех  ее  последствий.

"Ах,  да! »,  он  нам  отвечает:  «Я  свободен,  но  я  должен  взять  этот  мяч  как

приобщимся  к  божественной  природе  и  освободимся  от  растления,  существующего  в  мире  из-за

«Христос  возлюбил  Церковь  и  отдал  Себя  за  нее,  чтобы  освятить  ее,  очистив  ее.

от  злых  желаний»  (2  Пет.  1:4).  Мужчина  упал,  когда  ел  с  дерева

воспоминание  о  моих  прошлых  преступлениях».

банею  водною,  посредством  Слова,  чтобы  представить  себе  славную  Церковь,  без

пятно,  ни  порок,  ни  что-либо  подобное,  но  свято  и  непорочно»  (Еф.  5:25-27).

Всякая  проповедь,  вдохновленная  Святым  Духом,  является  обещанием  от  Бога.  Один  из  них,

исполнен  благодати:  «Не  помяни  грехов  юности  моей,  ни
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Как  показывает  контекст,  основная  тема  –  это  просто  не  то,

сопротивляться  искушению  в  своей  плоти,  но  помогать  другим.  Нам  нужно  в  этот  момент

усвойте  урок  Христа,  который  «не  утомится  и  не  утомится,  доколе  не  установит
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Мы  очень  легко  устаём  делать  добро,  если  не  взираем  на  Иисуса.

правда  на  земле»  (Ис.  42:4).  Хотя  многие  из  тех,  кого  он  исцелил,  никогда  не  демонстрировали

минимальная  благодарность,  это  не  заставило  Его  что-либо  изменить.  Пришел  делать  добро,  нет.

Мы  теряем  покой,  потому  что  воображаем,  что  непрерывная  практика  добра  должна  быть

Для  медитации:  «Дорогие  сотрудники,  будьте  верными,  полными  надежды  и  героическими.  Будь  каждым  ударом

напряженный.  Но  это  только  потому,  что  мы  не  до  конца  поняли  радость

данное  по  вере.  Когда  ты  сделаешь  все,  что  можешь,  Господь  воздаст  тебе  за  это.

Господа,  сила,  которая  не  дает  нам  упасть  в  обморок.  «Те,  кто  надеется  на  Вечное,  получат

предложить  Себя  для  оценки  других.  Итак,  «утром  посейте  семя  ваше,  и

Не  позволяйте  руке  отдыхать  во  второй  половине  дня;  потому  что  не  знаешь,  что  лучше,  это  или

новые  силы  полетят,  как  орлы;  они  побегут  и  не  устанут;  будет  ходить,  а  не

верность.  Черпайте  из  животворящего  источника  физическую,  ментальную  и  духовную  энергию.

то,  или  то  и  другое  хорошо»  (Еккл.  11:6).

они  утомятся  (Ис.  40:31).

Мужественность,  женственность  -  освященная,  очищенная,  утонченная,  облагороженная  -  мы  имеем

1  –  Иногда  некоторым  людям  кажется  бесполезным  говорить  о  Христе.  Что  дает  нам  Библия

сказать  об  этом?  (Еккл.  11:6)

обещай  получить.  Нам  нужна  та  вера,  которая  позволит  нам  сопротивляться  видению  Единого.

что  невидимо.  (МЭ  I  –  с.  88)

13  СЛАВА  КРЕСТА

Золотой  стих:  И  не  унываем,  делая  добро,  ибо  в  свое  время  пожнем,  если  
не  изнемогли.  (Гал.  6:9)

Воскресенье
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Итак,  пока  есть  время,  будем  делать  добро  всем,  а  особенно  верным.  (Гал.  6:10)

Это  позволяет  сделать  вывод,  что  апостол  имеет  в  виду  материальную  помощь,  поскольку

один  или  другой  будет  процветать...  Или  оба!

Было  бы  бессмысленно  напоминать  нам  проповедовать  Слово  тем,  кто  не  принадлежит  к  вере:  для  них

Грешники  дают  взаймы  грешникам,  чтобы  снова  получить  столько  же.  Мне  это  нравится,  потому  что

врагам  вашим,  и  благотворите,  и  давайте  взаймы,  не  ожидая  ничего,  и

Разве  это  не  достаточный  стимул,  чтобы  не  уставать  делать  добро?  Земля  может

Р__________________________________________________________________

особенно  то,  что  необходимо  проповедовать.  Но  есть  естественная  тенденция  –  понять

естественное,  в  отличие  от  духовного,  что  означает  ограничение  доброжелательности  к  тем,  кто

______________________________________________________________________

Не  определено,  сколько  мы  пожнем  и  какой  будет  посев.

выглядят  бедными,  а  сезон  бесперспективным.  Худшие  заявления  могут  быть

данные  для  сбора  урожая,  и  у  нас  может  возникнуть  искушение  думать,  что  вся  наша  работа  была  

напрасной.  Но  это  не  так.  «В  нужное  время  мы  соберем  урожай».  «Таким  образом,  мои  братья

из  которых  мы  будем  собирать  урожай.  Часть  его  могла  упасть  на  обочину  дороги  и  быть

Возлюбленные,  стойте  твердо  и  стойко,  всегда  изобилуя  в  деле  Господнем,  зная

считается  «заслужившим  этого».  Мы  много  слышим  о  «бедных  людях,  которые  не  заслуживают

еще  одна  вещь".  Но  все  мы  недостойны  даже  малейшего  блага  Божия;  Это,

вырвано  прежде,  чем  оно  успеет  пустить  корни;  другой  может  упасть  на  каменистую  почву  и  засохнуть;

чтобы  труд  ваш  в  Господе  не  был  напрасным»  (1  Кор.  15:58).

даже  и  так  даруй  нам  постоянно.  «И  если  вы  делаете  добро  тем,  кто  делает  вам  добро,

какую  награду  ты  получишь?  Грешники  делают  то  же  самое.  И  если  вы  одолжите

и  даже  другой  может  упасть  в  тернии  и  задохнуться.  Но  одно  можно  сказать  наверняка:

тем,  от  кого  надеешься  получить  снова,  какую  награду  ты  получишь?  Так  же

мы  пожнём!  Мы  не  знаем,  будет  ли  завтрашний  посев  успешным  и  что  он  принесет.

поздно,  или  оба  сделают  это.  Но  нет  никакой  возможности,  что  оба  потерпят  неудачу.  Или

Понедельник
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хороший".  Он  путешествовал  по  стране  пешком,  ища  возможности  сделать  кому-нибудь  добро,  и

нашел  их.  Он  делал  добро,  «потому  что  Бог  был  с  ним»  (Деяния  10:38).  Его  зовут

термин  «возможности».  Никто  не  говорит,  что  у  них  была  возможность  пострадать  или

Эммануил,  что  означает  «Бог  с  нами».  Поскольку  Он  с  нами  ежедневно,  до  тех  пор,  пока

не  было  предотвращено,  кроме  силы  Божией,  обитавшей  в  нем.  Всегда  нужен

Было  кому  за  этим  следить.  Некоторые  воспользовались  этим  обстоятельством

потерять  немного  денег.  Наоборот,  мы  говорим,  что  у  нас  была  возможность  победить.

награда,  и  будете  детьми  Всевышнего;  потому  что  Он  добр  даже  к  неблагодарным  и

кончины  мира,  и  Бог  будет  с  нами,  благотворя  нам,  так  что

150

мы  также  можем  делать  с  другими.

зло»  (Луки  6:33-35).

какую-то  сумму,  или  избежав  грозившей  нам  опасности.  Вот  как  мы  должны

1  –  Мы  должны  делать  добро  всем,  но  кому  в  первую  очередь  мы  должны  помогать?  (Гал.

рассмотреть  вопрос  о  благотворительности  по  отношению  к  нуждающимся.

6:10)

Но  возможности  нужно  искать.  Мужчины  трудятся  в  поисках

11  Посмотрите,  какими  большими  буквами  я  написал  вам  своей  рукой.

Увидеть  ревность,  воспламенившуюся  апостолом  Павлом  при  написании  послания,  можно  по

Р__________________________________________________________________

возможности  заработка.  Апостол  призывает  нас  стремиться  одинаково

тот  факт,  что,  вопреки  своему  обыкновению,  он  взял  перо  и  начал  писать  письмо,

путь  возможности  помочь  кому-то.  Вот  как  это  сделал  Христос.  «Я  делал

______________________________________________________________________

или  ее  часть,  собственноручно  и  почерком.  Как  следует  из  четвертой  главы,  Павел

возникли  некоторые  проблемы  со  зрением.  Это  помешало  ему  выполнять  свою  работу,  иначе

Мы  должны  считать  добрые  дела  другим  радостной  привилегией,  а  не

тяжелая  обязанность,  которой  следует  избегать,  если  это  возможно.  Мы  никогда  не  говорим  о  неприятных  вещах  в

Machine Translated by Google



«Вечное  не  смотрит  на  то,  на  что  смотрит  человек.  Человек  смотрит  на  то,  что  перед  его  глазами,  но

Господь  смотрит  на  сердце»  (1  Царств  16:7).  Обрезание,  в  котором  лжебратья

пришло  ли  от  него  послание  или  нет:  кто  написал  основную  часть  письма,  тот

хотел  убедить  галатов,  что  доверие  означало  самодовольство,  а  не  праведность.

______________________________________________________________________

Он  даже  распечатывал  приветствие  и  подпись  собственноручно.  По  этому  поводу  нет

писать  ложные  письма  церквям  от  имени  Павла,  тем  самым  расстраивая

верой.  У  них  был  закон  только  как  «образ  познания  и  истины»  (Рим.

2:20).  Своими  делами  они  могли  внести  «удобный»  посев  для  плоти;  один

братья  (2  Фес.  2:2).

2.  Во  времена  Павла  другие  писали  фальшивые  письма,  как  будто  они  были  от  него.  Ты

Однако  срочность  была  такой,  что  он,  скорее  всего,  написал  послание  сам.

весь.

считает,  что  то  же  самое  могло  бы  произойти  и  сегодня  с  Эллен  Гулд  Уайт  или  с

пустое  сеяние,  так  как  в  нем  не  было  реальности.  Они  могут  показаться

праведный,  не  терпящий  гонений  за  крест  Христов.

Библия?  Прочтите  Апок.  22:18  и  комментарий:

Всех,  кто  хочет  показать  себя  во  плоти  хорошим,  заставляют  обрезать  себя,  лишь  бы  не  

быть  гонимыми  из-за  креста  Христова.  (Гал.  6:12)

1.  Верите  ли  вы,  что,  когда  пасторы  крестят  для  достижения  целей,  получая

Бога  обмануть  невозможно,  и  нет  смысла  обманывать  ни  себя,  ни  других.

Р__________________________________________________________________

слава  этому,  не  совершают  ли  они  ту  же  ошибку,  что  и  лидеры  прошлого?  (Гал.  6:12)

Р__________________________________________________________________

______________________________________________________________________

Но  во  втором  послании  к  Фессалоникийцам  он  показал  им,  как  они  могут  узнать,  если

Вторник
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14  А  я  не  могу  хвалиться,  разве  только  крестом  Господа  нашего  Иисуса  
Христа,  которым  для  меня  мир  распят,  и  я  для  мира.

13  Ибо  даже  обрезанные  еще  не  соблюдают  закона;  но

Послание  заканчивается,  как  и  началось,  выпуском  этого  «настоящего».

плохой  век».  Только  крест  осуществляет  это  освобождение.  Крест  –  символ  унижения.

плоть  его  «обращенных».  Если  бы  случилось  так,  что  какое-то  количество  людей  присоединилось

Итак,  мы  хвалимся  этим.

нет  мудрости,  которой  можно  было  бы  похвастаться.  Мудрость,  которую  дает  Бог,  ведет  к  смирению,  а  не  к

тщеславие.

к  "нашей  конфессии",  то  "была"  большая  "выгода"  по  сравнению  с  годом

2  –  Чем  единственное,  чем  мы  можем  «хвалиться»?  (Гал.  6:14)

152

Р__________________________________________________________________

Они  хотят,  чтобы  вы  были  обрезаны,  чтобы  они  могли  хвалиться  вашей  плотью.

Они  совершенно  не  соблюдали  закон.  Плоть  противостоит  закону  Духа,  и  «живущие

прошлое;  и  они  чувствуют  себя  счастливыми.  Количество  и  внешний  вид  имеют  большое  значение  для  мужчин.

но  ничего  Богу.

по  плоти  не  могут  угодить  Богу»  (Рим.  8:8).  Но  они  попытались  получить

___________________________________________________________________________________

Бог  открывается  на  кресте.  «Да  не  хвалится  мудрый  ни  своей  мудростью,  ни  своим

обращаются  в  то,  что  они  называли  «нашей  верой»,  как  многие  называют  теории

Почему  слава  на  кресте?  Потому  что  через  нее  мир  не  распинается,  и  мы

мужествуй  сильный  и  богатый  богатством  своим»  (Иер.  9:23).  Почему  бы  не  похвастаться?

мы  мир5 .

лиц,  которых  они  поддерживают.  Христос  сказал:  «Горе  вам,  лицемерные  книжники  и  фарисеи!

мудр  твоей  мудрости?  Ибо  насколько  твоя  мудрость  принадлежит  тебе,  то  это  глупость.  "А

Мудрость  мира  сего  есть  безумие  пред  Богом»  (1  Кор.  3:19).  Ни  у  одного  человека  нет

Потому  что  ты  проходишь  по  суше  и  по  морю,  чтобы  обратить  в  свою  веру;  и  как  только  ты  выиграешь,  ты  сделаешь  это

вдвое  более  сын  ада,  чем  ты»  (Мф.  23:15).  Такие  мастера  прославились
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Мы  должны  хвалиться  только  познанием  Господа.  В  другом,  что  нет  ничего

славиться  разве  что  крестом  Христовым.  Итак,  вывод  таков:  на  кресте  Христовом

Так  что  человеку  совершенно  нечем  гордиться.  Что  такое  человек

мы  находим  познание  Бога.  Познание  Бога  –  это  жизнь  вечная  (Иоанна  17:3),  и  нет

в  надежде.  Нет  человека  настолько  бедного,  слабого  и  грешного,  настолько  деградировавшего  и  обесцененного.

кому  не  хватает  всего  богатства,  мудрости  и  власти?  Все,  чем  человек  является  или  что  имеет,

Что  мы  скажем  о  власти?  «Всякая  плоть  есть  трава»  (Ис.  40:6).  «Это,  конечно,  тщеславие

нет  жизни  для  человека  вне  креста  Христова.  Таким  образом,  мы  еще  раз  видим,  что

все,  что  можно  знать  о  Боге,  открывается  на  кресте.  Вне  креста  нет

дополняет  всякого  человека  живущего»  (Пс.  39:5).  «Мужчины  —  это  всего  лишь  дыхание,  настолько

бедные  как  богатые.  Если  бы  их  всех  вместе  взвесить  на  весах,  они  бы  весили  меньше

исходит  от  Господа.

познание  Бога.

удар".  Но  «сила  от  Бога»  (Пс.  62:9,  11).

А  кто  хвалится,  пусть  хвалится  тем,  что  понимает  Меня  и  знает  Меня,  что  Я  Господь,  

творящий  милость,  суд  и  правду  на  земле;  ибо  Я  наслаждаюсь  этим,  говорит  Господь.  (Иер.  9:24)

Это  показывает  нам,  что  крест  проявляется  во  всем  творении.  Вечная  сила  и

Что  касается  богатства,  то  надеяться  на  него  –  «неуверенность»  (1  Тим.  6:17).  «Человек  трудится

Соотнесите  предыдущий  стих  с  Галатам  6:14.  Один  и  тот  же  Дух  вдохновил  обоих

Божественность  Бога,  все,  что  мы  можем  знать  о  Нем,  можно  увидеть  в  вещах,  которые

следовательно,  отрывки  не  могут  противоречить  друг  другу.  В  одном  месте  мы  это  прочитали

они  идут;  он  накапливает  богатство,  не  зная  для  кого»  (Пс.  39:6).  «Вы  должны  обратить  свой  взор  на

сотворен,  и  крест  есть  сила  Божия  (1  Кор.  1:18).  Бог  порождает  силу  из  слабости.

Спасает  человека  через  смерть,  чтобы  даже  те,  кто  умирает,  могли  отдохнуть

богатство,  которое  ничто?  Ибо  они  создали  крылья,  как  орлы,  и  полетят  на  небо»  (Притч.

23:5).  Только  во  Христе  непостижимое  и  вечное  богатство.

Среда
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О,  какая  безмерная  любовь!

Какая  милость,  какая  доброта!

есть  враг  Божий»  (Иакова  4:4).  На  кресте  Христос  уничтожил  вражду  (Еф.

О,  полнота  благодати,

2:15  и  16).  «И  мир  и  его  желания  проходят.  Но  кто  исполняет  волю  Божию,

чтобы  не  иметь  возможности  хвалиться  крестом.  Крест  касается  его  именно  в  той  ситуации,  в  которой  он  находится.

полный  бессмертия!

(В.  Мендоса,  №266)

пребывает  вовек»  (1  Иоанна  2:17).  Итак,  давайте  позволим  миру  пройти  мимо.

поскольку  это  символ  позора  и  деградации.  Оно  открывает  в  нем  силу  Божию,  и  есть  в  нем

причина  вечной  славы.

Я  оставляю  мир  и  следую  за  Христом,

1  –  Павел  говорит,  что  для  нас,  спасаемых,  слово  креста

Ибо  мир  пройдет;

Иисус  сказал:  «И  когда  Я  вознесусь  от  земли,  Я  привлеку  к  Себе  всех  людей»  (Иоанна  12:32).

Я  говорю  это,  чтобы  намекнуть,  какой  смертью  он  умрет:  «Он  смирил  себя  и  был

это______________________________________,  но  для  тех,  кто

но  нежная  божественная  любовь

154

это  будет  длиться  веками.

погибнет__________________________________(1  Кор.  1:18)

Крест  распинает.  Крест  отделяет  нас  от  мира.  Соедини  нас  с  Богом,  Ему  слава!  А

Дружба  с  миром  есть  вражда  против  Бога.  «Кто  хочет  дружить  с  миром,  если
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1.  Если  мы  во  Христе,  то  кто  мы?  (2  Кор.  5:17)

Потому  что  во  Христе  Иисусе  не  имеет  никакой  силы  ни  обрезание,  ни  необрезание,  но  быть  новой  

тварью.  (Гал.  6:15)

Р__________________________________________________________________

Спасение  не  исходит  от  человека,  в  каком  бы  состоянии  он  ни  был  и  чем  бы  он  ни  занимался.

послушный  до  смерти,  даже  до  смерти  на  кресте.  Посему  и  Бог  возвысил  Его  до  высоты,  и

______________________________________________________________________

Распятый  на  дереве;

Он  дал  Ему  Имя  выше  всякого  имени»  (Флп.  2:8  и  9).

Именно  через  смерть  он  вознесся  по  правую  руку  от  престола  Величества  на  небесах.  Это  было

делать.  В  своем  необрезанном  состоянии  он  погиб,  и  обрезание  ничего  не  дает  ему.

Спасение.  Только  крест  имеет  силу  спасти.  Единственная  ценность  —  это  новое  существо,  или,  как

некоторые  версии  переводят  это  как  «новое  творение».  «Кто  во  Христе,  тот  новый

крест,  вознесенный  с  земли  на  небо.  Итак,  только  крест  приносит  нам  славу,  и  единственное,  что

Мансо  Кордейро,  ты  умрешь  за  меня.

Вот  почему  грустная  и  плачущая  душа

чем  мы  можем  похвастаться.  Крест,  означающий  оскорбление  и  позор  мира,  поднимает

тварь»  (2  Кор.  5:17);  и  только  через  смерть  мы  соединяемся  с  Ним.  «Разве  вы  не  знаете,  что

вздохну  с  тревогой,  Господи,  о  Тебе.

Все  крестившиеся  во  Христа  Иисуса  в  смерть  Его  крестились»  (Рим.

нас  в  этом  мире  и  посади  нас  со  Христом  в  небесных  местах.  Сделайте  это  «ради  власти»

(М.  Мавиллард,  #95)

это  работает  в  нас»,  и  это  то  же  самое,  что  поддерживает  всю  вселенную.

6:3).

Четверг
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посев  и  сбор  урожая;  который  в  конечном  итоге  обновит  всю  Землю.  «Он  расцветет

обильно,  он  будет  радоваться  и  петь  от  радости.  Слава  Ливана  будет  отдана  ему,

(4)  Бог  раскрывается  в  вещах,  которые  Он  создал.  Творение,  являющее  силу  Божию,  
представляет  и  крест,  потому  что  крест  Христов  есть  сила  Божия,  и  через  него  Бог  
открывает  Себя.

красота  Кармель  и  Шарон.  Все  увидят  славу  Вечного,  красоту  Бога  нашего».

О  чем  говорит  нам  вышеизложенное?  Что  сила,  создавшая  мир  и  все  сущее  в  нем,  —  это  та  же  

самая  сила,  которая  спасает  тех,  кто  доверяет  Ему.  Это  сила  креста.

Крест  творит  новое  творение.  Мы  видим  здесь  еще  один  повод  хвалиться  этим.  Когда

(Ис.  35:2).

«Велики  дела  Иеговы,  над  которыми  размышляют  те,  кто  наслаждается  ими.  Великолепие

творение  вышло  из  рук  Божиих  в  начале:  «Все  звезды  рассвета

Таким  образом,  сила  креста,  единственная,  через  которую  приходит  спасение,  есть  сила,  которая  творит  и  которая

все  сыны  Божии  хвалили  и  радовались»  (Иов  38:7).

продолжает  действовать  в  творении.  Но  когда  Бог  что-то  создает,  это  «хорошо  весьма».  Итак,  в

Знак  креста.  Перечислите  тексты,  которые  мы  рассмотрели  до  сих  пор:

Христос,  на  Его  кресте,  есть  «новое  творение».  «Ибо  мы  —  творение  Его,  созданное  в

и  величие  дела  Его,  праведность  Его  пребывает  вовек.  Из  своих  чудес  он  имеет

оставил  памятник.  Милостивый  и  сострадательный  Иегова!»  (Пс.  110:2-4,  Библия).

(1)  Крест  Христов  –  единственное,  чем  мы  можем  хвалиться;

Христа  Иисуса  на  добрые  дела,  которые  Бог  предназначил  к  нашему  поступлению  в  них»  (Еф.  2:10).  

Именно  на  кресте  мы  находим  это  новое  творение,  потому  что  его  сила  в  том,  что  «в  начале  

сотворил  Бог  небо  и  землю».  Это  сила,  которая  удерживает  Землю  от  превращения

Иерусалим).

распасться  под  проклятием;  сила,  обеспечивающая  смену  времен  года;  время

(2)  Тот,  кто  хвалится,  должен  делать  это  только  познавая  Бога;
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(3)  Бог  избрал  самого  слабого  в  мире,  чтобы  посрамить  мудрых,  поэтому
что  никто  не  может  хвалиться,  кроме  Него;
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«Небеса  возвещают  славу  Божию,  и  твердь  возвещает  дело  рук  Его».

седьмой  день  всего,  что  он  сделал  в  творении.  И  благословил  Бог  день  седьмой,  и

(Пс.  19:1).

мы  покрыты  ими.  Быть  распятым  со  Христом  —  значит  отречься

полностью  к  себе,  признавая,  что  мы  ничто,  и  доверяя

освящен,  потому  что  в  Нем  он  почил  от  всех  дел,  которые  делал  в  творении»  (Быт.  2:2  и

Здесь  мы  видим,  что  чудесные  дела  Божьи  раскрывают  Его  праведность  так  же,  как  и

Крест  дает  нам  познание  Бога,  показывая  нам  Его  силу  как

безусловно  во  Христе.  В  Нем  мы  находим  покой.  В  Нем  мы  находим

Создатель.  Крестом  мы  распяты  для  мира,  и  мир  для  нас.

благодать  и  сострадание.  Это  еще  одно  свидетельство  того,  что  Его  дела  раскрывают  крест  Христов.

где  сосредоточена  бесконечность  любви  и  милосердия.

3).

2  –  В  прошлом  знак,  данный  для  того,  чтобы  Ангел  мог  узнать  детей  Божьих.

была  кровь  на  двери,  и  какой  знак  сегодня  между  Богом  и  Его  народом?  (Иезекииля  20:20)

«О  своих  чудесах  он  оставил  памятник».  Почему  вы  хотите,  чтобы  мужчина

Через  крест  мы  освящены.  Освящение  –  это  дело  Божие,  а  не  человека.  Только

Ваша  божественная  сила  может  завершить  эту  великую  работу.  В  начале  Бог

вспомнить  и  объявить  о  его  чудесных  произведениях?  Чтоб  ты  не  забывал,  а  доверял

Р__________________________________________________________________

освятил  субботу  как  венец  творчества,  свидетельство  того,  что  творческий  труд

______________________________________________________________________

спасение  Господне.  Его  воля  состоит  в  том,  чтобы  человек  постоянно  размышлял  о  Его  делах,

оно  было  совершенным,  печатью  совершенства.  Итак,  мы  видим,  что  суббота,  седьмой  день,  

является  истинным  крестным  знамением.  Это  памятник  творения,  а  искупление  –  это  творение:  творение

через  крест.  На  кресте  мы  находим  совершенные  и  совершенные  дела  Божии,  и

чтобы  вы  могли  познать  силу  креста.  Таким  образом,  когда  Бог  сотворил  небеса  и

Земли  за  шесть  дней,  «в  седьмой  день  Бог  закончил  работу,  которую  делал,  и  почил  в

Пятница
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Слава  креста.  Именно  крестом  все  поддерживается.  «Все  состоит  в  Нем»

(Кол.  1:17),  и  Он  не  существует  ни  в  какой  другой  форме,  кроме  формы  Распятого.  Если  бы  это  было  не

проклятие,  которое  Он  понес,  жизнь  в  смерти,  которую  Он  претерпел.  Кто  мог  бы  сказать  это

через  крест  произойдет  всеобщая  смерть.  Ни  один  человек  не  мог  дышать,  ни  один

Он  воскрес  из  мертвых  в  славу  Отца»  (Рим.  6:4).  Это  было  потому,  что  он  претерпел  смерть,

а  потому  Христос  был  увенчан  славой  и  честью  (Евр.  2:9).

доверяет  Христу  для  вечной  жизни,  отказываясь  верить  в  Него  во  время

Суббота.  Крест  возвращает  нас  к  началу,  к  «тому,  что  было  вначале».

растения  растут,  ни  один  луч  света  не  может  светить  с  неба  иначе,  как  через  крест.
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Итак:  «Небеса  возвещают  славу  Божию,  и  твердь  возвещает  дело

(1  Иоанна  1:1).  Отдых  на  седьмой  день  –  не  что  иное,  как  знак  того,  что  в  совершенстве

Божьей  работой  на  кресте  –  так  же,  как  и  творением  –  мы  обретаем  покой  от  греха.

несколько  лет,  месяцев  или  дней  жизни  в  этом  мире?

Скажем  это  еще  раз,  и  скажем  от  всего  сердца:  «Далеко  не  от  меня  хвалиться,

кроме  креста  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  которым  мир  был  распят  на

«Но  трудно  соблюдать  субботу;  что  я  буду  делать  со  своим  бизнесом?»;  «Если  я  буду  соблюдать  

субботу,  я  не  смогу  зарабатывать  на  жизнь»;  «Это  так  непопулярно!»  Никогда  никто  не  сможет

из  рук  его»  (Пс.  19:1).  Это  некоторые  из  вещей,  которые  сделал  Бог.  Никакой  жалости

Я  не  могу  описать  кистью,  чтобы  нарисовать  изумительное  величие  небес.  Хотя,

притворяясь,  что  быть  распятым  —  это  что-то  приятное.  «И  Христос  не  угождал  Себе  Себе

я,  и  я  миру».  Если  вы  действительно  можете  сказать  это,  тогда  вы  обнаружите

эта  слава  есть  не  что  иное,  как  слава  креста  Христова,  как  показывают  упомянутые  выше  деяния.  

Сила  Божия  открывается  в  тварях,  и  крест  –  это  сила  Божия.

скорби  и  скорби  настолько  легки,  что  ими  можно  хвалиться.

то  же  самое»  (Рим.  15:3).  Прочитайте  Исаию,  53  главу.  Христос  никогда  не  был  очень  хорошим

Слава  Божия  –  это  сила  Его,  как  «несравненное  величие  силы  Его  для

верующих»  было  показано  в  воскресении  Иисуса  Христа  (Еф.  1:19  и  20).  "Христос

видел,  и  еще  меньше,  когда  его  распяли.  Крест  означает  смерть,  но  также

означает  вход  в  жизнь.  Есть  бальзам  на  ранах  Христа,  есть  благословения  на
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власть  [империя].  В  Нем  вы  и  обрезаны  были  обрезанием,  сделанным  без

руке,  когда  мы  оставляем  тело  греховное  посредством  обрезания,  совершенного

что  «праведники  будут  гореть,  как  солнце,  в  Царстве  Отца  своего»  —  это  слава  креста.  Как

Христос.  Погребенные  с  Ним  в  крещении,  вы  и  воскресли  с  Ним  через

Это  обрезание  составляет  каждого  в  истинном  Израиле  Божьем,  потому  что  оно  означает

победа  над  грехом,  а  «Израиль»  означает  победитель.  Мы  больше  не  «исключены»

Можем  ли  мы  думать  о  том,  чтобы  прославиться  чем-нибудь  еще?

1  –  Для  чьей  славы  Иисус  воскрес  из  мертвых?  (Рим.  6:4)

вера  в  силу  Божью,  воскресившую  его  из  мертвых.  За  тебя,  умершего  во  грехах,

в  необрезании  плоти  его  оживили  его  со  Христом  и  простили  все

Р__________________________________________________________________
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16  И  всем,  поступающим  по  этому  правилу,  мир  и  милость
на  них  и  на  Израиль  Божий.

Таким  образом,  мы  видим,  что  вся  слава  бесчисленных  звезд  с  цветами

Правило  славы!  Какое  великое  правило  для  тех,  кто  хочет,  чтобы  ими  правили!  упоминаются

грехи»  (Кол.  2:10-13).

«Мы  —  истинное  обрезание,  мы,  поклоняющиеся  по  Духу  Божию,  и  довольные  во  Христе  
Иисусе,  и  не  на  плоть  уповаем»  (Флп.  3:3).

разнообразна,  и  слава  радуги,  слава  золотых  облаков  на  закате  солнца,

Там  два  класса?  Это  невозможно,  поскольку  все  послание  показывает,  что  все  суть  одно.

2.  Что  такое  истинное  обрезание,  или  крещение,  говорит  Павел?

во  Христе  Иисусе.  «И  вы  имеете  полноту  в  Нем,  Который  есть  глава  всякого  начальства  и

слава  моря  и  цветущих  полей  и  зеленых  лугов,  слава  весны  и

Р__________________________________________________________________
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урожай  в  зрелости,  слава  того,  что  прорастает  и  приносит  совершенные  плоды,  вся  слава

что  Христос  имеет  на  небесах,  а  также  все,  что  должно  быть  открыто  Его  святым  в  день
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куплен.  Пусть  никто  не  ожидает,  что  он  будет  служить  человеку  или  плоти,  потому  что  Иисус

То,  что  было  переведено  как  «знаки»,  является  формой  множественного  числа  греческого  слова  «стигма».  Это  подразумевает

отметил  Своим  знаком  и  не  мог  служить  никому  другому.  Никто  тоже

может  увидеть  Христа.
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стыд  и  позор.  В  прошлом  лица,  ответственные  за  преступления,  а  также

гражданства  Израиля,  не  зная  о  пактах  обетования»,  мы  больше  не  «чужие

должен  вмешиваться  в  его  свободу  во  Христе  или  плохо  обращаться  с  ним,  потому  что  его  Господь

Он  будет  безопасно  защищать  тех,  кто  принадлежит  Ему.

и  не  чужие,  но  сограждане  святым,  члены  дома  Божия,

построен  на  основании  Апостолов  и  пророков,  будучи  главным  камнем

рабы,  пойманные  при  попытке  побега,  подвергались  стигматизации  из-за

размещение  на  своем  теле  отметки  или  знака,  указывающего,  кому  они  принадлежат.

угол,  Иисус  Христос»  (Еф.  2:12,  19  и  20).  Таким  образом,  мы  встретимся  с

Таковы  знамения  креста  Христова.  Пауло  взял  их.  Он  был  распят  с

У  вас  есть  товары  этих  брендов?  Тогда  вы  сможете  прославиться  ими.  Если  ты  сделаешь  это,  не

напрасно  будешь  хвалиться  и  не  возгордишься.

множество  людей,  которые  придут  «от  востока  и  запада,  и  сядут  с  Авраамом,  Исааком  и  Иаковом»

Христа  и  имел  отпечатки  ногтей  Его.  Они  были  отмечены  на  его  теле.

Сколько  славы  в  кресте!  Вся  слава  небесная  –  в  этом  обесцененном  предмете.  Нет

Они  отметили  его  как  слугу,  как  раба  Господа  Иисуса.  Так  что  никто

в  Царстве  Небесном»  (Мф.  8:11).

не  в  фигуре  креста,  а  в  самом  кресте.  Мир  не  признает  это  славой.  Но

и  не  узнал  он  Сына  Божия;  и  не  признает  он  Святого  Духа,  потому  что  он  не

мешало  ему:  он  не  был  слугой  людей.  Он  был  обязан  только  верностью  Христу,  Который  заставил  его

С  этого  момента  меня  никто  не  беспокоит;  ибо  я  ношу  на  своем  теле  знаки  Господа  Иисуса.  

Благодать  Господа  нашего  Иисуса  Христа  да  будет  с  духом  вашим,  братия.  Аминь!  (Гал.  6:17  и  18)

Суббота
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мою  душу  спаси;  кровавый  крестный  путь  повторяется,

чтобы  мои  грехи  могли  быть  смыты.

Пусть  Бог  откроет  наши  глаза,  чтобы  увидеть  славу,  чтобы  мы  могли  узнать  Его

ценить.  Давайте  согласимся  быть  распятыми  со  Христом,  чтобы  крест  возвысил  нас  к  славе.  

В  кресте  Христовом  спасение.  Это  сила  Божия,  чтобы  мы  не  падали,

потому  что  оно  поднимает  нас  с  Земли  на  небеса.  На  кресте  новое  творение,  которое  тот  же  Бог

На  кресте,  на  кресте  мои  грехи  застряли!

Как  ему  хотелось  пострадать  за  меня!

квалифицируется  как  хороший  «в  широком  смысле».  В  Ней  вся  слава  Отца  и  вся  слава

С  тоской  на  крест  пошел  добрый  Иисус,

вечных  веков.  Поэтому  да  не  позволит  нам  Бог  хвалиться  ничем  другим

И  в  Свое  тело  взял  мои  недостатки.

(Элиза  Перес,  №  90)

кроме  креста  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  которым  для  нас  мир  распят,  и

нас  миру.

Был  Тот,  кто  хотел  пострадать  и  умереть  за  меня,  чтобы
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